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El Circo Mundial se despidió ayer de Ciudad Real en medio de una trasedia

Un trabajador dd orco muciv 
tras ser apuñalado ai una reyerta

IBERAVE 
promocionará 
Ciudad Real en 
las agencias 
turísticas

(Pág.5)

La gran familia del Circo Mundial sufrió ayer un gran golpe al 
perder a uno de sus integrantes que falleció en el Hospital Alarcos 
adonde fue trasladado tras ser apuñalado, presuntamente, por otro 
compañero en un riña que se originó sobre la una y media de la 
madrugada de ayer y en la que también resultó herido otro de los 
empleados del Circo. La Policía Nacional de Ciudad Real detuvo 
al súbdito marroquí que responden a las iniciales M.M., de 20

años, como presunto autor de la muerte del portugués Paolo Dosantos
El portugués Paolo Dosantos, que dentro de unos meses iba a 

ser padre de nuevo, llegó prácticamente cadáver al Hospital de 
Alarcos de Ciudad Real, a donde fue trasladado tras sufrir varias 
puñaladas, una de ellas certera.

(Pág. 3)
Creada la
Plataforma en

Detienen a una 
mujer de 
Carrión que 
intentó matar a 
sumando

Una mujer de 53 años, 
vecina de Carrión, fue 
detenida ayer cuando pre
tendía inyectar una sus
tancia tóxica, posible
mente amoníaco", a su 
marido que se encuentra 
ingresado en el hospital 
de Getafe, donde fue tras
ladado a causa de las que
maduras sufridas ai ex
plotar sospechosamente 
su coche en Carrión.

La Policía cree que la 
mujer intentaba matar a 
su marido para cobrar el 
seguro de accidentes que 
éste había suscrito por 20 
millones de pesetas.

(Pág.13)

La reforma del 
Estatuto de 
será aprobada 
definitivamente 
el día 17

La Reforma del Esta
tuto de Autonomía de 
Castilla-La Mancha se 
aprobará definitivamen
te por el Senado en un 
pleno extraordinario que 
se celebrará dentro de una 
semana, el martes día 17.

La Mesa del Senado 
ayer modificó el orden del 
día del Pleno extraordi
nario del día 17 e incíq- 
y ó la reforma estatutaria.

(Pág.191

MAYASA presenta una plan a largo plazo

Con el objetivo de reducir las pérdidas, que en los dos últimos años han alcanzado los 
2.000 millones anuales, y dar un futuro de estabilidad a MAYASA, su presidente, Fernando 
Montero, presentó ayer en Ciudad Real un plan a largo plazo, a través del cual se pretende 
obtener un balance económico positivo, plan que ayer mismo fue presentado a los trabaja
dores de la empresa de Almadén. RUEDA

ETA hiere de un disparo en 
la cabeza a un militante 
socialista de Bilbao

Portavoces del Gobierno y de 
los partidos políticos destacaron 
ayer la necesidad de mantener 
la firmeza democrática y perse
verar en la lucha contra el terro
rismo, tras el atentado en el que 
ayer resultó herido grave en Bil
bao el militante socialista Javier 
Pérez Aja.

El Partido Socialista de Eus- 
kadi-Euskadiko Ezkena (PSE- 
EE) afirme^ qué, pese al Atenta
do contra el afiliado de la Agrú- 
pación Indalecio Prieto, ETA

no conseguirá desviar a los so
cialistas «ni un milímetro de su 
firmeza democrática en la lucha 
por la paz y contra el terroris
mo».

El ministro de Interior, Jai
me Mayor Oreja, que ayer viajó 
a París, afirmó que el atentado 
confirma la necesidad de seguir 
trabajando «sin desmayo» y pro
seguir la colaboración contra el 
terrorismo.

(Pág.19)

Defensa del 
Ferrocarril

(Pág.ll)

La UCLM advierte 
del peligro de que se 
aborte la expansión 
del campus

(Pág. 6)

Mune un trabajador 
al seccionar le la 
cabeza una piedra 
esmeriladora

(Pág. 13)

Con motivo d© te féí^ ividadde

YA HEMOS ABIERTO NUESTRAS PUERTAS
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HORARIO DE TRENES
tX)SEVILLA - («ÍUGA,CORDOBA - PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADRID HORARIO DE AUTOBUSES

(1) No circula el 27 y 28 de marzo, el 1 y el 2 de mayo, ni del 28 de Julio al 31 de agosto. (5) Precios LANZADERA entre Puertollano-Ciudad Real-Madrid, de lunes a viernes.
(2) No circula sábados. (3) No circula domingos. (4) Sólo circula sábados y domingos. (6) Circula al 28 de marzo y el 3 de mayo.
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(3) AVE LANZ. AVE TALGO LANZ. TALGO LANZ. LANZ. AVE

LANZ. 
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(4)
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i MADRID 7'40 8'25 9,30 9,55 11'30 13,02 13.40 13.55 16'40 18'25 18'30 20'40 21'20 22'30 22'40 23'55

t CIUDAD REAL 6'47 7'32 8'38 9'02 10'38 11,59 12.47 12,52 15'47 17'32 17,38 19'47 20'18 21'38 21'47 22'54

1 =¿T0.-A\0 6'30 7'15 8'24 8'45 10'24 11,42 12'30 12,35 15'30 17'15 17'24 19'30 20'01 21'24 21'30 22'37
| CORDOBA 4>^:eí 7'43 XS^ís 9'43 10,50 11,46 X>í^Ei xx^te 16'43 Xk^JB 19'12 20'43 Xk^E 21'49
| SEVILLA

jO^iS 7'00 XV^K: 9'00 9'40 4>?^E. X>?^!E X>Í^«2 16'00 xiS^ie 18'00 20'00 Xi^E XJ^Xi

| HUELVA X^)K xv^e iO^VS JBÍ^K¡ X^IE XS^ÍE 17'00 X^)K
| MALAGA Xlí^ía xa:^»5 4Í3^:^ 9'30 Xt^tí »¡^1a. XüJ^ie X»Í^E xi^E 19'20
| CADIZ J>^1Sí X^K X^ÍE X>^IK 8'00 Xt^íE xí3^ie X¿^« inf^SK xi5^ 16'25 .A?^E jü^ts 4Í$^ÍS

Información facilitada por:

^01 Si. ÍP[^E1©O@ ©1 QDÍIS ^lOi^QS-íií^s 
^iS®^ ^ SO*@BSB!3^®Íb LELWl S^ ®^^i3®= 
Sin entrada - Hipoteca hasta 25 años

3

Inmobiliaria
CIUDAD REAL C/ Midi CrisUni, 1 -1* - M: 25 56 44 
PUERTOLLANO: C/ Puerto, 20,1* tayli. - Tell.; 4100 78

MADRID - CIUDAD REAL- PUERTOLLANO - CORDOBA (MALAGA). SEVI
. . / CADIZ

-LA \HUELVA

(4) No circula los domingos.

(Info-Rénfe 12202 02
LANZ. 
(2)(3)(4)

AVE 
(6) AVE LANZ. TALGO TALGO LANZ. LANZ. AVE TALGO

LANZ. 
(1)(2)

TALGO 
(5) (2) LANZ. AVE LANZ.

| MADRID 7'10 7'30 9'00 9'15 10'00 12'55 13'15 15'15 16'00 16'05 17'30 18'30 19'30 20'00 22'15

CIUDAD REAL 8'01 8'20 9'50 10'06 11'01 13'56 14'06 16'06 16'50 17'06 18'21 19'31 20'21 2Q'50 23'06

PUERTOLLANO 8'20 8'34 10'04 10'25 11'18 14'13 14'25 16'25 17'04 17'23 18'40 19'48 20'40 21'04 23'25
| CORDOBA Xt^Et 9'18 10'48 Xlí^E 12'07 15'01 X)^E XÍ^IE 17'48 18'11 X^te 20'36 XSÍ^E 21'48 XlJ^E
| SEVILUL

XS^IH 10'00 11'30 JtÜ^E 13'20 Xk^E X?^E X>^K£ 18'30 19'26 eUCvi Xlí^E XSÍ^E 22'30 X?ÍE
| HUELVA

X)^E jüllií XI?^ xaí^«S 14'35 XJ?^E Xk^Et Xlí^E ei^^TE X^E XI^Xx Xk^E XIÍ^E
1 MALAGA

xk^e Xkí^E 14'30 17'25 xB?^e Xk^lE Xkl^E 23'00 Xlí^E xíJ^E XS^íB
I CADIZ xaí^E 4ÍÍ^E X>í^E jiS^E 14'55 e»^E. XkV® jBÍ^tS 21'05 aY^ü: X^E AS^E Xi?^¡E

(6) Precios LANZADERA entre Madrid-Ciudad Real-Puertollano.
(1) No circula del 28 de Julio al 31 de agosto.
(2) No circula los sábados.

(3) No circula el 27 y 28 de marzo, el 1 y 2 de mayo, ni del 26 de Julio al 31 de agosto. (5) Circula el 22 de marzo.

AGUDO; 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos): 15,00
ALBALADEJO: 13,00- 17,00
ALMADEN: 11,00-12,15 -15,00
- 18,00
ALCAZAR: 09,30- 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO: *07,00 - *12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR: 11,00 -13,30 -15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30 -11,00 -13,30
-15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA: 11,00
BARCELONA (L-S): 21,45
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY: 12,15
CHILLON: 11,00-12,15
CORDOBA; 11,00
DAIMIEL; 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
-11,00 -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30 -14,00
HORCAJO; *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00 -17,00
JAEN (de lunes a viernes no
festivos): 09,30
LOS CORTIJOS: 14,30 
LA SOLANA (de lunes a viernes): 
13,30 -15,00 18,30

(*) Sábados no
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El tiempo en la capital
PRESION: 706,2 mm.
ESTADO DEL CIELO: Nuboso.
DIRECCION Y VELOCIDAD
DEL VIENTO: Suroeste, 11 km/h.
MAXIMA: 28,4° *
MINIMA: 18,8°
HUMEDAD: 41 %.
EVAPORACION: 5,3 mm.

• Datos recogIcJos hasta tas 8 efe ta torete de ayer

TORMENTA

El pluviómetro
Datos del año hidrológico actua

„ Sepliembre 1996: 79,8 l./m^.
Octubre 1996: 19.3 1/m".
Noviembre 1996: 30,4 l/m".
Diciembre 1S>96: 214,5 1/m’.
Enero 1997: 117,9 l/m\
Febrero 1997: 0,5 1/mL
Marzo 1997: 0 1/m’.
Abril 1997: 53,5 1/m’.
Mayo 1997: 71,7 1/m’.
Junio 1997: 28,8 1/m’.
Tiftal acumulaeio: 6OS,Sf l./m^.
Media 1930 - 1990: 426,7 L/año.
Año más lluvioso: Año más seco:
1968-69 con 719,4Um‘. 1994-95 con 196,4 L/m’.

OUVO: 13 granos/m’ de aire.

------- ---------------------------- Umbral de síntomas: — --------------------------------- "
GRAMINEAS: más de 50 granos/m\ OLIVO: más de 200 granos/m\ k

en la regián

Concentraelón de polen 
CIUDAD REAL: I ALCAZAR DE SAN JUAN:

GRAMINEAS: 35 granos/m’ de aire, i GRAMINEAS: 21 granos/m’ de aire.
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OUVO: 5 granos/m’ de aire.

_______ __________________ _________ ___________ Datos facilitados por la Sección de Alergia del Hospital del Carmen
’/^M^HDPOGOQCQ des<^ de$eptternbfehastaei31 decagostodef años^gUente, '-

^:S^c™'k^ INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION 
^ j^ SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD

C/ Los Coches, 15 - Toléfono:81-43-21 -CARRION DE OVA. (Ciudad Real)
Otra. Carrión, Nave 82 - Teléfonos: 23-27'-37'/23-27’-38 -CIUDAD REAL

BONOLOTO
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PRIMITIVA

A

OBRAS

rCUPON DE LA ONGE-i
Martes 
Miércoles 
Jueves 
Viernes 
Lunes

03 75.684
04 45.075
05 66.806
06 67.312
09 50.062

FARMACIAS
CIUDAD REAL
HOY: MARTIN TORRE Y 
FERNANDEZ. Ciruela,!. 
MAÑANA; ENCARNACION 
SANCHEZ. Toledo, 49.
ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY; JUAN M. MORENO.
Castelar, 77.
MAÑANA: MERCEDES
PERUCHO. Castelar, 33.
ALMADEN
HOY Y MAÑANA: MIGUEL
LOPEZ. E. Cavanillas, 12.
DAIMIEL
HOY: FEDERICO Y E. FISAC.
V. de las Cruces, 13.
MAÑANA: NIEVES VILLEGAS.
Fontecha.
MANZANARES
HOY Y MAÑANA: SEBASTIAN
RODRIGUEZ. Empedrada, 28.
SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: GONZALO
LOPEZ. P° Cervantes, 15.
LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: MIGUEL
FERNANDEZ. Cervantes, 2.
TOMELLOSO
HOY: M* ROSARIO VILLEGAS.
Independencia, 5.

59.534
"Sueldazo", series 101 a 110 del 

número anterior y posterior.

LA SOLANA (sábados): 15,00 
MADRID: 07,00-09,30 -11,00 -14,00 
-16,30 (domingy fiestas) 09,00 -18,00 
MANZANARES: 13,00-14,00-17,00 
MALAGON: *08,00 -09,30 -*11,00 
-* 13,00 -14,00 -*14,30 -* 18,30 -19,00 
NAVALPINO: *15,30(Sábados 14,00) 
PEDRO MUÑOZ: 09,30 -14,00 
PIEDRABUENA; *11,00 -*13,00 
-15,30 -18,00 -*19,15
PORZUNA: 13,00 (Sábados 14,00)
-15,30 -19,15
POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZADA: 11,15 
GRANATULA-CALZADA: 18,15
GRANATULA-VISO- 
ALMURADIEL: 19,15 
PUERTOLLANO: 08,30 -11,00 
-*13,30 -15,00-19,30
PUERTOLLANO-V ALDEPEÑ AS;
07,30 -14,00
SOCUELLAMOS: 14,00 
SACERUELA: 14,45
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: * 13,00 -14,00 -* 17,00 
TORRENUEVA: *14,00
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00-*18,30 
VILLARRUBIA: 09,30 -*11,00
-14,00 -19,Q0
VALDEPENAS: *07,00 -*12,30 
-13,00 -17,00 -*19,00

circula.
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lOOtoJa Idbodes. No dreuta 27.28-1 y 1-V97.
^(^ Citotia ioborciet. Hasta Umes de Lunes a Jueyes:' 

y hasta Jaén los Ikernes.
(3) No efeetJa los sáocidix

—.OMES___
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO
Sala 1:8,15 y 10,30 "THE
RELIC"
Sala 2: 8,10 y 10,35 "HASTA
EL FINAL"
Sala 3: 8,10 "COMO UN
RELAMPAGO"
Sala 3: 10,35 "KANSAS CITY"
MARIA CRISTINA
Sala 1: 5 "LA FUERZA DEL
CARIÑO"
Sala 1: 7,50 y 10,40 "EL DEDO
EN LA LLAGA"
Sala 2: 5, 7,50 y 10,40 
"TERRITORIO COMANCHE"
Sala 3: 5, 7,50 y 10,40 "EL
QUINTO ELEMENTO"
ALCAZAR DE SAN JUAN
CINECRISFEL
Pases: 8,30 y 10,30
"¿DE QUE SE RIEN LAS
MUJERES?"
TOMELLOSO
CINE TORRES
VER CARTELERA

NACIMIENTOS, MATRIMONIOS Y DEFUNCIONES

NACIMÍENTOS:Maita Sarachaga González-Mohino, hija de Félix 
y de María Teresa. Alvaro Ramos Morillas, hijo de Antonio Javier 
y de María Antonia.
MATRIMONIOS: Luis Fernández Matas y M“ Teresa Hernández 
Martín-Hondarza.
DEFUNCIONES: Francisca Díaz del Campo Sánchez de las Heras, 
de 60 años.

ARTIN
ERADOS CARRION, s.A, Pavimentos con aglomerado en caliente

BASE CENTRAL: Ctra. Nacional 430. RK. 311,8 -135000 CIUDAD REAL 
Tinos: 926 - 231001 - 231002. Fax: 926 231033
CANTERA DE ARIDOS: Ctra. Nacional 401. Km. 141. Tino: 925 - 593021.

Al servicio de la Administración Pública 
y de la* iniciativa privada
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La viuda y trabajadores del Circo 
acudieron en la tarde de ayer al tanatorio, 
donde fue trasladado el cadáver que 
posteriormente fue llevado a Lisboa La

 Tr
ib

un
a

Un súbdito marroquí, también empleado del Circo, fue detenido como presunto autor del crimen

Muere un trabajador del Circo tras 
ser apuñalado ayer en una reyerta
La gran familia del Circo Mundial sufrió ayer un gran golpe 
al perder a uno de sus integrantes que falleció en el Hospital 
Alarcos a donde fue trasladado tras ser apuñalado, presan- 
lamente, por otro compañero en un riña que se originó sobre 
la una y media de la madrugada de ayer y en la que también 
resultó herido otro de los empleados del Circo. La Policía 
Nacional detuvo al súbdito marroquí que responden a las 
iniciales M.M., de 20 años, como presunto autor de la 
muerte del portugués Paolo Ricardo Monteiro Dosantos.

Pilar MUÑOZ

El portugués Paolo Ricardo 
Monteiro Dosantos, que dentro 
de unos tres meses iba a ser pa
dre de nuevo, llegó prácticamente 
cadáver, con dilatación de las pu
pilas, al Hospital Alarcos de 
Ciudad Real a donde fue trasla
dado tras sufrir varias puñaladas, 
al parecer, una de ellas certera, 
por lo que el equipo facultativo 
que atendió al herido nada pudo 
hacer por salvarle la vida.

Los médicos le practicaron la 
maniobra de resucitación, sin 
resultados positivos debido a la 
gravedad de las lesiones. La víc
tima, según indicaron a este dia
rio fuentes solventes, presenta
ba una herida incisa a nivel del 
séptimo espacio intercostal del 
hemitorax izquierdo, además de 
un corte en la cara anterior de la 
pierna derecha y otras erosiones.

En el Hospital Alarcos tam
bién fue atendido otro de los tra
bajadores del Circo Mundial, 
también portugués, que presen
taba una herida en la frente, muy 
aparatosa, pero pequeña que sólo 
necesitó unos puntos de sutura.

El herido responde a las inicia
les S.J.P., de 50 años, según las 
mismas fuentes.

La fiesta se convirtió en 
tragedia

Lo que pudo ser una gran fiesta 
de despedida, ya que el Circo ha 
tenido una buena acogida en 
Ciudad Real -donde hizo una 
entrada apoteósica el pasado 
sábado- se convirtió en tragedia.

Sobre la una y media de la 
madrugada de ayer la Policía 
Nacional recibió varias llamadas 
telefónicas en las que informa
ban que en las inmediaciones de 
la carpa del Circo, instalada en 
el Recinto Ferial, había una re
yerta. Dos dotaciones policiales 
se trasladaron al lugar, siendo 
requerida una de ellas por los 
ocupantes de un turismo que se 
encontraba en las inmediaciones 
de la Iglesia de Santo Tomás y 
en cuyo interior había dos per
sonas heridas, ambas proceden
tes del Circo, presentando una de 
ellas varias heridas, una en el 
abdomen, y la otra en la cabeza.

Los policías, tras acompañar

■

W

La viuda (a la dcha.) a la salida de tanatorio donde fue llevado el cadáver. RUEDA

a los heridos al Hospital Alarcos, 
se dirigieron al lugar de los he
chos, observando como dos per
sonas saltaban la valla que cir
cunda el Circo y emprendían la 
fuga velozmente. Alertados por 
las personas que se encontraban 
en la zona, los policías continua
ron la persecución que finalizó 
en la calle Piélago con la deten
ción de los fugados.

Testigos presenciales de los 
hechos, según informó la Subde
legación del Gobierno, identifi
caron a M.M., de 20 años como 
presunto autor de las lesiones con 
arma blanca causadas a Paolo 
Ricardo Monteiro Dosantos, de 
31 años, que falleció posterior

mente en el Hospital Alarcos, y 
a S.J.P., de 50 años que resultó 
herido leve. El segundo hombre 
al que dio alcance la Policía, al 
parecer, no guarda relación con 
los hechos, según la Subdelega
ción del Gobierno.

Asimismo, informó que se 
desconocen por el momento las 
causa que originaron el apuña
lamiento de las víctimas.

Las dos navajas con las que 
presumiblemente se cometió el 
crimen fueron recuperadas por 
la Policía.

Fuentes solventes indicaron 
a este periódico que, al parecer, 
la dirección del Circo tenía pre
visto rescindir el contrato a los 

marroquíes que montan la car
pa, uno de ellos el presunto agre
sor, porque estaban desconten
tos con ellos y que ésta podría 
haber sido una de las causas que 
originó la riña.

Este motivo fue descartado 
por José María González, uno de 
los responsables del Circo, yaque 
aseguró a este diario que no es
taba previsto despedir a nadie. 
Asimismo, afirmó desconocer los 
motivos, yaque se encontraba en 
Madrid cuando ocurrieron los 
hechos. Unicamente, manifestó 
que le habían dicho que se origi
nó un disputa "tonta" que desgra
ciadamente acabó con la vida de 
uno de los trabajadores del Cir
co que hacía un número con unos 
perros. José María González ma
nifestó que todos los integrantes 
de la familia del Circo Mundial 
estaban muy afectados e inten
tando ayudar a la viuda del fa
llecido que está embarazada de 
siete meses y es madre de un niño 
pequeño.

Finalmente, anunció a LA 
TRIBUNA que se pusieron en 
contacto con la Unión del Circo 
Español, con la Asociación "Anú- 
gos del Circo" y con el Club Eu
ropeo del Circo, para celebrar una 
gran actuación en homenaje al fa
llecido, cuya recaudación iría 
destinada a su viuda. El féretro 
con los restos mortales de Paolo 
Ricardo Monteiro fue traslada
do anoche desde el tanatorio de 
Ciudad Real a Lisboa (Portugal), 
mientras el presunto agresor per
manecía en la Comisaría.

Las 10 parcelas de Renfe podrían 
adjudicarse la próxima semana

Concha VICENTE

El Ayuntamiento de la capi
tal podría celebrar la próxima 
semana un Pleno extraordinario 
para aprobar la adjudicación de 
10 parcelas de los antiguos te
rrenos de Renfe, donde se cons
truirá una primera fase de vivien
das, a las promotoras cuyos pro
yectos más se hayan adecuado a 
los baremos establecidos en el 
pliego de condiciones, según 
informó ayer a LA TRIB UNA el 
concejal de Urbanismo, Gabriel 
Miguel Mayor.

Miguel explicó que tras dos 
reuniones de la Comisión Urba
nismo en la que los tres grupos 
políticos han estudiado y valo
rado las propuestas de adjudica
ción, el trabajo de dicha comi
sión ya ha concluido, con total 
acuerdo por parte de los grupos.

Unicamente falta para que la 
propuesta pueda ser llevada al 
Pleno, explicó Miguel, que él mis
mo se reúna, posiblemente a lo 
largo de esta semana, con respon
sables de las empresas, coope
rativas o constructoras propues
tas para la adjudicación, al ob
jeto de unificar criterios y llegar 

a acuerdos sobre las fachadas de 
los futuros edificios de vivien
das.

El concejal de Urbanismo, que 
no desvelará el nombre de las em
presas, promotoras o cooperati
vas adjudicatarias de las parce
las hasta el mismo momento de 
la aprobación en Pleno de la 
concesión, aseguró que la pro
puesta acordada por los grupos 
municipales se corresponde en 
un 100 por cien a la establecida 
por una comisión técnica espe
cialmente creada para baremar 
los cerca de un centenar de pro
yectos presentados.

-sí

El Ayuntamiento podría celebrar Pleno extraordinario la próxima semana.
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El Plan sisnificará una reducción de plantilla de 90 personas, que deberá ser nesodada con los sindicatos

MAYASA pretende obtener beneficios 
en el 2001 con un plan a lar^o plazo

Conchi SÁNCHEZ

Con el objetivo de reducir las 
pérdidas, que han alcanzado en 
los dos últimos años los 2.000 
millones anuales, y dar un futu
ro de estabilidad a MAYASA, 
Fernando Montero, su presiden
te, acompañado de los directo
res de distintas áreas de la em
presa, presentó ayer a los medios 
de comunicación un plan a lar
go plazo que en cuatro años 
pretende obtener un balance 
económico positivo, plan que en 
la misma mañana de ayer fue 
entregado a los propios trabaja
dores.

Dejando claro que el Estado 
no tiene ninguna intención de 
privatizar esta empresa. Montero 
detalló los pilares sobre los que 
se basará esta «reflotación», que 
incluye una reducción de plan
tilla, la búsqueda de nuevos 
yacimientos de mercurio, la 
generación de ingresos mediante 
la participación en diferentes 
sociedades y una operación de 
ampliación de capital, entre 
otras.

Reducción de plantilla
En cuanto a la reducción de 

plantilla, que a 31 de diciembre 
del 96 estaba formada por 376 
trabajadores fijos y 150 eventua
les y que deberá ser negociada 
con los sindicatos, ésta afecta
ría a 90 trabajadores, con jubi
laciones, prejubilaciones, bajas 
voluntarias e incentivadas, mien

tras que otros 60 pasarían a te
ner contratos fijos -dicontinuos, 
que, según el presidente de 
MAYASA, permitirán a los tra
bajadores realizar otra actividad, 
durante las épocas en las que la 
empresa no funcione.

Según Montero, las minas de 
Almadén son las primeras pro
ductoras del mundo de mercu
rio, mercado que calificó de 
«reducido», pues tiene una cir
culación de 100.000 frascos 
anuales, de los que MAYASA 
aporta «un cuarto o un tercio de 
esa cantidad". El presidente de 
MAYASA mostró su intención 
de controlar la entrada de "stoc
ks" estratégicos de diferentes 
países en el mercado, cantida
des que influirían en las ventas, 
y anunció la búsqueda de nue
vos yacimientos de mercurio en 
Almadén, con 40 puntos de pros
pección en este momento.

Potenciación de todas las 
actividades

El Plan incluye, asimismo, 
"una potenciación de todas las 
actividades", con un control 
especial de la gestión en el área 
de obras, de modo que la empresa 
comenzará a participar en con
cursos de licitación de obras para 
utilizar los trabajadores y maqui
naria de la empresa, "sobretodo 
en las obras relativas a movi
miento de tierras, saneamiento, 
etc".

Según Montero, también se 
desarrollará un planteamiento

S 

^1

Fernando Montero, acompañado por varios directivos de la empresa. RUEDA

comercial nuevo para quesos y 
piensos, "con el fin de usar a 
pleno rendimiento ambas fábri
cas". También se contempla lá

explotación cinegética de .la 
Dehesa de Almadén, que hasta 
ahora era usada por los trabaja
dores de la empresa y cuya nue

MAYASA estudia la creación de 
una incineradora de residuos

En este proyecto a largo plazo también se incluye el estudio de 
la creación de una planta de residuos, para cuya instalación se la 
empresa está realizando una prospección a nivel europeo "para ver 
si se puede obtener un volumen de residuos suficiente para la ren
tabilidad de la planta", además de conseguir la obtención de per
misos para la circulación de los residuos. Esta planta supondría una 
inversión de y la creación de 26 puestos de trabajo en Almadén.

va explotación comercial debe
rá ser pactada con ellos, según 
Montero, que expresó la nece- 
sidád de una repoblación previa.

Por otro lado. Montero anun
ció la construcción de una nue
va planta para fabricar carbonato 
de estroncio en Cartagena a partir 
del segundo semestre de este año 
y que ya podría funcionar en el 
segundo semestre del año 99, con 
una previsión de beneficio de 140 
millones anuales, y a la que se 
podrían desplazar 6 trabajado
res de Almadén.

Crecimiento similar al IPC
La empresa ha realizado una 

proyección de resultados para el 
2001, "con prudencia, mante
niendo un crecimiento no muy 
importante de facturación similar 
al IPC, a partir del cual las pér
didas serían inferiores a las ga
nancias".

Por último, y como ventajas 
más concretas para la comarca 
de Almadén, el presidente de 
MAY ASA anunció la recupera
ción del Patrimonio Histórico de 
Almadén, mediante la rehabili
tación de inmuebles, la ordena
ción y catalogación del Archi
vo Histórico y la recuperación 
de los fondos documentales 
enviados al Archivo Histórico 
Nacional.

En cualquier caso, y tal y 
como reiteró Montero, algunas 
de estas propuestas son suscep
tibles de variación, dependien
do de la negociación con los 
sindicatos.

Garrido confía en que el entendimiento entre 
partidos permita una Ley del Suelo de consenso

Mónica ORMAECHEA

El presidente de la Diputación 
Provincial de Ciudad Real, Je
sús Garrido, destacó ayer en la 
presentación de las "Jornadas 
sobre análisis de la sentencia del 
TC de 20-3-97. Inconstitu
cionalidad de la Ley del Suelo", 
que confía en que "el espíritu de 
todos hará que tanto la Ley del 
Suelo que se está tramitando des
de el gobierno central así como 
desde el Autónomo, a través de 
un proyecto de ley de medidas 
urgentes del suelo y ordenación 
del territorio, sean proyectos de 
consenso entre los partidos y se 
realicen desde una visión demo
crática y objetiva de las necesi
dades sin someterlos a tensiones 
políticas".

Ganido destacó la importan
cia de las jornadas, que reúnen 
a políticos y a técnicos, puesto 

que a su juicio la Ley del Suelo 
es la legislación que más puede 
afectar a las corporaciones loca
les. Asimismo, se refirió a esta 
ley como uno de los temas más 
confusos dentro de la política mu
nicipal y que ha brotado en un 
momento en el que algunas vo
ces están cuestionando la labor 
de las diputaciones. Siendo esto 
así, destacó la necesidad de tra
zar una línea o dirección que sirva 
para encauzar los problemas que 
se están planteando en tomo a los 
ayuntamientos de Castilla-La 
Mancha.

El presidente de la Diputa
ción, refiriéndose a la trascenden- 
cia de la sentencia del TC que 
declara inconstitucional 240 ar
tículos la Ley del 92 que pone 
en entredicho lo que se refiere a 
urbanismo y al suelo en los ayun
tamientos , indicó que "la cris- 
pación política hace que no es

temos pendientes de resolver los 
problemas que realmente afec
tan a los ciudadanos". Asimismo, 
recordó que las actividades vin
culadas al suelo están generan
do la mayor capacidad de empleo 
en la región por lo que añadió que 
se aborda de uno de los mayores 
problemas que afecta a la socie
dad.

En el curso organizado en el 
Pabellón Ferial por el servicio 
de asesoramiento a corporacio
nes locales de la Diputación de 
Ciudad Real participó ayer José 
Manuel Merelo Abello, ce-redac
tor de la Ley del Suelo de 1992, 
quien realizó una exposición 
sobre la sentencia del Tribunal 
Constitucional que anula precep
tos fundamentales de la ley del 
92 dejando su texto prácticamen
te desactivado. Asimismo, ex
plicó el alcance de la sentencia 
para la legislación urbanística . Garrido inauguró ayer las jornadas sobre la Ley del Suelo. T.FERNANDEZ
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ÍM Diputación, AVE e IBERRAIL firmaron ayer un convenio de colaboración

IBERAVE promocionará Ciudad 
Real en las agencias turísticas

Mónica ORMAECHEA

El convenio de colaboración 
firmado ayer entre la Diputa
ción, AVE e IBERRAIL, hará 
posible que la provincia de 
Ciudad Real sea difundida y 
promocionada en las páginas de 
la revista turística IBERAVE a 
partir de la próxima semana.

Si bien la provincia 
ciudadrealeña está ya siendo 
difundida en las páginas del 
folleto genérico editado por 
IBERAVE con una distribución 
de 100.000 ejemplares y distri
buida en las agencias de viaje 
por la mayorista IBERRAIL en 
virtud de este convenio, a par
tir de la próxima semana se 
editará un número monográfico 
de la provincia en el que ya se 
está trabajando. La oferta ho
telera y monumentística de la 
provincia es recogida en esta 
revista con un trasfondo histó
rico y tras haber realizado una 
exhaustiva tarea de documen
tación.

El presidente de la Diputa

ción Provincial de Ciudad Real, 
Jesús Garrido informó que la 
corporación ha aportado a este 
proyecto cuatro millones de 
pesetas así como toda la docu
mentación necesaria para con
feccionar el contenido del folleto 
turístico, que sejá promocionado 
asimismo por medio de su de
partamento comercial.

Por su parte, la directora 
comercial de Alta Velocidd 
Española, Araceli García, indi
có que esta iniciativa se corres
ponde a la filosofía de AVE de 
generar tráfico aprovechando en 
este caso las posibilidades turís
ticas de la provincia de Ciudad 
Real. Y destacó que la campaña 
de promoción ya se había inicia
do antes de la firma del conve
nio.

El director general de 
IBERRAIL, José Manuel 
Rodríguez, anunció ayer tras la 
firma del convenio de colabo
ración que han sido ya varias las 
demandas de agencias de viaje 
interesadas en las posibilidades 
que oferta Ciudad Real e indicó

h
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Rodríguez, Garrido y García, ayer en la firma del convenio. T. FERNANDEZ

que se prevé que las peticiones 
aumenten cuando se edite el 
monográfico dedicado a la 
provincia."Este es el primer 
convenio que Ciudad Real fir

ma con IBERRAIL y con él es
peramos alcanzaran producto de 
calidad que puede generar dife
rentes tráficos en tomo a la lí
nea AVE".

Los grupos . 
LEADER de C-LM 
apoyan la 
modificación de los 
cuadros financieros

Efe

Los representantes de los 13 
gmpos castellano-manchegos 
que participan en los programas 
Leader II manifestarón ayer su 
acuerdo unámine a la modifica
ción de los cuadros financieros 
diseñada por el Gobierno regio
nal, al que presentarán propues
tas complementarias antes del 17 
de junio. Según indicó a Efe el 
director general de Producción 
Agraria, José Antonio Castella
nos, ha sido necesario un inten
so debate para llegar a este acuer
do, ya que supone renunciar, por 
el momento, a la doblé línea de 
financiación de los proyectos 
leader -europea y nacional- a 
cambio de incrementare! porcen
taje de financiación pública.

En concreto, los nuevos cua
dros financieros asignan un 60 
por ciento de la inversión a la 
Administración (en vez del 42 por 
ciento contemplado hasta ahora) 
y el 40 por ciento restante a la 
iniciativa privada (que hasta el 
momento aportaba el 58 por 
ciento). Con esta variación de 
porcentajes se pretende obte
ner por una única vía de subven
ción pública lo que antes se 
conseguía a través de varias lí
neas de financiación.

La ministra de Educación 
confirma que se dedicarán 
1.327 millones a la provincia

Conchi SÁNCHEZ

La ministra de Educación y 
Cultura, Esperanza Aguirre ha 
explicado en una respuesta a la 
pregunta oral de la senadora Re
yes Martínez García que el 
Ministerio dedicará 1.327 mi
llones de pesetas a la construc
ción y mejora de centros edu
cativos públicos en Ciudad Real, 
de los 4.200 millones que se 
destinarán a toda Castilla-La 
Mancha.

En esta respuesta, la ministra 
informa de que en el curso 97- 
98 entrarán en funcionamiento 
tres nuevos centros de Prima
ria en Tomelloso, Brazatortas 
y Miguelturra, y dos institutos 
de Secundaria en Santa Cruz de 
Mudela y Ciudad Real.

Según la misma nota, este se 
realizarán obras de ampliación, 
adapatación y ,ejora de las ins
talaciones y equipamiento de 
otros 194 centros de la región.

En cuanto a nuevos puestos 
escolares. Ciudad Real tendrá 
2.220 más este año.

Aguirre asegura que "el go
bierno del Partido Popular va a 
garantizar en los presupuestos 
de los próximos cinco años un 
plan plurianual que dedicará 
230.000 millones de pesetas más 
al conjunto del sistema educa
tivo español en el actual territo
rio MEC. Este esfuerzo, conti
núa la nota se concentrará en los 
gastos necesarios para la implan
tación de la eduación secunda
ria, bachillerato y ciclos 
formativos de FP".

Roban electrodomésticos y 
embutidos por valor de casi 
800.000 pesetas en un "súper"

La Tribuna

A casi ochocientas mil pe
setas asciende el valor de los 
electrodomésticos y embutidos 
sustraídos del interior de un

supermercado ubicado en la calle 
de Luz de la capital. El robo fue 
denunciado en la Comisaría 
Provincial, iniciando la Policía 
las correspondientes diligencias 
para la detención del autor o 
autores.
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En el caso de que el MEC decida invertir en el Juan de Avila y no facilite la construcción del Politécnico

La UCLM advierte sobre el peligro de 
que se aborte la expansión del campus

Mónica ORMAECHEA

El vicerrector del campus de 
Ciudad Real de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, Antonio 
Otero, advirtió ayer a LA TRI
BUNA que la decisión del Mi
nisterio de Educación de inver
tir 50 millones de pesetas en el 
Instituto Maestro Juan de Avila 
para su ampliación podría per
judicar seriamente e incluso 
"abortar" el proyecto de construc
ción del Politécnico en el campus 
ciudadrealeño. Esto es así pues
to que se prevé el traslado del 
instituto de secundaria a terre
nos cedidos por el Ayuntamien
to para construir en ese solar, 
propiedad del MEC, junto a los 
terrenos colindantes de la UCLM, 
el edificio que culmina el campus 
y en el que está prevista la ubi
cación de las ingenierías.

Otero informó que en la ac
tualidad existe una operación en 
la que están involucrados la Di
putación y el Ayuntamiento de 
Ciudad Real y la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha 
para construir un nuevo institu
to en un solar que cederá la cor
poración municipal. Este proyec
to de construir un nuevo institu

to, que supondría una inversión 
cercana a los 500 millones de pe
setas que adelantaría la Diputa
ción, está recogido en un docu
mento elaborado por el Rectorado 
y que cueñta con el apoyo del 
presidente de la corporación 
provincial, Jesús Garrido. Sien
do esto así. Otero recordó que "las 
instituciones están en el mejor 
de los ánimos para concluir esta 
operación puesto que consideran 
que es absolutamente necesaria 
para el desarrollo y la culmina
ción del campus universitario". 
El Politécnico iría ubicado frente 
al edificio de Servicios Genera
les en los terrenos de la Univer
sidad regional y aprovechando 
los terrenos que quedarían libres 
cuando se cambiase de ubicación 
el instituto .

La consecución de este pro
yecto ajuicio del vicerrector del 
campus debe ser inmediata puesto 
que la UCLM lleva ya un atraso 
de más de un año en la construc
ción del Politécnico, para el que 
está prevista una inversión de 
1.500 millones de pesetas.

Otero hizo especial hincapié 
en el hecho de que en el Politéc
nico, "futuro buque insignia del 
campus", se ubicarán todas las

Otero califícó de "tremendamente importante" el construir el Politécnico.

ingenierías, la Industrial Supe
rior, Informática, que comenza
rá en el 98-99 su segundo ciclo, 
y la nueva titulación de Ingenie
ría de Caminos, "que,-puntuali- 
zó-, de no construirse el edificio 
quedaría abortada".

Siendo esto así, se ha produ

cido cierta alarma en el mundo 
universitario tras la noticia de que 
el MEC va a invertir de forma 
inmediata para construir un nuevo 
aulario puesto que a juicio de 
Otero pone en peligro el futuro 
edificio del Politécnico y la 
ampliación del campus.

El vicerrector del campus de 
Ciudad Real tiene previsto reunir
se hoy con el director provincial 
del MEC, Antonio Benito, a quien 
le presentará el documento ela
borado por el Rectorado sobre el 
nuevo instituto.

Preguntado por la posibilidad 
de que hay existido cierta 
descoordinación entre la Dipu
tación y el Ayuntamiento de 
Ciudad Real con la Dirección Pro
vincial de Educación, Otero des
tacó que prefiere ser optimista 
porque cree en una solución 
debido a que las instituciones son 
conscientes de la gran importan
cia que tiene para el campus de 
Ciudad Real el cambio de ubi
cación del instituto. El vicerrector 
aseguró ser consciente de la pre
ocupación que puede generar 
entre los padres de los alumnos 
el mal estado de las instalacio
nes del Juan de Avila por lo que 
cree apropiado la construcción 
de un nuevo centro. Y, por otro 
lado, resaltó que es "absoluta
mente imprescindible disponer 
de esos terrenos para construir 
ese Politécnico porque, si no, el 
campus quedará sin concluir y 
sería muy negativo para el desa
rrollo universitario ".

Artés: España debe olvidar la 
salida fácil de importar tecnología

M. ORMAECHEA

El presidente de la Asociación 
Española de Ingeniería Mecáni
ca y catedrático de la ETS de 
Ingenieros Industriales, Mariano 
Artés Gómez, señaló ayer en 
Ciudad Real la necesidad de que 
en España se preste una mayor 
atención y se dediquen mayores 
esfuerzos en investigación y 
desarrollo tecnológico que per
mita a nuestro país "olvidar la 
salida fácil de importar y com
prar tecnología a terceros países".

Para el ex-director de la 
UNED tanto la Administración 
pública como las empresas pri
vadas deberían invertir más en 
investigación, ingrediente im
prescindible para alcanzar el 
desarrollo industrial. Recordó 
que en España se dedica exclu
sivamente el 0,9 % del PIB a 

investigación, mientras que en 
EEUU se destina el 2,4 y en Ja
pón el 3. Asimismo, se refirió al 
gran potencial de producir tec
nología que existe en España 
donde hay un elevado número de 
universidades jóvenes con gran 
capacidad.

Destacó que la investigación 
y el desarrollo tecnológico de
ben concebirse con un gran com
ponente social y no sólo cientí
fico: "el desarrollo tecnológico 
de nuestro país va unido a la 
cultura social, y por ello es ne
cesario concienciar a la pobla
ción sobre la necesidad que existe 
de crear conocimiento y desarro
llo al igual que se ha hecho con 
el Medio Ambiente". Artés im
partió la conferencia "Innovación 
y Tecnología" en el campus ciu- 
dadrealeño, ponencia que estu
vo enmarcada en las jomadas que

Artés ofreció ayer una conferencia en Ciudad Real. RUEDA

la ETS de Ingenieros Industria
les ha organizado con motivo de 
la finalización de su primer ci
clo. A lo largo de su intervención

Artés realizó un recorrido por 
la evolución de la sociedad mo
derna post-industrial y su im
pacto.

El mayor consumo 
de drogas se da en 
C-LM en hombres 
jóvenes del sector 
de la construcción

Efe-Toledo

El mayor consumo de taba
co, alcohol y drogas ilegales en 
el ámbito laboral de Castilla-La 
Mancha corresponde al perfil de 
hombre, de edad comprendida 
entre los 16 y los 35 años y que 
trabaja en el sector de la cons
trucción. Así lo pone de mani
fiesto un estudio realizado por 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha durante el pasado mes 
de febrero y que incluye 1.050 
entrevistas hechas a personas de 
16 a 64 años que trabajan en 
diversos sectores o habían traba
jado al menos seis meses duran
te el último año. La directora del 
estudio, Cristina Rechea, desta
có ayer en Toledo que las dro
gas más consumidas son las le
gales, el tabaco y el alcohol, ya 
que nueve de cada 10 personas 
ha consumido alcohol en algún 
momento de su vida.
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Por la implantación plena de la LOGSE en ese año

Rodr^ez: el 2002 va a 
pesar en las transferencias

Mónica ORMAECHEA

El director general de Ense
ñanza Universitaria y Promoción 
Educativa, Esteban Rodríguez 
Vera, manifestó ayer en Ciudad 
Real que desde el Gobierno re
gional se está trabajando con el 
firme propósito de que se asu
ma las competencias en materia 
de Educación en la fecha prevista 
el 1 de enero de 1998, a pesar 
del retrasó que está sufriendo el 
proceso de negociación de las 
transferencias con el Gobierno 
central.

Rodríguez Vera anunció que 
en el proceso de transferencias 
la Consejería de Educación está 
prestando especial atención al 
coste económico que supondrá 
en el 2002 la implantación ple
na de la LOGSE en la región.

Siendo esto así, indicó que la 
Consejería de Educación sigue 
trabajando a su ritmo en la pla
nificación de la negociación de 
las transferencias: "La Junta está 
trabajando en la valoración del 
coste del servicio educativo en 
la región y preparándose para 
recibir estas transferencias con 
unos criterios concretos y, so
bre todo, hacemos una planifi
cación que contemplad horizon
te del año 2002, en el que se dará 
la implantación plena de la 
LOGSE", argüyó.

Rodríguez Vera, invitado 
ayer por la Agrupación Local del 
PSOE para impartir la conferen
cia "Transferencias en Educa
ción", recordó que las transfe
rencias en materia de educación 
no supone la implicación unila
teral del gobierno castellano- 
manchego sino que requieren un 
acuerdo de ambas administracio
nes, la autonómica y central.

Asimismo, anunció que no 
existe ninguna novedad de fe
chas respecto al proceso de ne
gociación. Compartiendo la 
opinión del consejero de Edu
cación de la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha y 
del propio presidente, el direc
tor general de Enseñanza seña
ló que el plazo previsto por el 
Gobierno central para concretar 
las negociaciones de las trans
ferencias, en julio, no es el más 
indicado. "Esta es una época 
malísima porque no es muy co
herente negociar las transferen
cias de un servicio que va a es
tar de vacaciones y porque la 
fecha de referencia para la efec
tividad de las transferencias es 
el 1 de enero hay poco tiempo 
para llegar aun acuerdo", advir
tió.

Respecto, al documento ela
borado por CCOO sobre las 
necesidades concretas de la re
gión en materia de educación, el 
director general de Enseñanza 
Universitaria indicó que esta 
propuesta en alguno puntos co
inciden con los planteamientos

de la Junta si bien en otros aspec
tos hay diferencias.

El director general reiteró la 
actitud del gobierno regional de 
Castilla-La Mancha de no permitir

que las transferencias en mate
ria de Educación impliquen al
gún tipo de discriminación o des
igualdad respecto al resto de las 
comunidades autónomas

T.FERNANDEZ.Rodríguez Vera, en el centro, dio ayer una conferencia.

ELECCIONES

ESCORT (Tilia 16V 90CV lESCORT XRi 16V115CV

Elegir 
no te 

cuesta 
más

egado el momento de ejercer tu libertad.
Programa Electoral Ford te permite elegir libremente.

En Ford ser como eres, con tus gustos, tus preferencias, no te cuesta más. 
Por eso el Escort Ghia 16V y el Escort XRi 115 cv. cuestan lo mismo 

en cualquiera de sus versiones.
Tú eliges. Estás en tu derecho.
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AL MISMO PRECIO
2.100.000 Plas.

CON AIRE ACONDICIONADO
EN IODA LA GAMA

Infórmate: 902 442 442

Oferta de la Red de Concesionarios Ford, válida en Península y Baleares hasta el 30 de junio de 1997. I.V.A., transporte e impuesto de matriculación incluidos. 
Gastos de matriculación no incluidos. Oferta no acumulable con otras campañas. Descuentos promocionales ya aplicados.

Red Ford de Castilla-La Mancha
¿Has visto 
lo que 

está 
pasando!
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Amplían el plazo de 
inscripción al curso de 
autoestima

La Concejalía de la Mujer del 
Ayuntamiento de Ciudad Real 
ha ampliado hasta el próximo 
viernes, 13 de junio, el plazo de 
inscripciones los dos cursos 
sobre «La importancia de la 
imagen para la autoestima», que 
se celebrarán entre el 16 y el 20 
de junio. Cada curso tendrá una 
duración de nueve horas y se de
sarrollarán, uno los lunes, miér
coles y viernes, y otro, los mar
tes, jueves y viernes, en hora
rio de 17 a 20 horas. Los cursos 
se impartirán en el Centro Ver
de del Torreón, sede de la 
Concejalía de la Mujer, lugar 
donde deberán presentarse las 
solicitudes de inscripción.

El Patronato de 
Minusválidos participó en 
un curso de accesibilidad

El Patronato Municipal de 
Minusválidos ha participado en 
el Curso Básico de Accesibili
dad y Evitación de Barreras 
Arquitectónicas, Urbanísticas y 
del Transporte, organizado por 
la Delegación de Ciudad Real 
del colegio de Arquitectos de 
Castilla-La Mancha y el Real 
Patronato Prevención y Aten
ción a Personas con Minusvalía. 
Este curso se celebró la pasada 
semana. El Patronato conside
ra muy positivo los resultados 
del curso, ya que ha demostra
do la «sensibilización de los pro
fesionales sobre los problemas 
que tienen los usuarios de silla 
de ruedas, los discapacitados 
sensoriales, ciegos y quienes 
tiene muy poca visión» a la hora 
de recorrer la ciudad, ya que se 
encuentran con numerosas ba
rreras arquitectónicas y urbanís
ticas. Los propios arquitectos 
comprobaron personalmente 
estos problemas, puesto que re
corrieron algunas calles en si
lla de ruedas y con gafas opa
cas para tener la experiencia que 
los minusválidos sufren cotidia
namente.

El viernes se celebrará el 
”Acto Homenaje al 
Maestro 1997"

La Concejalía de Educación 
y Universidad del Ayuntamien
to de la capital celebrará el vier
nes el "Acto de Homenaje al 
Maestro 1997", con el que, como 
es tradicional, se quiere reco
nocer la labor docente realiza
da por los maestros durante todo 
el año con los alumnos de la 
ciudad. Asimismo, se quiere 
agradecer a los centros educa
tivos la participación en las di
ferentes actividades organiza
das por el Ayuntamiento y pro
piciar un punto de encuentro e 
intercomunicación fuera del 
ámbito de los centros de ense
ñanza.

Para resolver los problemas de la mujer del ámbito rural

Merino pide compromisos 
de la Administración

Efe

La presidenta de la Asocia
ción de Mujeres y Familias del 
Ambito Rural (AMFAR), Lola 
Merino, considera que la Ad
ministración «debe comprome
terse más» en la solución de los 
problemas de este colectivo, que 
reclama menos política y más 
hechos en la lucha por la igual
dad de oportunidades.

Merino señaló que uno de los 
frenos para impulsar el recono
cimiento económico y social de 
la mujer rural ha sido el hecho 
de que la Administración «se 
deje guiar por la política (...) y 
la igualdad de oportunidades 
debe estar por encima de los 
partidos políticos».

La presidenta nacional y de 
la provincia de Ciudad Real de 
AMFAR recomienda una acción 
«transversal» en la administra
ción a la hora de poner en prác
tica las políticas de la mujer, 
así como continuo diálogo con 
las organizaciones de mujeres 
«a las que deben valoramos 
como auténticos agentes socia
les». No obstante. Merino hace 
una valoración positiva del III 
Plan de Igualdad, aprobado el 
pasado mes de marzo por el 
Consejo de Ministros, donde por 
primera vez se contempla un 
apartado específico dedicado a 
la mujer del ámbito rural, y 
destacó su carácter abierto, tanto 
en el diálogo para elaborarlo 
como en la posibilidad de intro
ducir nuevas iniciativas.

En lo que se refiere a Castilla- 
La Mancha, la presidenta de

5*

«««w
issisíSS»

Los premios del concurso de dibujo para la educación vial, organizada por la 
Dirección General de Tráfico, fueron entregados ayer en la Jefatura Provincial de 
Tráfico. En este concurso de dibujo, que celebra anualmente Tráfico para promover 
la educación vial, han participado numerosos colegios de la provincia. En la foto, 
el jefe provincial, Enrique Rocafort, entrega uno de los regalos. T.F.

Lola Merino.

AMFAR recordó que una de las 
«luchas» de la organización ha 
sido tener presencia en el Con
sejo Regional de la Mujer, donde 
a su juicio hay demasiada repre
sentación de la Administración 
regional. En este sentido, Lola 
Merino calificó de buena noti
cia el que la directora general 
de la Mujer, María del Carmen 
García Hidalgo, se haya plan
teado la necesidad de modificar 
la composición del Consejo de 
la Mujer y pidió que el borra
dor del decreto que regulará este 
órgano sea consultado y deba
tido con las organizaciones de 
mujeres. Merino insiste en rei
vindicar que se debe escuchar 
y dar voz a la mujer rural, por
que «ha sido la primera en dar 
el paso hacia adelante, con di
namismo e iniciativa personal, 
para que el medio rural no mue
ra».

Precisamente, esta asocia
ción -integrada en la organiza

Á
 

o

ción agraria A5 AJA-aboga por 
potenciar el papel de la mujer 
como uno de los motores para 
impulsar el medio rural «por
que estas mujeres quieren par
ticipar y de hecho tienen mu
chas iniciativas empresariales 
que no pueden llevar a la prác
tica por falta de información y 
formación», señaló Merino.

De este modo, la formación 
de la mujer rural como vía para 
acceder al mercado laboral es 
uno de los objetivos prioritarios 
de AMFAR junto al reconoci
miento social y jurídico del 
trabajo que realizan las muje
res en las explotaciones agra
rias. En este sentido. Merino 
explicó que España y Portugal 
son los países de la UE más atra
sados en cuanto a la aplicación 
de la directiva comunitaria de 
1986, relativa la aplicación del 
principio de igualdad entre 
hombres y mujeres que ejercen 
actividades autónomas, inclui
das las agrícolas.

A este respecto, destacó que 
hay países como Francia don
de ya se regulan hasta cuatro 
tipo de modalidades de la figu
ra de cónyuge colaborador y 
otros donde se comienza a re
conocer jurídicamente el tra
bajo de la mujer en la agricul
tura.

Sin embargo. Merino está se
gura de que el año que viene el 
Estatuto de la Agricultora, una 
de las principales demandas de 
este colectivo, se ponga enci
ma de la mesa de la Adminis
tración española y comience a 
debatir se.
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CROMOSDE

Almadén duvenih
- Da David (centro- 

campista) han apareci
do dos cromos,. r>

- Falta al fijador 
Rufo*

Almagro:
- Falta al jugador An

gel tuls*
At Teresiano:
- En el cromo de Elías 

aparece que es Juvenil 
cuando es de 3® divi
sión.

Gimnástico de AF 
cazar Juvenil:

* En el cromo de Ma
nuel López no pone su 
equipo cuando es ma
sajista dal Gimnástico 
de Alcázar Juvenil*

Daimiel C.F.:
- El entrenador es 

Nono*
- El preparador físi

co es Astilleros.
* Oscar y Lampón 

aparecen con la misma 
foto.

Almadén 1* Auto’ 
nómica:

* Sergio y José Luis 
aparecen con la misma 
foto*

C.D. Miguelturra» 
ño: ;

- En los crornos de 
Dávila y Sacra están 
cambiados los nombres 
entre sí.

Caja Rural Alarcos 
Juvenil:

- Fermín aparece en 
el cromo con el nombre 
de Arturo.

- David aparece con 
él nombre de Tonana.

»Santi aparece con 
el nombre de Fermín.

’ Áranda aparece 
con la foto de Carrete
ro,

C.D. Piedrabuena 
Juvenil:

- Oscar Jimeno apa
rece con el nombre de 
Angel Aceña y éste úl
timo con el nombre de 
Oscar Jimeno.

E.M*F*8*Fuertolla’ 
no B Juvenil:

- Roldán y Silva apa
recen con la misma foto.

B*M.F. de Ciudad 
Real: . í j

' p Javier López apa- 
rece repetido.
^; Del total de lá .^oféc- 
^^ publícada^n;:eí; 
^^album, hay jugtóottk^; 

qué no han apare^ó^ 
entre los cromos. E&s 
cromos serán entrega
dos por LA TRIBU N/^en 
j una fecha que se co|^; 
micará coh^antelacl^/'’
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Queremos felicitar a M® Luisa Bernardo por haber sido la 

ganadora de uno de los 10 sueldos Nescafé de 200.000 Ptas. 

ai mes para todo un año. La entrega dei premio ia ha realizado 

ei Sr. Pedro Córdoba de Nestié, en ei establecimiento 

Todo Vivó de Malagón (Ciudad Reai).

Y a ti, recordarte que todavía queda el gran sorteo final 
del sueldo Nescafé para toda la vida.
ASÍ es, todavía estás a tiempo de ganar ei sueldo de 

200.000 Ptas. ai mes para toda la vida ¿Te imaginas? 

¡Todos los meses de tu vida con un sueldo que te ayudará 

tanto! Sobre todo, a vivir con mayor tranquilidad. 

Recuerda que participar es muy fácil, tan sólo tienes que 

enviar dos etiquetas de cualquier producto Nescafé al 

Apartado de Correos 1520, 08080 Barcelona.

, ya sabes, cuantas más cartas envíes más posibilidades

tendrás de ganar.
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Acogidos en familias, qi^ serán seleccionadas por el Ayimtamiento

Niños saharauis pasarán 
el verano en Gudad Real

Eroski ha empleado a 6.000 
personas en el periodo 91/96

La Tribuna

Diez niños y niñas saharauis 
convivirán con otras tantas fa
milias de Ciudad Real durante 
los meses de julio y agosto, se
gún el plan de acogida organi
zado por las Concejalías de Ju
ventud y Cooperación Interna
cional y Bienestar Social y co
ordinado por la Delegación Sa
haraui en Castilla-La Mancha, 
de quien ha partido este proyecto, 
denominado «Vacaciones en 
paz».

Las familias que acojan a uno 
de estos niños serán selecciona
das por el Ayuntamiento y esta
rán obligadas, aparte de la ali
mentación y el alojamiento, a 
incluirlos en la Seguridad Social 
y a satisfacer otras necesidades 
de los niños. El Ayuntamiento 
corre con los gastos del viaje de 
los niños. Los niños que serán 
acogidos en hogares ciudadrea- 
leños residen habitualmente en 
los campos de refugiados situa
dos en Argelia, cerca de Tinduf, 
en una de las zonas desérticas 
más áridas, inhóspitas y vacías 
del planeta, donde viven en con
diciones de extrema dureza y 
gracias a la ayuda humanitaria.

Ciudad Real acogerá a diez niños saharauis.

La cuarta parte de la pobla
ción de estos campamentos tie
ne menos de 15 años y, por lo 
tanto, no han conocido otro 
hogar, ya que el exilio del pue
blo saharaui se remonta a hace 
21 años. Durante los meses de 
verano la población infantil ve 
endurecido aún más su hábitat, 
porque en esa parte del desierto 
las temperaturas llegan fácilmen
te a los 50 grados.

El proyecto de acogida trata 
de ofrecer a estos niños, naci
dos en medio de la guerra y so
metidos, aún hoy, a sus duras 

consecuencias, una posibilidad 
de conocer formas distintas de 
vida, de manera que esto con
tribuya no sólo a su formación, 
sino también a mejorar la comu
nicación y el entendimiento entre 
los pueblos de España y el pue
blo saharaui.

El proyecto permite comba
tir el desequilibrio nutricional, 
las duras condiciones de vida y 
la falta de una correcta red sani
taria, causas todas ellas de nu
merosas enfermedades que en su 
mayoría son solucionables con 
un sencillo tratamiento médico.

La Tribuna

El Grupo Eroski ha contra
tado a más de 6.000 trabajado
res en el periodo 91/96, con lo 
que su plantilla a finales del 
ejercicio 1996 alcanza la cifra 
de 11.026 empleados. Para el 
mismo periodo de tiempo, según 
una nota de prensa de Eroski, las 
inversiones del Grupo han alcan
zado los 140.090 millones de 
pesetas, con una cifra anual 
superior a los 23.000 millones 
de pesetas.

En este periodo, el Grupo 
Eroski se ha consolidado como 
la primera empresa española de 
la distribución alimentaria por 
su cifra de ventas, que a finales 
del pasado año superó los 
144.200 millones de pesetas.

Los resultados netos de 1996 
alcanzaron los 4.573 millones de 
pesetas, cifra que muestra una 
progresión constante y que la 
cifra en 21.000 millones los re
sultados generados en el perio
do 91/96.

Estas cifras, según la nota de 
prensa, son fruto del dinamismo 
y capacidad de actuación en un 
mercado cada vez más concen
trado, de la adecuada gestión de 
los recursos para mantener el 
nivel sostenido de inversión, y 
alcanzar una posición que le 
coloca entre los líderes de las 
empresas de distribución en 
España.

Además, el Grupo Eroski 
destaca por ser la única socie
dad de la distribución alimentaria 
española con implantación y 

desarrollo en el mercado fran
cés. Su red comercial en ese país 
se eleva a tres hipermercados y 
17 supermercados, con una plan
tilla laboral algo superior al 
millar de trabajadores.

Por otro lado, Eroski infor
ma que el 90 por ciento del 
beneficio económico generado 
permanece en la empresa en 
forma de recursos propios y 
reservas voluntarias para rein
vertiría y cumplir mejor su 
objetivo social. La distribución 
del 10 por ciento del beneficio 
tiene como destino las activi
dades formativas e informati
vas del consumidor que son 
ofrecidas gratuitamente a toda 
la ciudadanía.

Así, los beneficios de la 
política de dividendos practica
da por el Grupo Eroski son; los 
propios trabajadores, quienes 
reinvierten su parte para crear 
nuevos puestos de trabajo; la 
hacienda central, las haciendas 
autonómicas y locales; y todos 
los ciudadanos como destinata
rios directos de las actividades 
organizadas en favor de los 
consumidores.

El valor añadido neto gene
rado por el Grupo Eroski ascien
de a 42.165 millones de pese
tas, con una participación im
portante del fondo destinado a 
los trabajadores. Otras partidas 
importantes se refieren a las 
haciendas y administraciones 
con más de 1.000 millones y los 
500 millones de pesetas desti
nados a acciones en favor del 
consumidor.

La Hermandad de 
Nuestra Señora del 
Prado celebró 
Junta General

La Tribuna

El lunes, en el salón de actos 
de la Casa de la Iglesia, celebró 
junta general la Hermandad de 
Nuestra Señora del Prado, pre
sidida por el hermano mayor 
Rafael Cárdenas, el capellán 
Félix Rodríguez Izquierdo y 
demás directivos.

Tras la lectura del acta, se tra
taron entre otros los siguientes 
asuntos: cultos a celebrar en 
honor de la Virgen del Prado en 
agosto, informando el hermano 
mayor que el 22 la predicación 
estará a cargo del canónigo Fran
cisco Suárez, que se desplazará 
a tal fin desde su habitual resi
dencia de Palma de Mallorca; 
renovación o reelección de 
miembros de la junta, quedan
do aplazado hasta la general de 
noviembre; estudio y redacción 
de nuevos estatutos de acuerdo 
con las normas del Obispado, por 
la junta directiva y una represen
tación de los cofrades; y admi
sión de nuevos hermanos y as
pirantes menores de 1 Baños.

El hermano mayor hizo un 
informe de actividades, especial
mente de la edición del libro 
sobre la Patrona y hechos nota
bles, del que es autor el secreta
rio honorario perpetuo 
Hermenegildo Gómez Moreno.

La figura femenina en las esculturas 
y cerámicas de 4 mujeres artistas

P. MUÑOZ

La figura femenina predo
mina en las esculturas y cerá
micas que presentan desde ayer 
en la galería de arte de Caja 
Madrid cuatro mujeres artistas.

María Antonia Cobos, 
Maika M. Salas, Carmen 
Medina y María Jesús Tejada 
exponen por primera vez en la 
capital parte de su quehacer 
artístico con un denominador 
común: la figura humana, so
bre todo la de la mujer.

María Antonia Cobos pre
senta diez esculturas dentro del 
estilo realista, en las que des
tacan la voluptuosidad de la 
mujer. A Cobos le interesa 
sobre todo plasmar la expresión 
y la fuerza en sus piezas. Una 
de las obras que sobresalen es 
la titulada "Balinesa" y el bus
to "Belleza negra". Sin embar
go, una de las piezas preferi
das de la artista es el busto de 
un árabe, por la expresividad 
del rostro.

Diez piezas (esculturas y 
cerámicas) presenta Maika M. 
Salas que suele trabajar con 
barro refractario y esmaltes. La 
artista manifestó a este diario 
que sus obras, al igual que la 
de sus compañeras, son un me-

Las esculturas inauguraron ayer su muestra en Caja Madrid. T. FERNANDEZ

dio de expresión, de ahí que la 
exposición sea variada, aunque 
con un mismo tema y denomi
nador común.

Entre sus obras caben des
tacar la titulada "Venus" y 
"Eleusis".

Carmen Medina, que tam
bién emplea diferentes barros 
refractario, expone siete escul
turas y tres cerámicas igualmen
te dentro del estilo realista. 
Sobresalen las pertenecientes 
a la serie esclavo, así como 
"Vasija I" y "Afrodita".

Finalmente, María Jesús 
Tejada presenta nueve escultu
ras también realistas, destacan
do las tituladas "Sirena" (úni
co bronce), "Gitana" (una de las 
preferidas de la artista) y "Pen
sando".

Todas las obras expuestas 
son el resultado del trabajo y del 
esfuerzo de estas artistas cuya 
meta es superarse y ofrecer lo 
mejor al público. El estudio lo 
tienen en Sevilla y entre los pro
yectos más inmediatos está ex
poner en Burgos y en Sevilla.

El sábado, 
asamblea de los 
antiguos alumnos 
marianistas

La Tribuna

El próximo sábado la Aso
ciación de Antiguos Alumnos 
Marianistas celebrará su Asam
blea de fin de curso en el Cole
gio de Nuestra Se-ñora del Prado 
de Ciudad Real, con arreglo al 
siguiente horario:

20,30 horas, misa en la ca
pilla del centro, en sufragio de 
los profesores, en especial el pa
dre Francisco Armentia, anti
guos alumnos y familiares fa
llecidos, misa que muy posible
mente será la última que se oficie 
para un colectivo en dicho re
cinto sagrado, ya que muy en 
breve se demolerá.

21,15 horas, reunión en el 
salón de actos en la que toma
rán posesión los nuevos miem
bros de la junta directiva y se 
anunciará la celebración de las 
Bodas de Oro de la Asociación.

22,15 horas, en el patio cen
tral del Colegio, cena de amis
tad. El precio de la tarjeta será 
de 3.000 pesetas, excepto para 
los antiguos alumnos de las úl
timas promociones, que valdrá 
2.000.

Al final de la cena se hará 
la acostumbrada rifa entre los 
asistentes, con importantes re
galos.



La plataforma iniciará una campaña 
de concienciación de los ciudadanos 
sobre la importancia social del 
mantenimiento de la línea de trenes
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PSOE, PP, IU, CCOO, UGT, FEPU, FLAVEy CEVA firman el manifiesto reivindicativo

Creada la Hatafonna en Defensa
de la línea Badajoz-Madrid
El tren trajo la concordia. Al menos de momento. Ayer en 
Puertollano los principales agentes sociales y los partidos 
políticos se dieron la mano para constituir la "Plataforma 
en Defensa del Ferrocarril Madrid-Badajoz ”, que nace con 
la intención de promover la concienciación sobre la impor
tancia vital del mantenimiento de esta línea de viajeros.

Luis RESOLA

IU, PSOE, PP, CCOO, UGT, 
FEPU, FLAVE y CEVA. Un 
conglomerado de siglas que, 
dejando al margen las ideologías 
y los roces, pueden resumirse en 
la llamada "Plataforma en Defen
sa del Ferrocarril Madrid- 
Badajoz", una plataforma que 
nació ayer en Puertollano con un 
objetivo tan claro como su nom
bre.

En total, ocho entidades po
líticas y sociales que están abier
tas a nuevas incorporaciones para 
defender el mantenimiento y la 
mejora de la línea de viajeros que 
partiendo de Badajoz da servi
cio a unas cuantas comarcas pro
vinciales, como Almadén, Puer
tollano, Daimiel y Alcázar de San 
Juan.

Manifiesto con objetivos
Florentino López Montero, 

coordinador local de IU, presentó 
el manifiesto elaborado unánime
mente por todos los agentes so
ciales. En el manifiesto la pla
taforma concreta en cuatro pun
tos sus objetivos: informar a los 
ciudadanos, coordinarse con 
otras plataformas de la misma 
línea, denunciar cualquier acción 
que suponga la despotenciación 

de la línea y "exigir a las admi
nistraciones el cumplimiento de 
los compromisos financieros ad
quiridos para el mantenimiento 
de la línea".

Problemas económicos

Respecto a este último pun
to, Eleuterio Roldán, secretario 
comarcal de CCOO, dijo que la 
Junta de Extremadura debe al 
Estado 410 millones por el man
tenimiento de la línea. Y matizó 
que la deuda total entre gobier
nos autónomos y provinciales con 
el Estado en este concepto es de 
2.051 millones "y sólo se hace 
efectivo el cierre en el caso de 
Extremadura".

Añadió que la Junta extreme
ña aceptaría asumir el manteni
miento de la línea" si Renfe cum
ple sus compromisos de inver
siones". "El problema es", dijo 
Roldán, "que la Junta de 
Extremadura se niega a pagar su 
deuda". A este respecto, cabe 
señalar que la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha está 
al día con la hacienda central.

Santiago Moreno, secretario • 
de la Agrupación Local del 
PSOE, comentó que los miem
bros "políticos" de la platafor
ma instarán a sus compañeros de 
partidos en los parlamentos a

- S?

Partidos políticos y agentes sociales se reunieron ayer para redactar el manifiesto.

O
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defender el mantenimiento de la 
línea. "Vamos a agotar todos los 
foros", dijo.

Rentabilidad social
Tanto él como López Montero 

como Marién Valdenebro, pre
sidenta local del PP, coincidie
ron en señalar la importancia 
social de la línea de pasajeros. 
Aún más, Valdenebro señaló que 
"cuando un servicio es rentable 

socialmente también es econó
micamente rentable invertir".

La plataforma enviará el acta 
de su constitución a todas las 
instituciones implicadas. De 
momento mantienen contactos 
con la plataforma de Alipadén, 
y han recibido documentación de 
la plataforma de Alcázar de San 
Juan. En breve esperan ponerse 
en contacto con plataformas de 
Extremadura, si es que existen.

Por otro lado, los integrantes

de la plataforma recabarán estu
dios técnicos que permitan ava
lar alternativas al uso tradicio
nal del transporte de viajeros, 
como sería relacionar la línea con 
el turismo rural.

Según Santiago Moreno, es
tas iniciativas no van encamina
das a hacer rentable económica
mente la línea, ya que aunque se 
puede hacer más rentable "la 
defendemos por su rentabilidad 
social".

El PP acusa a Martínez de calumiiiarles y 
de mentir por el asunto de la calle Calzada

La Tribuna

El grupo municipal del Parti
do Popular considera que las 
manifestaciones realizadas por 
el concejal socialista Eduardo 
Martínez sobre la intervención 
del Partido Popular en el asunto 
del solar de la calle Calzada 
constituyen "una auténtica falsa 
e insidiosa calumnia".

El grupo municipal popular 
hizo público ayer un comunica
do en el que relatan su versión 
sobre las conversaciones mante
nidas entre un concejal popular.

Manuel Valle, y el citado con
cejal socialista en el seno del 
Ayuntamiento, que preside 
Eduardo Martínez.

Según el PP, Eduardo 
Martínez dijo el 4 de junio, en la 
reunión que mantuvieron repre
sentantes de los tres grupos 
municipales con los propietarios 
del solar, que había "una puerta 
abierta cuando se habló de la 
posible urbanización de la calle 
peatonal de nuevo trazado por 
parte de la promotora".

Al día siguiente, siempre se
gún el PP, en la comisión infor

mativa de Urbanismo el conce
jal popular Manuel Valle se abs
tuvo de dar su opinión sobre el 
tema (a requerimiento del pro
pio Martínez) "manifestando que 
esperaba la participación del 
alcalde" para hacer "propuestas 
de desbloqueo, si fuese necesa
rio, propuestas desde luego co
legiadas". Según el PP, fue el 
propio alcalde el que sugirió a 
Manuel Valle que "sería muy 
conveniente desbloquear el asun
to de una vez".

El PP afirma con rotundidad 
que "son falsas las afirmaciones 

de Eduardo Martínez manifestan
do que estas propuestas son de 
la promotora".

El PP asegura que "al térmi
no de la reunión de la comisión 
de urbanismo del jueves día 5, 
Eduardo Martínez pidió al con
cejal Manuel Valle que le anti
cipara alguna propuesta" de las 
que podría hacer el grupo muni
cipal popular. Según el PP, 
Manuel Valle se negó porque 
estaba "pendiente de la consulta 
con su grupo". El PP dice espe
rar a que se convoque la reunión 
pedida con el alcalde "para que

Eduardo Martínez.

todo quede aclarado, especial
mente las manifestaciones malin
tencionadas de Martínez".
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calificó esta circunstancia como una 
"interpretación literaria" -de sus palabras

La polémica sobre su ubicación sisue retrasando supuesta en funcionamiento Hoy se presenta 
en olor de

La Junta sigue a la espera de 
propuestas del laboratorio lácteo
La instalación del laboratorio Interprofesional lácteo en la 
región parece que no encuentra el momento de su puesta en 
marcha. A pesar de que en un principio los principales 
puntos sobre su funcionamiento parecían estar bastante 
claros, después de varios meses de conversaciones la situa
ción se encuentra paralizada sin que ninguna de las partes. 
Junta o asociaciones agrarias, aporten soluciones.

Alicia G" ALHAMBRA

La urgencia que en un prin
cipio pareció presidir las reunio
nes que las asociaciones agra
rias de la región mantuvieron con 
representantes de la consejería 
de Agricultura de la Junta sobre 
la instalación de un laboratorio 
lácteo interprofesional en 
Castilla-La Mancha parece ha
berse desvanecido.

Así, en la última reunión 
mantenida el pasado 20 de mayo 
en Toledo, la directora de 
Comercialización Agraria de la 
Junta, Elisa Martín se mostraba 
muy clara, "no nos volveremos 
a reunir con las asociaciones 
hasta que presenten propuestas 
concretas", apuntaba. Y esas 
propuestas, según señalaba la 
propia Elisa Martín ayer LA 
TRIBUNA, aún no se han reali
zado, por lo que la puesta en 
marcha del laboratorio ha entra

El convenio del Plan Concertado 
firmado ayer asciende a 70 millones

.Tose Luis MARTÍNEZ

El alcalde de Valdepeñas, 
Victoriano González de la Ajej a, 
y el concejal de Servicios Socia
les, Jesús Gutiérrez, se despla
zaron ayer hasta Toledo, donde 
mantuvieron una entrevista con 
el consejero de Bienestar Social 
de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, Julio Fer
nández Mato.

En este encuentro se firmó el 
nuevo convenio del Plan Con
certado de Servicios Sociales y 
de los diferentes programas que 
incluye, que para el presente ejer- 
cicio asciende a una cantidad 
"entre los 65 y 70 millones de 
pesetas", según indicó a LA TRI
BUNA el responsable de Servi
cios Sociales valdepeñero, Jesús 
Gutiérrez.

El también portavoz de Iz
quierda Unida en el Ayuntamien
to de Valdepeñas valoró positi- 

do en una fase de espera no sabe 
muy bien de qué.

Martín explicaba ayer que en 
este asunto del laboratorio existe 
un principio incuestionable y 
básico, que es la existencia de 
una demanda, por parte del sec
tor lácteo de la región, de la 
existencia de un lugar en el que 
se proceda a la analítica de las 
muestras de leche, por lo que 
sería de gran interés para todos 
ellos que el laboratorio entrara 
en funcionamiento lo antes po
sible. Sin embargo, la pugna que 
se ha desatado entre las dos lo
calidades aspirantes a acoger su 
instalación. Valdepeñas o Tala- 
vera está creando un punto 
muerto en el diálogo entre las 
propias asociaciones.

La directora de Comerciali
zación ya mostró en anteriores 
declaraciones la preferencia de 
la Junta, por evidentes razones 
económicas, por Valdepeñas, 

vamente el encuentro y, según 
sus palabras, "la buena predis
posición del consejero".

Servicio de "Ayuda a 
Domicilio ”

En la reunión, aunque los 
detalles de la misma serán da
dos a conocer en una rueda de 
prensa posterior, se trataron te
mas de inversiones y de "Ayu
da a Domicilo" -que se gestio
nará a través de los Servicios 
Sociales-, "en el sentido en el que 
el Ayuntamiento de Valdepeñas 
quiere avanzar en este servicio", 
según Gutiérrez.

Recordemos que hace unas 
fechas el concejal de Servicios 
Sociales se reunió con la dele
gada provincial de Bienestar So
cial, Isabel Quintanilla, para 
tratar el problema originado por 
la lista de espera del servicio de 
"Ayuda a Domicilio" en Valde-

El laboratorio lácteo sigue esperando su ubicación.

¡r
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pero la interpretación de los 
partidarios de Talavera de unas 
declaraciones del presidente José 
Bono por las que se le atribuía 
que se decantaba por la citada 
ciudad acentuaron la polémica. 
A este respecto Elisa Martín ca
lificaba ayer el asunto de "inter
pretaciones literarias", ya que, 
apuntaba "tengo las declaración 

González de la Aleja y Gutiérrez fírmaron ayer el acuerdo en Toledo.

•w

peñas, para cuya resolución 
Gutiérrez, se mostraba partida
rio de que este programa se ca- 

literal de José Bono en la que úni
camente señalaba que quería lo 
mejor para satisfacer las deman
das del sector lácteo en nuestra 
región".

Por último, Elisa Martín in
sistía en la idea de que es el pro
pio sector lácteo el más intere
sado en solventar cuanto antes, 
sus diferencias.

nalizara a través de un trabaja
dor social que se dedicara "ex 
profeso" a esa función._______

multitudes la 
campaña del vino 
a todo el sector

La Tribuna

La "Nueva generación de 
vinos de Valdepeñas" será pre
sentada hoy al conjunto de los 
asociados a la denominación de 
origen "Valdepeñas" en un acto 
multitudinario que se celebra
rá en las bodegas de Unicaja, 
sita en la calle Torrecillas, 
número 88.

A este acto de presentación 
están invitados los más de 4.000 
asociados al Consejo, así como 
los amantes del vino en la lo
calidad.

En días pasados, confirma
ron su asistencia el consejero 
de Agricultura, Mariano 
Maraver, la directora de Indus
trialización Agraria, Elisa Mar
tín, diferentes jefes de servicio 
y el presidente del Consejo, 
Enrique Martín-Peñasco, que 
explicará los pormenores de la 
campaña al conjunto del sector.

La concejaba de la 
Mujer organizará 
una macrofiesta 
de asociaciones el 
día 27 de junio

ULM,

La concejalía de la Mujer 
trabaja en estos momentos en 
la organización de una gran 
fiesta de asociaciones de mu
jeres que tendrá lugar el próxi
mo día 27 de junio en el centro 
de Servicios Sociales de Val
depeñas, donde está ubicada la 
Concejalía, según indicaron a 
LA TRIBUNA fuentes cerca
nas a la citada área municipal.

En esta "macrofiesta" están 
llamadas a participar las dife
rentes asociaciones de mujeres 
de la localidad, para lo cual se 
programarán diferentes premios 
y concurso.

Del mismo modo la 
concejalía de Mujer e Infancia, 
cuya titular es Lucía Gallego, 
ultima, en colaboración con la 
concejalía de Deportes, las II 
Jornadas de Deporte Femeni
no, que se desarrollarán en el 
pabellón municipal.

Hoy, charla sobre coope
rativas y autoempleo
Por otra parte, la concejalía 

de la Mujer ha organizado para 
hoy, día 11 de junio, una char
la-coloquio englobada bajo el 
título "Cooperativas: una for
ma de autoempleo", que será 
impartida, a partir de las siete 
y media de la tarde en el salón 
de actos del centro de Servicios 
Sociales por Matilde Tcn^ro.
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Estaba msresado en Madrid tras explotar su coche en Camón

Una mujer trata de matar 
a su muido ai la UQ

CRÉDITO CONSUMO

Una mujer de 53 años, veci
na de Carrión, fue detenida 
cuando pretendía inyectar 
uña sustancia tóxica, posi
blemente amoníaco, a su 
marido que se encuentra in
gresado en el hospital de 
Getafe (Madrid), donde fue 
trasladado a causa de las 
quemaduras sufridas al ex
plotar sospechosamente su 
coche en su casa de Carrión.

La Tribuna/Efe

La Policía cree que la mujer 
intentaba matar a su marido, con 
el que no mantenía buenas rela
ciones, para cobrar el seguro de 
accidentes que éste había sus
crito por valor de veinte millo
nes de pesetas.

Pedro C.R. estaba ingresado 
en la UCI del Hospital madrile
ño desde el pasado 31 de mayo 
a consecuencia de las graves 
quemaduras que sufrió cuando 
revisaba su automóvil Mercedes 
en el garaje de su casa, situada 
en la calle Rafael Gasset núme
ro 22 de Carrión de Calatrava, 
y el vehículo explotó y se incen
dió, un hecho que en un princi
pio pareció accidental.

Los servicios médicos del 
Hospital empezaron a sospechar 
al ver que aparecían inexplica
blemente cerrados los conduc
tos de tubos y sueros aue tenía 
el enfermo, que continuaba en 
estado semiinconsciente y sin 
mejorar, y se extrañaron de que 
su mujer le visitara a horas in
tempestivas.

El pasado jueves, un familiar 
del enfermo llamó al Hospital 
para alertar a los médicos de que 
tuvieran cuidado con su mujer, 
María Luisa V .M., quien acudió 
al centro esa misma tarde. Dos 
enfermeras entraron en la habi-

Socuéllamos: muere un trabajador al 
seccionarle la cabeza una piedra esmeriladora

Efe/La Tribuna

Un empleado de la empresa 
Akoholes y Vinos S.A., deno
minada "Alvisa", ubicada en el 
término municipal de Socuélla
mos falleció en un accidente 
laboral, ocurrido cuando la pie
dra de una esmeriladora que

£1 matrimonio reside en Carrión.

tación y vieron que la mujer 
escondía algo entre las sabanas; 
una jeringuilla con un líquido 
azul. Tras alertar a la Policía, 
los agentes encontraron otra je
ringuilla en su bolso con una sus
tancia rojiza. Los policías re
gistraron la habitación de la 
presunta homicida, en la casa 
de unos conocidos de su pueblo, 
y allí encontraron una botella 
de alcohol de quemar y otra de 
amoníaco, con la calavera indi
cando su toxicidad. Ambas sus
tancias podrían corresponderse 
con el contenido de las jerin
guillas, que están siendo anali
zadas para verificar si llegaron 
a ser inyectadas alguna vez al 
enfermo.

A raíz de estos hechos, la 
policía sospechó que el accidente 
que sufrió el marido tampoco fue 
casual, por lo que expertos en 
homicidios e incendios acudie
ron a Carrión de Calatrava para 
inspeccionar el garaje, aunque 
no pudieron llevarlo acabo por
que el juez no lo autorizó.

La mujer ha negado a la Po
licía que pretendiera matar a su 
marido y ha explicado que el 

estaba manipulando se rompió 
y le seccionó parte de la cabe
za, lo que le provocó la muerte 
instantánea.

El accidente se produjo so
bre las ocho de la tarde del pa
sado lunes, cuando el trabaja
dor Pedro Antonio Arnau, de 51 
años y oficial de calderas de 

i !

líquido azulado que tenía la 
jeringuilla era para refrescarle 
los pies.

"Comportamientos exqui
sitos ”

La Policía Local de Carrión 
aseguró que el matrimonio for
mado por Pedro C.R. y María 
Luisa V.M., acusada de inten
tar asesinar a su marido en el 
Hospital de Getafe (Madrid), te
nían en el pueblo "un compor
tamiento exquisito". Un agente 
de la Policía Local señaló que 
"antes nunca habían observado 
riñas en la calle ni ningún com
portamiento extraño por parte 
de esta pareja, que tan sólo lle
vaba un año viviendo en Ca
rrión" , y que procedía de Madrid, 
donde habían pasado práctica
mente toda su vida.

Estas manifestaciones coin
ciden con Ias efectuadas a este 
periódico una vecina del matri
monio, quien indicó que aparen
temente era una pareja normal. 
Asimismo, señaló que los dos son 
de Carrión, aunque sólo hasta 
hace algo más de un año vivían 
en la localidad, ya que anterior
mente habían residido en Ma
drid. El matrimonio tiene dos 
hijas casadas, según manifestó.

Por otro lado, a la vista de los 
acontecimientos posteriores del 
accidente, la Policía Judicial de 
Madrid cree que dicho acciden
te no fue casual y que María 
Luisa V.M. intentaba matar a su 
marido, con el que no mantenía 
buenas relaciones para cobrar el 
citado seguro por valor de vein
te millones de pesetas.

Por otro lado, fuentes de la 
122 Comandancia de la Guardia 
Civil indicaron a este diario que 
están investigando las causas por 
las que explotó el vehículo y que 
especialistas en materia de in
cendios también investigan.

y este el nuestro:

eso

En Caja Rural queremos 
que nuestro 
interés sea el 
de nuestros 
clientes, por

les ofrecemos en exclusiva
este CREDITO PERSONAL que 
reúne las mejores condiciones del
mercado financiero. HASTA 6.000.000 Pías.

HASTA 6 AÑOS

COMISIÓN DE APERTURA 1,5%

COMISIÓN CANCELACIÓN ANTICIPADA 0%

Ahora disfrute de las mayores 
ventajas en Caja Rural.

3

vapor, manipulaba una máqui
na de esmerilar y la piedra se rom- 
pió en varios trozos que le al
canzaron parte del rostro.

Según informa el Gobierno 
Civil de Ciudad Real, hasta el 
momento se desconocen las cau
sas de la avería de la citada 
máquina.

51
 

M

* T.A.E.: 8,89%. Cuotas Mensuales. Interés Nominal 8% Fijo. Comisión de Apertura 13%. 
Comisión de Cancelación Anticipada 0%. T.A.E. calculado para un préstamo de 2 millones a 6 años.

CAIARUKAL 
m: CmOAI) HL'AL
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Miguelturra 
contará con un 
aula de econonua 
doméstica y 
ecológica

Efe

Seis municipios de la re
gión, entre los que se encuen
tra Miguelturra, contarán duran
te el segundo semestre de este 
año con diversas aulas de eco
nomía doméstica y ecología di
rigidas a mujeres y cuyo obje
tivo es concienciar a este colec
tivo en la mejora del medio 
ambiente de la comunidad au
tónoma.

El director general de Con
sumo de la Junta, Carlos Macia, 
y la portavoz de la Federación 
Regional de Asociaciones de 
Consumidores «Aldonza», Car
men Rizo, presentaron en 
Talavera (Toledo) estas aulas 
que se desarrollarán en Miguel
turra y Cabezarrubias del Puerto 
en la provincia. El Pedernoso 
(Cuenca), Mocejón (Toledo), 
Yunquera de Henares (Guada
lajara) y Albacete.

Las aulas tienen un presu
puesto que ronda las 700.000 
pesetas y las primeras comen
zarán a mediados de este mes 
en Cabezarrubias del Puerto, 
aunque la mayor parte se desa
rrollarán durante setiembre, oc
tubre y noviembre. La inten
ción de «Aldonza» es que este 
mismo año o durante 1998 se 
amplíe esta iniciativa a otros mu
nicipios, en particular a los más 
pequeños de la comunidad au
tónoma, según Carmen Rizo 
quien destacó que las aulas ten
drán una duración de seis ho
ras divididas en dos jomadas.

En fase de prueba para preparar su puesta en marcha deimitiva

Piedrabuena: comenzó a
funcionar la depuradora

Efe

La depuradora de aguas resi
duales de Piedrabuena comen
zó ayer a funcionar en fase de 
prueba para preparar su puesta 
en marcha definitiva, que po
dría producirse en los próximos 
meses, según indicó el alcalde 
de la localidad, José Luis Ca
bezas.

José Luis Cabezas, que man
tuvo una reunión con los técni
cos de la empresa adjudicataria 
de la obra, Trito S. A., señaló que 
durante las próximas semanas 
la depuradora de aguas "traba
jará en una fase de adaptación 
hasta que se produzcan todos los 
ajustes que permitan su funcio
namiento de forma constante y 
permanente".

El alcalde no pudo concre
tar cuando se producirá la in
auguración oficial y puesta en 
marcha definitiva de la depu
radora, ya que la obra depende 
de la Diputación Provincial, 
aunque prevé que se realice en 
los próximos meses. Ante esta 
expectativa, el Ayuntamiento ha 
comenzado a estudiar la futura 
gestión y mantenimiento de las 
instalaciones, para lo cual ha 
contactado con las empresas 
Aquagest y EMASER.

Durante las próximas semanas la depuradora trabajará en fase de adaptación.

La depuradora de aguas 
residuales de Piedrabuena for
ma parte del Plan Operativo 
Local de la Diputación Provin
cial, con cargo al Fondo Euro
peo para el Desarrollo Regio
nal (FEDER) y está presupues
tada en más de 51,5 millones de 
pesetas.

El sistema técnico elegido 
para depurar las aguas fecales 
de Piedrabuena es el de biodis
cos, que ofrece ¿res ventajas 

principales: no es necesaria la 
recirculación nocturna del agua, 
tiene bajos costes de manteni
miento y su construcción y man
tenimiento es relativamente sen
cilla. Las características del pro
yecto permitirán una notable 
elasticidad, por lo que se podrán 
absorber elevadas puntas de 
cargas orgánicas e hidraúlicas sin 
graves inconvenientes para una 
población superior a los 5.000 
habitantes.

Muere al salirse de 
la vía su vehículo 
en el término de 
Manzanares

La Tribuna

El conductor de un turismo 
resultó muerto en un accidente 
de tráfico ocurrido dentro del 
término municipal de Manza
nares.

El siniestro se produjo a 
primeras horas de la tarde del 
pasado lunes, en el kilómetro 
9,800 de la CRP-1513, cuando 
el vehículo matrícula CR-4195- 
U se salió de la calzada en una 
curva. A causa del fuerte impac
to resultó muerto el conductor 
de dicho vehículo cuyo nombre 
responde a las iniciales 
M.A.R.B., de 32 años.

Manzanares: sale 
el primer número 
del bolentín de 
Educación 
Medioambiental

La Tribuna

El Area de Medioambiente 
«Aula de Educación Ambien
tal» del Ayuntamiento de Man
zanares ha editado el primer 
número de «Ecoaula», boletín 
municipal de Educación 
Medioambiental que es fruto del 
trabajo realizado en el curso 
teórico-práctico para la forma
ción de monitores de Medio 
Ambiente que finalizó hace unos 
días con gran éxito.

Aldea, Socuéllamos y Montiel están 
interesados en constituir IJUPP

El tema de las pensiones fue 
abordado en Criptana

La Tribuna

El vicepresidente cuarto de 
la Diputación de Ciudad Real, 
Jesús Teodoro Octavio, junto con 
el presidente de la Asociación 
Provincial de Universidades 
Populares, Francisco Espinosa, 
visitaron los ayuntamientos de 
Aldea del Rey, Montiel y Socué
llamos, al objeto de entrevistarse 
con sus respectivos alcaldes para 
estudiar la viabilidad de crear en 
estas localidades una Universi
dad Popular, atendiendo así al 
requerimiento solicitado para 
instalar un centro de estas carac
terísticas en sus municipios.

Aldea del Rey, que cuenta con 
una población de aproximada
mente 2.200 habitantes, ha pre
sentado un proyecto donde se 
contempla el trabajo en cuatro 
apartados específicos: cursos y 
talleres, animación sociocul
tural, promoción de empleo y 
actividades culturales. Como 
objetivo prioritario se tiene la 
proyección económica, social y 
cultural, así como la creación de 
puestos de trabajo. El proyecto 
presentado se ha basado en los 
resultados de una encuesta diri

gida a todos los sectores de la 
población. Se crearía una escuela 
de música con el fin de poten
ciar la banda que existe y que 
cuentan con 140 miembros. En 
cuanto a la ubicación de la futu
ra sede de la UP, se proyecta la 
construcción, en lo que fue la 
antigua Cámara Agraria, de un 
edificio de Servicios Múltiples, 
cuya primera fase se iniciará este 
mismo año. Actualmente cuen
tan con la Casa de Cultura en 
donde está instalada la biblio
teca y sala de exposiciones.

En Montiel, con una pobla
ción de 1.700 habitantes, el 
Ayuntamiento ha presentado un 
proyecto que pretende a través 
de Ía Universidad Popular, la 
realización de actividades edu
cativas, formativas (en colabo
ración con el INEM), y de pro
yección cultural. Para la insta
lación de la UP cuenta con lo
cales suficientes como Casa de 
Cultura, biblioteca, etc. En la 
actualidad se están llevando a 
cabo distintos talleres de teatro 
y otros trabajos como la recu
peración de los tradicionales 
mayos. Se contempla un local en 
otro edificio municipal que po

dría ir destinado a la celebración 
de los diferentes cursos y talle
res, además de salas de reunio
nes para conferencias disponi
bles en el propio Ayuntamiento 
y en la Casa de Cultura.

Socuéllamos, con 11.500 ha
bitantes, pretende mediante la 
creación de la UP centralizar las 
distintas actividades de cursos 
y talleres que actualmente están 
llevando a cabo en un Centro 
Social, de futura creación. Han 
presentado un proyecto perfec
tamente estructurado en su con
junto, en el que se contemplan 
actividades para la promoción 
del empleo (NOW, FENIX), así 
como la recuperación de tradi
ciones y oficios artesanales, con 
un calendario de trabajo estable
cido. Entre las actividades pre
vistas destacan las basadas en la 
alfabetización de adultos y la ad
quisición de conocimientos es
pecíficos; actividades para la 
promoción de empleo y para la 
proyección cultural. Se contem
plan trabajos con los sectores 
más desfavorecidos del munici
pio. Su plantilla estaría compues
ta por una dirección y 17 
monitores.

J. M, OLIVARES

El tema de las pensiones fue 
abordado en la Casa de Cultura 
de Campo de Criptana por Fer= 
nándo Rodrigo, presidente del 
PP de Ciudad Real; Angela María 
Muñoz de Gracia, presidenta 
provincial de Mujeres para la 
Democracia, y José Luis Rivas, 
técnico de la asesoría jurídica de 
la Seguridad Social. Este último 
en su intervención comentó que 
existía el derecho a las pensio
nes desde 1978 y que había una 
encomienda que establecía cla
ramente para el poder político 
el que se creara un sistema de 
protección, "por tanto los bene
ficiarios, como saben, deben 
pagar un 40 por ciento de las 
medicinas, pero una enfermedad 
puede originar una baja tempo
ral y en este caso existe una res
puesta por parte de la Seguridad 
Social en forma de retribución, 
respuesta que es doble ya que por 
un lado está la paga y también 
la asistencia sanitaria mientras 
dure esta incapacidad laboral".

Por su parte Angela María 
Muñoz comentó que la Asocia
ción de Mujeres para la Demo
cracia tiene un carácter provin
cial aunque pertenece también 
a la Federación nacional de esta

Asociación y están dentro de la 
Unión Femenina Europea. Ex
plicó que llevan casi 5 años tra
bajando en la provincia y tie
nen delegaciones en todos los 
pueblos. Vienen trabajando por 
las mujeres para su formación 
e evitar la falta de información 
sobre todo en temas como las 
pensiones. Habló de la injusti
cia que sufren algunas viudas, 
"por lo que habrá que coger el 
toro por los cuernos y darle una 
solución, pues no pueden estar 
mujeres con hijos y cobrando 
entre 29.000 y 32.000 pesetas 
sin tener derecho a un mercado 
laboral".

Por su parte, Rodrigo indi
có que en la charla se trataba 
de realizar una exposición ge
neral sobre las pensiones y la 
garantía que existe sobre ellas. 
Igualmente, habló de las medi
das que el Gobierno ha tomado 
y de las que seguirá adoptando 
posiblemente, despejando así 
las dudas que pudiera haber y 
señalando que están plenamente 
garantizadas "y esperamos que 
sigan revalorizándose según el 
IPC de cada año". También, 
habló de las diferencias que 
existen en los regímenes de la 
Seguridad Social que intenta
rán que sean menores.



La Ttíbuna PROVINCIA Miércoles, 11 de junio de 1997 I 5

El Pleno también aprobó el plan especial de zonas rurales deprimidas

Aprobadas las obras en la red 
de agua potable en Calzada

La Tribuna

La aprobación de la renova
ción de la red de agua potable en 
varias calles y del plan especial 
de empleo en zonas rurales de
primidas, fueron los dos temas 
del orden del día de la sesión 
plenaria de carácter extraordina
rio celebrada en Calzada de 
Calatrava, el pasado lunes bajo 
la presidencia del alcalde Fran
cisco Espinosa.

El primer punto abordado y 
que fue aprobado por unanimi
dad de la Corporación, fue el 

referido a las obras de reposición 
de la conducción de agua pota
ble en las calles Real, Empedra
da y Cervantes, donde la situa
ción de la canalización presenta 
continuos problemas. Por todo 
ello se facultó al alcalde para la 
firma de un convenio con la Con
sejería de Obras Públicas de la 
Junta para la financiación de estas 
obras que supondrán cerca de 39 
millones.

El segundo tema tratado y que 
también fue aprobado por una
nimidad fue el plan especial de 
zonas rurales deprimidas, que 

trata en lo posible de paliar la 
grave situación económica que 
padecen los parados de la loca
lidad. El plan contempla la rea
lización de obras de saneamien
to al final de la calle Empedrada 
hasta el Castillo de Calatrava, la 
urbanización del entorno de las 
viviendas sociales, el encemen- 
tado del final de la calle Empe
drada y el Camino de la Fuente, 
la reposición de baldosas en las 
calles del General Aguilera y la 
Cruz, la sustitución de baldosas 
en mal estado de diversas calles, 
la supresión de barreras arqui

tectónicas del mercado munici
pal, el adoquinado en la calle del 
Castillo de Salvatierra y Plaza 
de San Sebastián, diversas repa
raciones en los colegios públi
cos, poner bordillos y baldosas 
al final de la calle Real y varias 
obras de adecuación de zonas 
verdes y recreativas, con la plan
tación de árboles. Todas estas 
obras están cuantificadas en casi 
22,5 millones de pesetas, de los 
que casi 10 millones, correspon
den a salarios, lo que posibilita
rá dar empleo a 24 trabajadores 
del 1 de agosto al 31 de enero.

COSERFO 
gestionará los 
retenes de 
incendios en la 
provincia

Efe

La Cooperativa de Servi
cios Forestales (COSERFO) 
-gestionará los veinte retenes 
de incendios que la Junta pon
drá en marcha en la provincia 
con la llegada del verano y que 
suponen una inversión cerca
na alos 200 millones de pese
tas. El delegado provincial de 
Agricultura y Medio Ambien
te, Esteban Esquina, confir
mó que anteayer se hizo efec
tiva la adjudicación a 
COSERFO de los retenes de 
incendios, 19 terrestres y uno 
helitransportado. Los 20 rete
nes, que engloban a un total 
de 300 personas, estarán ubi
cados en distintas zonas con
flictivas de incendios.

El Plan de Empleo de Zonas 
Rurales dará trabajo a 60 
personas en Bolaños La Tribuna

de Ciudad Real
La Tribuna

La aprobación del Plan de 
Empleo de Zonas Rurales Depri
midas que posibilitará dar em
pleo a 60 personas durante tres 
meses y la aprobación de una 
propuesta de oposición a la OCM 
del aceite de oliva, fueron los dos 
temas más destacados abordados 
por el Pleno del Ayuntamiento 
de Bolaños de Calatrava, en una 
reunión extraordinaria celebra
da días pasados bajo la presiden
cia del alcalde Daniel Almansa.

El Pleno aprobó por unanimi
dad una propuesta de los porta
voces municipales en las que se 
oponían a la Organización Co
mún de Mercado del Aceite de 
Oliva, por consideraría muy ne
gativa para los intereses del sec
tor. A propuesta del concejal Juan 
Díaz se acordó que constase en 
acta el agradecimiento de la 
Corporación a todas las perso
nas que han cedido terrenos para 
la ampliación y mejora del 
carreterín del Santuario de la

Virgen del Monte.Igualmente el 
Pleno aceptó la donación desin
teresada de 40 metros cuadrados 
propiedad de las empresas 
Probosa y Vicallón, terrenos si
tuados al lado de donde se van a 
construir diversas viviendas de 
protección oficial, y que por error 
en las mediciones se habían in
cluido en el resto de terrenos 
municipales dedicados a este fin.

Finalmente, el Pleno aprobó 
diversos proyectos de obras del 
INEM y petición de subvencio
nes, donde se encontraba la pe
tición del Plan para Zonas Rura
les Deprimidas, por un importe 
de 25 millones de pesetas que 
permitirán la contratación duran
te tres meses de unas 60 perso
nas actualmente en desempleo. 
Estos trabajadores se dedicarán 
fundamentalmente a realizar 
obras de pavimentación y acerado 
de diversas calles, a una peque
ña reparación de la plaza de to
ros y a la ampliación y cerramien
to del gimnasio del colegio "Ar
zobispo Calzado".
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La Solana pedirá la libertad 
de Ortega Lara y Delclaux

Efe

La Concejalía de Juventud del 
Ayuntamiento de La Solana ha 
convocado a los vecinos de esta 
localidad para que participen el 
domingo 15 de junio en una 
manifestación para exigir la li
beración de José Antonio Orte
ga Lara y Cosme Delclaux, se
cuestrados por ETA.

Además de esta manifesta
ción, el Ayuntamiento solanero 
ha organizado para el viernes día 
13 la colocación de un gran lazo

azul en la fachada del Consisto
rio y un concurso literario sobre 
el tema de la libertad dirigido a 
los escolares del municipio.

Aunque la convocatoria va di
rigida a todos los vecinos de La 
Solana, la Concejalía de Juven
tud del Ayuntamiento ha hecho 
un especial llamamiento a la par
ticipación de asociaciones como 
Cáritas Interparroquial, Cruz 
Roja, la Asociación Ecologista 
"Juna", o la Asociación de 
Mujeres de la localidad 
ciudadrealeña de La Solana, en
tre otros colectivos.

‘ rara optar o este viaie tiene «pie ser matrimonio entre 28 y 60 anos.
Paro poder disfrutar le lo semana de vacodones tiene que hocer su reservo con un preaviso de 30 días. 

Quedan excluidos los meses de ¡ulio y aposto, Semana Sonta y Navidad.
' , * * No incluye pastos de desplazamiento ni comidas. Tesos no incluidas.
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Hetorte y envíe les tinto topones distintos que apareterán en IA TRIBUNA de Ciudad Real

Domicilio:..........
Población:........
Telf. de contacto:

DATOS PERSONALES
Nombre y apellidos:......................................

1

C. Postal;

Ial apartado de correos 118 de Ciudad Real, 
y solicite su viaie en el Tel.: 970 750121.
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REGION
Fuentes del PP indicaron que la 
reforma estatutaria no sufrirá 
ninguna modificación en su paso 
por el Senado

1996, año récord 
en inversión para 
innovación 
tecnológica

Efe-Toledo

El director general de Desa
rrollo Industrial, Fernando 
Sánchez Bódalo, valoró ayer 
positivamente el volumen de 
inversión que los empresarios 
dedican a la creación de pro
yectos de innovación tecnoló
gica y aseguró que «en el año 
1996 se batió una cifra récord 
no conseguida a lo largo de la 
historia».

Bódalo, quien presidió en 
Toledo la reunión de la Comi
sión de Fomento de la Activi
dad Económica del II Pacto 
Industrial de Castilla-La Man
cha, indicó que el pasado año 
la inversión destinada a este tipo 
de proyectos creció hasta los 
1.000 millones de pesetas y 
señaló que «esta tendencia se 
experimenta igual en el primer 
trimestre del año 1997».

En este sentido, destacó que 
durante el primer trimestre del 
presente ejercicio se han apro
bado un total de 33 proyectos 
para fomentar el desarrollo 
tecnológico de las empresas, 
mientras que el año pasado se 
dio luz verde a 62 y en 1995 a 
un total de 9.

Por su parte, el representante 
de la Confederación de Empre
sarios de Castilla-La Mancha 
(CECAM), Javier Raso, también 
presente en esta reunión, resal
tó que «no se han aprovechado 
suficientemente los fondos des
tinados a este fin, aunque la 
Consejería de Industria está 
haciendo un esfuerzo importan
te en el apartado de investiga
ción y desarrollo de las empre
sas».

La Junta estudia 
contratos para 
sustituir las 
horas extras

Efe-Guadalaiara

La Consejería de Industria 
y Trabajo estudia la posibili
dad de fomentar, para el próxi
mo año, contratos laborales que 
sustituyan las horas extraordi
narias en la empresas, según 
anunció ayer en Guadalajara el 
director general de Trabajo, 
Venancio Rubio.

El director general señaló 
que se trata sólo de una re
flexión, pero la intención del 
Gobierno regional es conseguir 
plasmar esta idea en medidas 
concretas a lo largo del próxi
mo año, y agregó que es una de 
las posibilidades que el Ejecu
tivo baraja para facilitar la 
aplicación de la reforma labo
ral en la región.

El Senado dará el visto bueno definitivo sin cambios

La rtforma del Estatuto
saá ^mbada d día 17
La Reforma del Estatuto de 
Autonomía de Cas tilla-La 
Mancha se aprobará defi
nitivamente por el Senado 
en un pleno extraordinario 
que se celebrará dentro de 
una semana, el martes día 
17.

Efe-Madrid

Según informaron fuentes 
parlamentarias, la Mesa del Se
nado, reunida ayer, modificó el 
orden del día del Pleno extraor
dinario del 17 de junio e inclu
yó la reforma estatutaria y otra 
iniciativa sobre obras hidráuli
cas de interés general, que se 
debatirán en la misma sesión que 
la polémica Ley del Fútbol.

Con la aprobación de la Re
forma del Estatuto de Autono
mía por parte del Senado -tras 
la unanimidad cosechada en el 
Congreso de los Diputados-, la 
región será la segunda Comu
nidad de las llamadas de «vía 
lenta», después de Aragón, que 
reformará su estatuto para 
adecuarlo a la nueva situación 
competencial. En este senti
do, fuentes del PP indicaron que 
la reforma estatutaria no sufri
rá ninguna modificación en su 
paso por el Senado.

La Reforma del Estatuto de 
Autonomía de Castilla-La Man
cha -remitida a las Cortes ge
nerales con el consenso de to-

La tasa de donaciones de 
órganos, muy baja en CLM

Efe-Toledo

La Asociación para la Lucha 
contra las Enfermedades del 
Riñón (Alcer) destacó ayer en 
Toledo la «gran necesidad» de 
órganos para trasplante que 
existe en España y, especial
mente, en Castilla-La Mancha, 
comunidad que menos donacio
nes realiza en todo el ámbito 
nacional.

Mientras la tasa media de 
donación de órganos en toda 
España se sitúa en el 26,8 por 
ciento por cada millón de habi
tantes, en Castilla-La Mancha 
este índice es del 4,2 por cien
to, según declaró el vicepresi

Novedades en el Estatuto
CORTES: la. reforma ampliará la horquilla po

sible de diputados en el Parlamento castellano- 
manchego de entre 40 y 60 hasta otra de entre 47 
y 59, posibilitará también la disolución anticipada 
de la Cámara, ampliará los periodos de sesiones 
-actualmente constreñidos a sólo cuatro meses al 
ano- y permitirá que los diputados cobren un suel
do por su trabajo representativo,

CONSEJO DE GOBIERNO; se suprime la limi
tación en el número de miembros de este órgano 
-hasta ahora eran 10 como máximo- y deja de ser 
obligatoria la condición de diputado regional para 
ostentar el cargo de vicepresidente del Ejecutivo,

JUNTA: se otorgan diversas competencias ex
clusivas como régimen local, denominaciones de 
origen, cámaras agrarias, colegios profesionales» 
montes, sanidad e higiene, comercio interior y tu
tela de menores, entre otras, mientras que se inclu
yen como competencias de desarrollo legislativo y 
ejecución las de prensa, radio y televisión, protec
ción del medio ambiente y contratos admlnistrati-

GOBIERNO REGIONAL: la reforma permitirá ai 
Gobierno regional la adscripción de una Unidad del 
Cuerpo Nacional de Policía para la vigilancia de los 
edificios e instalaciones de la Junta,

dos los grupos del Parlamento 
regional- pretende no sólo ele
var el nivel competencial de la 

dente de Alcer-Toledo, Javier 
Pantoja Martín.

El responsable de ALCER 
atribuyó este dato a diversos fac
tores, entre los que destacó el 
rechazo familiar a la donación 
de órganos de uno de sus inte
grantes (que en España es del 
24,8 por ciento y en Castilla- 
La Mancha del 77,2 por cien
to) y al desconocimiento gene
ral de lo que supone el proceso 
de donación.

En este sentido, el presidente 
de la Asociación para la Lucha 
contra las Enfermedades del Ri
ñón de Toledo,Luis Miguel Ro
dríguez, señaló que «el desco
nocimiento y falta de informa

región, sino también dar un nue
vo impulso a las instituciones 
regionales.

ción se refleja en la clase de 
preguntas que muchas veces 
hacen, sobre todo, las perso
nas mayores, que creen que si 
se hacen donantes van a ir a bus
carlas para matarías y así reci
bir su órgano antes».

Rodríguez dijo que «con
tra esta desinformación, todas 
las campañas son pocas» y 
destacó que, desde la creación 
de Alcer-Toledo en 1980, esta 
asociación no ha cesado en su 
labor informativa orientada a 
captar nuevos voluntarios para 
donar sus órganos.

Este es el objetivo de las dos 
mesas que se instalaron ayer en 
Toledo.

Constituida la 
Academia 
Castellano- 
Manchega de 
Gastronomía

Efe-Toledo

Potenciar las investigacio
nes y estudios sobre la cultura 
gastronómica de la región, fo
mentar su aprobación de cara 
al exterior y organizar concur
sos para premiar a los cocine
ros son los principales objeti
vos con los que ayer se consti
tuyó la Academia Castellano- 
Manchega de Gastronomía.

Según indicó el presidente 
de esta institución, Carlos Falcó, 
gracias a esta Academia «pre
tendemos rescatar las recetas 
tradicionales, pero también fo
mentar la creación de nuevos 
platos, premiando a los coci
neros que hagan una labor me
ritoria».

Falcó aseguró que, desde este 
grupo, se intentará crear una 
biblioteca y un archivo fotográ
fico para rescatar la bibliogra
fía, los estudios y las investi
gaciones relacionadas con la 
gastronomía y ayudar a los 
estudiantes interesados a recu
perar «esta parte importante de 
nuestra cultura».

Desde ayer en 
funcionamiento

El marqués de Griñón indi
có que, oficialmente, esta ins
titución empezó a funcionar 
ayer con la imposición de in
signias a los nuevos miembros, 
pero añadió que «llevamos tra
bajando ya dos años, en los que 
hemos publicado un libro titu
lado La Gastronomía de 
Castilla-La Manchay tenemos 
otros dos en fase de prepara
ción».

Falcó ensalzó el valor de la 
gastronomía castellano-man
chega que «es, ante todo, cul
tura, aunque también un factor 
de riqueza porque pone un valor 
a los productos agrícolas de la 
región, fomenta la industria de 
transformación de los produc
tos agroalimentarios y es esen
cial para el turismo», añadió.

El marqués de Griñón hizo 
estas manifestaciones ayer en 
Toledo durante el acto de im
posición de insignias a los 
nuevos miembros de la Acade
mia Castellano-Manchega de 
Gastronomía, al que no asistió 
el Premio Nóbel Camilo José 
Cela ni el presidente de la Real 
Fundación de Toledo, Gregorio 
Marañón, como estaba previs
to.

El acto, que estuvo presidi
do por el presidente de Castilla- 
La Mancha, José Bono, contó 
con la presencia del delegado 
del Gobierno en la región, 
Carlos Moro, el consejero de 
Agricultura, Mariano Maraver, 
y el responsable regional de In
dustria, Alejandro Alonso, entre 
otras personalidades.
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Genera casi tanta expectación la intervención de Aznar 
como la de Felipe González, para quien éste es su primer 
debate sobre el estado de la nación en el que participa 
desde el otro lado del escenario político, el de la oposición

OPINION
Crónica política

El estado de la nación

BERTA 
FERNANDEZ

H
oy es día de examen para José María 
Aznar. Es la primera vez desde que 
el Partido Popular ganó las elec
ciones en marzo de 1996 que se celebra 

un debate sobre el estado de la nación, 
práctica puesta en marcha durante los 
primeros años del gobierno de Felipe 
González, que se ha convertido con el paso 
del tiempo en toda una tradición parla
mentaria. Es el momento de pasar revista 
a la situación política, económica y so
cial del país, a los aciertos y a los errores 
del Ejecutivo, a las relaciones con los 
socios nacionalistas y a las relaciones con 
la oposición. Una oposición que también 
ha de pasar este día su particular examen. 
En este sentido, genera casi tanta expec
tación la intervención de Aznar como la 
de Felipe González, para quien éste es su 
primer debate sobre el estado de la na
ción en el que participa desde el otro lado 
del escenario político, el de la oposición. 
Un cuerpo a cuerpo, si es que el presiden
te del Gobierno se decide a responder uno 
a uno a los portavoces, que acaparará, sin 
duda, la atención de la jornada.

Aznar llega al debate con un largo lis
tado de éxitos en el terreno económico y 
laboral. El pacto laboral, la reducción del 
número de parados, la buena marcha de 
la economía, son datos positivos sobre los 
que el presiente del Gobierno incidirá más 
en su intervención, que incidirá también 
en los deberes bien hechos de cara a la 
moneda única, tal vez un poco más lejos 
y más complicada con las chinitas que 
Jospin acaba de meter en el zapato de los 
«quince» . Otra cosa es la situación en el 
plano político, a pesar de que, como ya 
ha anunciado el secretario de Estado de 

relaciones con las Cortes, José María 
Michavila, uno de los ejes del discurso 
del presidente sera, precisamente, la es
tabilidad política. La mancha negra que 
supone la situación de la justicia, con la 
crisis de los fiscales de la Audiencia Na
cional y los ecos todavía en el aire de las 
peticiones de dimisión del Fiscal Gene
ral del Estado, así como el debilitamien
to de la ministra Margarita Mariscal de 
Gante, serán aprovechados por la oposi
ción para rebajar la euforia del Gobierno 
que bien podría traducirse, una vez más, 
en la tantas veces reiterada frase «Espa
ña va bien».

En cuanto a los socios nacionalistas, 
Aznar puede estar tranquilo. Darán una 
de cal y otra de área, pero sin rebasar un 
solo límite que pueda poner al Gobierno 
contra las cuerdas o en una situación in
cómoda. Todo lo más, algún que otro ti
rón de orejas en cuanto al clima de cris- 
pación por parte del portavoz de CiU, 
Joaquim Molins, quien insistirá, asimis
mo, en la necesidad de retomar las nego
ciaciones sobre la financiación sanitaria. 
Por parte del PNV, las cosas están bas
tantes tranquilas y es probable que por este 
lado el tirón de orejas venga por la polí
tica que sigue el ministerio de Interior en 
cuanto al acercamiento de los presos etarras 
a cárceles del País Vasco.

A propósito del terrorismo, si en algo 
tiene garantizada el Gobierno la colabo
ración de todas las fuerzas democráticas 
, es en la lucha antiterrorista y en el repu
dio a este nuevo atentado terrorista en 
Bilbao, con el que Eta ha vuelto a demos
trar que el único lenguaje que practica es 
el de la violencia, el asesinato.

JUAN ALBERTO PE- 
ROTE,

ex jefe de Operaciones del 
CESID: «El Gobierno me 
ofreció un retiro dorado».

1

LUIS ROL
DAN,

ex jefe de la Guardia Ci
vil: «Felipe González autori
zó que se pagaran sobresuel
dos en Interior con cargo a los 
fondos reservados».

RAUL,
jugador del Real Madrid: «Estoy muer

to pero daré el alma».

FERNANDO LOPEZ AMOR,
director general de RTVE: «La deuda 

de RTVE es un problema del Reino de 
España».

STEVEN TYLER,
cantante de Aerosmith: «Copiamos a los 

Beatles, los Stones y muchos más».

MANUEL GUTIERREZ ARAGON, 
director de cine: «Un rodaje es como una 

olla a presión de pasiones».

RAMON COLOM,
ex director de TVE: «No hacemos la TV 

que se merece la sociedad».

TOMAS MECHEBA,
secretario general del Partido Socialis

ta de Guinea: «Obiang permite los peores 
atropellos».

Secuestrados de tercera
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CARMEN 
FERRERAS

R
esulta sangrante que hasta en el error 
y el horror de un secuestro se im 
pongan las clases sociales: los que 
pueden pagar y los que pagan el pato de 

una situación que no agrada a Eta y su 
entorno. Maldito entorno que arropa y 
defiende a los violentos ocultándoles del 
ojo crítico de la ley y la justicia. Entre los 
empresarios, Eta encuentra el modelo ideal 
de financiación para mantener su empresa 
a flote. Entre los funcionarios, fundamen
talmente de prisiones. Eta encuentra las 
cabezas de turco ideales para seguir chan
tajeando al Estado. Y, de vez en cuando, 
por medio de una pistola o de un coche 
bomba. Eta encuentra el desahogo a toda 
la iracundia que lleva dentro.

En esta España que camina hacia el año 
2000 Eta no tiene razón de existir. Eta es 
el sinsentido, la sinrazón. El martirio al que 
Eta está sometiendo a dos secuestrados, pero 
fundamentalmente a José Antonio Ortega 
Lara, el nombre que más se repite en la 

letanía de la desesperanza, no tiene per
dón casi iba a decir que de Dios, pero Dios 
puede porque es Dios. Lajusticia españo
la debe tener otra vara bien distinta de medir 
el crimen y el castigo al que los asesinos 
se hagan acreedores. Y un crimen es lo que 
los violentos hacen con la resistencia y las 
capacidades de sus secuestrados. Secues
trados a los que ponen distintos precios, 
dependiendo de su valor.

En dinero contante y sonante los em
presarios, en reivindicaciones políticas 
aquellos que perpetran con los funciona
rios como Ortega Lara. Y no solo con ellos, 
también con sus familias que padecen una 
cruel agonía marcada por la desesperación. 
El tiempo pasa y Gobierno y ciudadanos 
corremos el peligro de acostumbramos. 
Como acostumbrados estamos ya a ver un 
lazo azul en el paisaje con figuras de las 
concentraciones que se llevan a cabo en 
toda España. Mientras hay vida hay espe
ranza. Pero nada se sabe de la vida de Ortega

Lara, mientras que para la de Cosme 
Delclaux hay reservadas dos balas de 9 
milímetros si la familia no cumple con las 
exigencias de los mafiosos.

Y mientras. Eta se pasea por España con 
la impunidad que le da el anonimato. Ya 
sabemos lo que es Eta sin pistolas en la mano 
y frente a otros violentos como ellos. 
Aguardan el momento de hacer daño en 
Madrid y en el Levante español, en el trián
gulo que forman las provincias de León- 
Salamanca-Valladolid o el otro más al sur 
formado por Granada-Málaga-Sevilla. 
Isósceles, equiláteros y escalenos de la 
violencia que generan los nuevos 
asentamientos de Eta por la península.

Encajonados en zulos, como si de ani
males salvajes se tratara, dos secuestrados 
aguardan su liberación: uno que vale su peso 
en papel moneda y el otro rehén de no se 
sabe muy bien qué absurda pretensión te
rrorista, sin duda, un secuestrado de terce
ra.

M
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Problema nacional
ESTEBAN RODRIGUEZ RUIZ

A
ndo bastante despistado en ese/esos temas de priorida 
des e intereses generales, pues no puede ser otra, sino 
mi despiste, la causa de que no alcance a comprender 
cómo media España suspira con pesadumbre, y otra media de 

alivio, ante un tema como el de si Ronaldo se queda, o se va, 
por una cuestión de 500 millones más o menos, ¿o es que hay 
otras razones más profundas?

A mí, la verdad, la cifra no me dice demasiado, pues tantos 
ceros se me amontonan y no sé muy bien qué pueden signifi
car, pero importante sí debe ser la cuestión, pues hemos vivido 
unas jornadas de agotadoras negociaciones, total para nada, 
para al final quedamos huérfanos y sin un catalizador-tótem, 
tan importante.

Con la ilusión y buena voluntad que se debe haber desarro
llado y que ahora queda ahí flotando en ese espacio de nadie, 
creando ansiedades, y frustraciones.

No sé si tornar partido por los que ríen o por los que lloran, 
pero creo que, al final, voy a llorar, aunque sea por una causa 
bien distinta.

Es preocupante la situación a la que estamos llegando de 
alienación -vaya palabreja, ya en desuso, y de connotaciones 
sospechosas-, pero que es necesario seguir recordando. -León 
Felipe hablaba de «cuentos», cuentos con los que le había 
dormido, cuentos que vendía el pregonero, cuentos...-. «Yo no 
sé muchas cosas, es verdad. / Digo tan sólo lo que he visto. / 
Y he visto: / que la cuna del hombre la mecen con cuentos.../ 
Que los gritos de angustia del hombre los ahogan con cuen
tos.../ Que el llanto del hombre lo taponan con cuentos.../ Que 
los huesos del hombre los entierran con cuentos.../ Y que el 
miedo del hombre.../ ha inventado todos los cuentos. / Yo sé 
muy pocas cosas, es verdad. / Pero me han dormido con todos 
los cuentos.../ Y sé todos los cuentos».

Y desde ese saber, desde ese haber vivido, reniega de los 
cuentos y reivindica el sueño, el imposible, pero también el 
alcanzable, el del logro que se consigue en la vida cotidiana.

sin heroicidades innecesarias, pero sí con la consecuencia y el 
compromiso en la construcción de un futuro posible, soñado, 
en los espacios disponibles, en los no entregados a estériles 
quimeras. -Pan y circo-, se decía en otros tiempos, para evitar 
tentaciones de añoranza, o camuflar situaciones límite. Hoy se 
conjugan otros verbos, otros temas, pero sin haber variado mucho 
los propósitos.

Vuelvo a León Felipe, reivindicador del sueño. «No me contéis 
más cuentos, / que vengo de muy lejos / y sé todos los cuentos. 
/ No me contéis más cuentos. / Contad / y recontadme este sueño. 
/ Romped, / rompedme los espejos, / deshacedme los estan
ques, / los lazos, / los anillos, / los cercos, / las redes, / las 
trampas / y todos los caminos paralelos. /.../ que no quiero que 
me arrullen con cuentos; /.../ que no quiero que me sellen la 
boca y los ojos con cuentos; /.../ Que no quiero que me entie- 
rren con cuentos; / que no quiero verme clavado en el tiempo, 
/ que no quiero verme en el agua, / que no quiero verme en la 
tierra tampoco, / que no quiero verme a su ovillo como un hilo 
de baba sujeto... / Quiero verme en el viento, /... y sueño...».

Un sueño que, es muy posible, los más pragmáticos utilicen 
para desarrollar su inspiración y terminar el dicho «... y los 
sueños, sueños son», pero que, tal vez, sea la única reivindica
ción factible para zarandear tiempos, ánimos, conciencias y 
estómagos satisfechos, pues es necesario seguir afirmando que 
existe algo más que este letárgico ronroneo de fútbol, toros, 
viajes programados y espacios televisivos de nivel cero.

Tal vez se vaya Ronaldo, o se quede, pero es seguro que 
otro nombre podrá sustituirle en los corazoncitos sufrientes, 
pues, en el fondo, no es ese el problema.

¿Qué será lo que nos haga despertar?, ¿o es que no estamos 
dormidos y aspiramos a esta paz beatífica como estado perma
nente?

No sé qué respuesta es la que más temo, pues los cuentos 
pueden llegar a instalarse en la vida con fuerza de realidad y 
adquirir valor de referencia.

El racismo de todos los años
FRANCISCO ARIAS SOLIS

de Ciudad Real

Año VII
Depósito Legal: CR-1164-1990

EMPRESA EDITORA
Publicaciones de Ciudad Real,S.A.

(PUBLICISA)
Editor;

Manuel López Camarena
Directora;

Marisa García Carretero
Redactor .Tefe Ciudad Real;

Francisco Javier Peña Cárdenas
Redactor .Tefe Puertollano;

Luis Resola Alcalde
Redacción Ciudad Real;

Jesús Fuentes Cabañas, Elisa Navarrete 
Talavera, Mónica Ormaechea Cobeaga, Diego 
Farto San José, Concha Vicente García, Pilar 
Muñoz González, Conchi Sánchez Hernández 
y Adrián Crespo Romo.

Auxiliares de Redacción:

Isabel Granados Mejías, Santiago Gui
jarro Loa

Redacción Puertollano;

Paco Acero Ruiz, Paqui Casado Albertos 
Redacción Valdepeñas;

Alicia García Alhambra y José Luis 
Martínez Díaz

Fotografía;

Remigio Rueda Villaverde, Tomás Fer
nández de Moya Montero

Agencias informativas;

Efe, Fax Press, Grafía y Mencheta

Departamento de Administración;

M* Carmen Gracia Macías, Encarna
ción Rubio Ormeño

Redacción, administración 

suscripción y publicidad:

C/ Juan II, número 7 1" planta
Teléfonos: 21 53 01 - 02-03-04.
Fax: 21 53 06
Redacción de Puertollano:

Avda. Primero de Mayo, 1 Edificio
Calderón, Entreplanta

Teléfono 41 29 05. Fax 41 32 41
Redacción Valdepeñas:

C/ Caldereros, 3, 1° A Escalera izda. 
Tfnos:31 11 04/ 31 26 33. Fax: 31 26 33

1
 997 ha sido declarado Año Europeo contra el Racismo. 
De la misma forma tenemos días y años contra el hambre, 
en defensa del medio ambiente o en defensa de la paz 

mundial. Es como si el hombre, impotente para resolver sus 
problemas más antiguos y más importantes, se consolara con 
destinar un día al año o un año al siglo, a tratar de solucionar 
lo que es imposible en toda su existencia.

Sin embargo, estas citas puntuales con las buenas intencio
nes y el lavado de conciencia, serían meritorias de alabanza, si 
detrás de ellas no hubiese tanta hipocresía como hay. La pri
mera y mayor es que los mismos que señalan esas fechas para 
llamar la atención sobre los grandes conflictos humanos, sue
len ser por lo general, los mismos que los provocan, o al menos 
que los permiten. Y la segunda hipocresía, es el comportamiento 
de toda la sociedad, que es capaz de conmoverse con el en
cuentro televisivo de dos parientes que no se veían desde antes 
de la guerra (seguramente porque malditas las ganas que te
nían), y, al mismo tiempo, permanecer indiferente ante la muerte 
por inanición (también televisada) de miles de niños de los países 
del llamado tercer mundo. Y es que la población de los países 
ricos, ha terminado por aceptar, que el hecho de que los pobres 
del mundo se mueran de hambre, es algo tan natural y normal 
como las inundaciones que provocan las subidas del Nilo y que 
ni una cosa ni otra tienen solución.

Todo ello no ocurre necesariamente por la maldad intrínse
ca del ser humano, ni mucho menos podemos afirmar que los 
occidentales, por el hecho de serlo y de constituir la clase rica 
del planeta, sean peores que los demás, sucede sencillamente 
que las calamidades y la existencia infrahumana de millones 
de personas en todo el mundo, han sido ya tan asimiladas, tan 
institucionalizadas por el orden económico internacional, que 
su representación gráfica ha terminado por actuar como una 
vacuna contra la solidaridad. De tal forma que las conciencias 
se encuentran inmunes ante tanta penuria, y se ve como normal 
algo tan terrible como el hecho de que miles de seres humanos 
mueran cada día por carecer de aquello que nosotros, los oc
cidentales, tiramos a la basura todas las noches antes de imos 
a dormir.

Pues eso mismo, es lo que pasa con el racismo en nuestro 

país. Si un grupo de cabezas rapadas, dan una paliza a un hom
bre de color, todos ponemos el grito en el cielo y hasta se hacen 
manifestaciones. Sin embargo, también se hacen manifesta
ciones para que una familia gitana no se vaya a vivir al barrio 
de los mismos manifestantes. De esto último, nadie se escan
daliza. Tampoco se escandaliza nadie de que los emigrantes 
magrebíes que consiguen llegar a las costas europeas en frági
les pateras reciban el castigo de tener que intentarlo nueva
mente. Seríainteresante releer los considerandos del Parlamento 
Europeo para avalar la conclusión de que 1997 tiene que ser el 
Año contra el Racismo: Europa tiene que reconocer, con agra
decimiento, lo mucho que recibe de los inmigrados.

La agresión violenta es la expresión íntima y radical de un 
pensamiento social ampliamente extendido entre la población: 
la supremacía racial, es decir, el racismo.

Por eso, no hay que dejarse engañar por las apariencias y 
pensar, como hace mucha gente, que en España el racismo no 
existe, o que es obra de cuatro desesperados, cuando en reali
dad eso es lo de menos, pues sabemos que todas las sociedades 
tienen que soportar lamentablemente a individuos que practi
can diferentes formas de delincuencia. Por desgracia, es algo 
mucho más cotidiano y extendido entre la población, aunque 
no tenga, salvo excepciones, una expresión agresiva. Expre
sión, que no es más que la consecuencia del pensamiento ra
cista llevado al extremo, pero que no hay que confundir con las 
causas. Racismo es que por ser gitano no encuentres una vi
vienda de alquiler. Que por ser de color no te den trabajo aun
que seas un buen profesional. Racismo es que los niños payos 
marginen en las escuelas a los niños gitanos hasta que se abu
rren y muchos la abandonan, y que encima los maestros le echen 
la culpa a la cultura gitana. Racismo es sencillamente, lo que 
le ocurre a cientos de miles de ciudadanos que en nuestro país 
por su raza se le margina cada uno de los 365 días de este Año 
Europeo contra el Racismo. Y como dijo el poeta gaditano 
Sánchez Anes: «Tú que ya estás en los Cielos / dales Paraíso 
de amor; / y hospedería / a estos pobres emigrantes / de patera 
y velas blancas, / mirada sombría, / que al amanecer arriban / 
sin caballos cartujanos, / sin cruces de guía, / a las playas blan
quecinas / de los veranos azules / de esta Andalucía».

Publicidad provincial:

Vicente Culebra Alcaide
Departamento de Diseño;

David Rebato Santos
Publicidad nacional;

NOVOMEDIA, S.A.

Presidente: José Manuel Rodrigo 
Director General: Eliseo Soria

Madrid: Antonio González y Javier 
Navarro. Paseo Recoletos, 14-3“ (28001). 
Telf: 337 38 03-337 32 20. Fax: 337 38 01.

Barcelona: Ramón Domínguez. Avda. 
Diagonal 640 (08017). Telef: 405 93 94. Fax: 
405 93 61

Valencia: José V. Sánchez Beato. Em
bajador Vich, 3 (46002). Telef: 351 77 76. 
Fax: 351 81 01

Bilbao: Juan Luis González. Alameda 
Mazarredo, 6 (48001) Tfno: 424 46 05. Fax: 
424 10 58

Sevilla: Manuel Blázquez. Avda, de la 
Palmera, 21, Autovía Madrid-Cádiz. Km 550 
(41700) Tfno: 469 20 03 Fax: 469 21 03

Imprime: Editorial Contacto S.L.
Polígono Larache 

Tfno: 21 45 19. Fax; 21 09 34
Ciudad Real

Buzón de Correo Electrónico 
de La Tribuna de Ciudad Real 

latribuna @ cim.es

Unico diario provincial editado en 
Castilla-La Mancha con control de OJD



Miércoles, 11 de junio de 1997 1 9
Minutos después del atentado estalló 
el coche que utilizaron los terroristas 
para huir, en un lugar donde ya 
abandonaron otros vehículos

Los terroristas intentaron asesinarle de un disparo en la cabera

ETA hiere de gravedad a un 
militante socialista de Bilbao
El militante socialista Ja
vier Pérez Aja, de 37 años, 
conserje de profesión, casa- 
doy padre de un niño de diez 
años, resultó herido grave 
al recibir un disparo en la 
cabeza, en un atentado per
petrado ayer en Bilbao.

Efe - Bilbao

Javier Pérez Aja, que traba
ja de conserje de finca en un 
edificio de oficinas de Bilbao, 
es afiliado de la Agrupación So
cialista «Indalecio Prieto», de 
Bilbao, y ha colaborado en oca
siones en tareas de seguridad y 
orden para el PSE-EE.

El atentado se produjo sobre 
la una y media de la tarde en la 
plaza del barrio bilbaíno de Re
kalde, en el que Javier Pérez Aja 
residía desde hace muchos años.

Acompañado por una mujer, 
Pérez Aja paseaba, como hacía 
habitualmente, a su perro, un pas
tor alemán, por el parque de Re
kalde, situado justo en frente de 
su vivienda, al otro lado de la 
calle Gordóniz.

En ese momento se le acer
caron dos o tres terroristas -las 
declaraciones de los testigos a 
laErtzaintza son contradictorias 
sobre este aspecto-, uno de los 
cuales le disparó un tiro que le 
entró por la parte derecha del 
cuello y le salió por la mandí
bula izquierda. La Policía vas
ca encontró en el lugar un único 
casquillo.

Según vecinos del barrio de 
Rekalde, la mujer de Javier Pérez 
Aja bajó instantes después del

Policía Nacional y Policía vasca inspeccionaron el lugar del atentado. EFE

atentado a la plaza, donde, al dar
se cuenta de lo ocurrido, sufrió 
un ataque de nervios, lo que 
motivó que tuviera que ser tras
ladada, al hospital de Basurto, 
donde también fue llevado su ma
rido por una ambulancia de la 
DYA.

En el centro médico, Pérez 
Aja fue intervenido quirúrgica
mente. Se le practicó una tra
queotomía y cirugía en las lesio
nes que presentaba en la pared 
lateral de la orofaringe derecha 

y la base de la lengua, así como 
de una fractura de mandíbula.

Un primo Javier Pérez Aja, 
el concejal socialista Dimas Sa
ñudo, señaló a los periodistas que 
los médicos le han comunicado 
que es necesario esperar 48 horas 
para ver si evoluciona favora
blemente y que en estos momen
tos los mayores riesgos para su 
salud se refieren a las compli
caciones posoperatorias que pu
dieran surgir.

La trayectoria descendente de

la bala evitó que la herida fuese 
mortal, según indicó a los perio
distas en el hospital el conseje
ro de Sanidad del Gobierno 
Vasco, Iñaki Azkuna.

Además de Azkuna también 
estuvo en el hospital el delega
do del Gobierno en el País Vas
co, Enrique Villar, y numerosos 
dirigentes socialistas.

Tras el atentado, los terroris
tas abandonaron el lugar en un 
Opel Kadett de cuatro puertas, 
que poco después hicieron explo
tar en la calle Novia de Salcedo, 
bajo el puente de entrada a la 
autopista, un lugar relativamente 
cercano y en el que ETA ya ha 
dejado en otras ocasiones vehí
culos utilizados en atentados en 
Bilbao.

El vehículo, según laErtzaint
za, había sido robado a finales 
del pasado mes de mayo en la lo
calidad vizcaína de Galdácano 
y quedó destrozado por efecto 
de la explosión, cuyo objetivo 
sería eliminar las huellas de los 
activistas.

Las fuentes de la Ertzaintza 
precisaron que los terroristas no 
dieron ningún aviso de que iba 
a explotar el coche, al que ha
bían colocado las placas de matrí
cula de un Ford Escort que hi
cieron estallar hace unos meses 
junto a un colegio de Bilbao, en 
un atentado dirigido contra la 
Guardia Civil que no causó vícti
mas.

La víctima del atentado, defi
nida por quienes le conocen como 
una persona «amable y extrover
tida», trabaja desde 1976 en una 
mutua de seguros, en la que entró 
como botones.

Amenazan a 
abogados no 
abertzales de 
detenidos de los 
grupos Y

Efe ■ Pamplona

La Junta de Gobierno del Co
legio de Abogados de Navarra 
ha puesto en conocimiento del 
Juzgado de Guardia las amena
zas recibidas por varios letrados 
a quienes se les conminaba a re
nunciar a la defensa de jóvenes 
presuntamente vinculados agru
pes «Y» de apoyo a ETA.

Los autores de las llamadas 
pretenden la designación de abo
gados del entorno radical tras la 
renuncia del amenazado, así co
mo que el letrado convenza a su 
cliente para modificar la decla
ración inicial y evitar desviarse 
de los argumentos que viene 
empleando el entorno violento.

El decano del Colegio de 
Abogados, Angel Ruiz de Eren
chun, precisó a Radio Nacional 
que se tiene conocimiento de 
cuatro llamadas realizadas la se
mana pasada.

Se trata de «amenazas telefó
nicas de estos grupos Y de apo
yo a ETA y además se da la coin
cidencia de que los amenazados 
lo han sido por confusión por
que no eran ellos los que esta
ban llevando a uno de los impli
cados en estos asuntos».

«Pero eso es lo de menos, por
que lo importante es que se está 
amenazando y se está coartan
do el derecho de defensa y eso 
es muy grave y además puede 
ser constitutivo de un delito reco
gido en el Código Penal, de un 
delito contra la administración 
de Justicia, por presionar a las 
partes para que cambien la decla
ración», agregó.

Comentó además que se tra
ta de «amenazas de sufrir gra
ves daños en su persona y bie
nes, no directamente que le van 
a matar, pero sí de este tipo de 
amenazas que son muy coacti
vas».

Mayor Oreja no ve signos de 
cambio en la cooperación gala

Efe - París

Jaime Mayor Oreja, quien via
jó a París acompañado de sus 
principales colaboradores, entre 
ellos el secretario de Estado para 
la Seguridad, Ricardo Martín 
Fluxa, subrayó que la coopera
ción hispano-francesa en la lu
cha contra el terrorismo «va a con- 
tinuar» e incluso se va a «intensi
ficar en la medida de lo posible».

«Hay que seguir trabajando. 
No hay que desmoralizarse», aña
dió el ministro español en decla

raciones a la prensa tras ser con
sultado sobre el atentado en el 
que resultó gravemente herido de 
un disparo en la cabeza Javier 
Pérez Aja, afiliado al Partido So
cialista de Euskadi (PSE-EE).

El ministro declaró que la reu
nión con su colega francés es «un 
motivo de esperanza» en cuanto 
a la continuidad de la coopera
ción y que «nadie duda de que 
no habrá marcha atrás» indepen
dientemente de los cambios polí
ticos de cada Gobierno.

Al margen de que los Gobier

nos sean «de izquierda, de dere
cha o de centro», la cooperación 
antiterrorista entre Francia y Es
paña «es un fenómeno irreversi
ble, imparable», dijo.

«En este terreno, no hay ban
deras ni ideologías» sino unas 
sociedades que «no quieren asu
mir que el terror y el chantaje pue
dan convertirse en los instrumen
tos del diálogo de nadie», aña
dió el ministro.

Mayor Oreja hizo un balance 
positivo de esta primera reunión 
con Chevenement que, según ex-

Mayor Oreja junto a Chevenement ayer en París. EFE

plicó en declaraciones a la pren
sa, permite «salir al paso» de los 
comentarios sobre un posible 

cambio de actitud por parte del 
nuevo Gobierno socialista fran
cés.
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El físcal mantiene 
la petición de 
diez años de 
cárcel para 
Perote

Efe - Madrid

El fiscal en el juicio contra 
el coronel Juan Alberto Perote, 
José Carrillo, mantiene una peti
ción de diez años para el ex agen
te del CESID y, una vez vistas 
las pruebas, decidirá si modifi
ca su solicitud y, en su caso, la 
amplía, indicaron ayer fuentes 
del proceso judicial.

La solicitud inicial del fis
cal en el juicio, que se desarro
lla en el Tribunal Militar Cen
tral dede el lunes, fue de diez 
años de prisión por un delito de 
sustracción y revelación de do
cumentos secretos por parte del 
ex jefe de la Agrupación Ope
rativa del CESID.

Las fuentes precisaron que, 
una vez hayan declarado los tes
tigos de una y otra parte, el fis
cal podrá variar su postura a la 
luz de la información recibida, 
pero insistieron en que antes de 
ese momento no resultaría lógi
ca ninguna modificación.

La sesión de ayer
Las fuentes señalaron tam

bién que la sesión de la mañana 
de ayer estuvo dedicada integra
mente y durante más de cuatro 
horas a la lectura de folios a pe
tición del abogado Jesús Santae
lla, defensor del coronel Perote.

Esta lectura sirvió para con
trastar las declaraciones del co
ronel Perote a preguntas del fis
cal y del defensor en la tarde del 
lunes.

Por la tarde comenzó a de
clarar el teniente general Emi
lio Alonso Manglano, ex direc
tor del CESID, primer testigo 
solicitado por el fiscal del caso.

IC critica la 
estrategia de IU y 
la propuesta de 
sanciones a 
Nueva Izquierda

Efe - Barcelona

La dirección de Iniciativaper 
Catalunya (IC) reafirmó el lu
nes por la noche su intención 
de mantener la alianza con IU 
pero aprobó un documento en 
el que rechaza la estrategia de 
esta formación y recomienda no 
sancionar a los diputados de 
Nueva Izquierda (NI).

El presidente de IC, Rafael 
Ribó, explicó que «no compar
timos la estrategia que ha lle
vado a IU a convertir al PSOE 
en el único enemigo, al enfren
tamiento visceral con los sindi
catos y a acuerdos puntuales con 
el PP que en algún caso han per
mitido salvar al Gobierno».

La Comisión Permanente de 
IC aprobó, con 30 votos contra 
10 y una abstención, un infor
me del presidente de IC que afir
ma que IU no tiene una crisis 
de proyecto sino de estrategia.

Llamadas al consenso se suceden antes de la sesión de hoy

Primer debate del estado 
de la nación para Aznar

o Efe - Madrid

El pleno del Congreso aco
gerá hoy, entre ofrecimientos de 
consenso, el décimo primer de
bate sobre el estado de la nación 
desde que este tipo de sesiones 
comenzaron a convocarse, en 
1983, y el primero que se desa
rrollará con José María Aznar 
como presidente del Gobierno.

El presidente Aznar pedirá 
durante su intervención en el de
bate, el respaldo del Parlamen
to para afrontar la próxima inte
gración en la Unión Económi
ca y Monetaria (UEM) y que, 
de esta manera, España pueda 
seguir su proceso de moderni
zación y de creación de empleo.

En un momento económico 
ya definido por Aznar como «ex
celente», el presidente del Go
bierno buscará un fortalecimien
to de los pactos con los naciona
listas para continuar en esta lí
nea de estabilidad política y so
cial actual y el mayor consenso 
en cuestiones como la financia
ción de la Sanidad, la justicia, 
la lucha antiterrorista, y la polí
tica exterior de España.

La cita parlamentaria que co
mienza hoy y que se prolonga
rá hasta mañana, es una mues
tra de la «normalidad democráti
ca» de la sociedad y en la que 
se pretenden plantear las cues
tiones que suscitan el interés de 
los ciudadanos.

El presidente del Gobierno 
abrirá el debate sobre las 12,00

Roldán quiso establecerse en Laos 
tras una primera oferta de entrega

Efe - Madrid

El ex director general de la 
Guardia Civil Luis Roldán dijo 
ayer ante el tribunal que le juz
ga que pensó en vivir en Laos 
tras rechazar una primera extra
dición del Gobierno español que 
no le interesó, y apuntó que trató 
este asunto por teléfono con el 
ex diplomático Francisco Paesa.

Rodán explicó que no acep
tó las condiciones de un docu
mento que llegó a Laos, firma
do por el entonces ministro de 
Justicia e Interior, Juan Alber
to Belloch, entregado por dos 
oficiales laosianos, que le auto
rizaron a quedarse a vivir en el 
país, aunque luego llegó un se
gundo documento con el que se 
tramitó finalmente su extradi
ción por dos de los seis delitos 
de los que está acusado.

La sesión del juicio en la Au
diencia Provincial comenzó con 
preguntas del abogado de la ac
ción popular Marcos García

El Congreso acogerá hoy el décimo primer débate sobre el estado de la nación.

horas y la sesión se interrumpi
rá al término de su intervención 
para reanudaría por la tarde con 
las respuestas de los represen
tantes de los grupos.

El líder socialista, Felipe 
González, será el primero en su
bir a la tribuna y a él le segui
rán, por este orden, Julio Angui
ta (IU), Joaquim Molins (CiU), 
Iñaki Anasagasti (PNV), José 
Carlos Mauricio (CC), los inte
grantes del grupo mixto y Luis 
de Grandes (PP).

Es previsible que varios por
tavoces no puedan intervenir en 
la tarde de hoy y tengan que ha

Montes, sobre sus titulaciones, 
de las que precisó que hizo «ba
chiller superior» en Zaragoza, 
donde inició Ingeniería pero 
abandonó por un problema fa
miliar, aunque después se sacó 
en Barcelona un título en un cen
tro privado equivalente a la li
cenciatura de Económicas.

Sobre su estancia en Laos, 
explicó que mantuvo tres con
versaciones telefónicas con Pae
sa, a quien pidió asesoría sobre 
el documento que preparaba In
terior «dadas sus relaciones con 
el Ministerio, de todos conoci
das» y quien le contestó que eran 
correctos, y que en el Juzgado 
donde se investigaba su causa 
sólo había «indicios» contra él.

Con anterioridad a estos he
chos, ocurridos entre el 14 y el 
27 de febrero -desde que llegó 
a Laos hasta que lo condujeron 
a Bangkok-, en enero contactó 
con Paesa, a quien dejó un men
saje en su contestador en el que 
le emplazaba a fijar una cita a 

cerlo mañana, día en que se su
cederán los segundos tumos de 
Aznar y del resto de oradores.

La sesión concluirá con el 
debate y votación de las pro
puestas de resolución que pre
senten los grupos como conse
cuencia del debate previo.

Las referencias al consenso 
también estarán presentes en la 
respuesta del líder socialista, Fe
lipe González, ya que el PSOE 
ha adelantado que, ante este de
bate, su partido «mantiene y 
mantendrá una actitud positi
va y constructiva en aspectos 
de interés general».

través de un anuncio de periódi
co, como así hizo, en los diarios 
«Herald Tribune» y «El Mun
do», aunque Roldán no acudió y 
envió a un amigo en su lugar.

García Montes se interesó en 
su interrogatorio por una posi
ble trama según la cual un em
presario amigo de Roldán, Luis 
Eugenio Holgado Vadivia ha 
promovido el embargo judicial 
de sus bienes en París y San Bar
tolomé, fingiendo una deuda de 
170 millones, para devolverse
los cuando quede en libertad, 
cuestión que quiso poner en evi
dencia con el hecho de que Rol
dán no ha enviado a ningún re
presentante a los juzgados don
de se adoptó tales decisiones.

El ex responsable del Institu
to Armado exculpó de posibles 
cobros de comisiones por obras 
a tres de sus compañeros de ban
quillo: a su testaferro Jorge 
Esparza, al general Luis Llane
ras y al banquero Juan Jorge 
Prieto Pardina.

Almunia dice que depende 
del Gobierno que no haya 
tensión en el debate de hoy

El portavoz del grupo socia
lista en el Congreso, Joaquín 
Almunia, aseguró ayer que de
penderá del Gobierno y del PP 
si la crispación política se con
vierte en la protagonista del de
bate sobre el Estado de la Na
ción, porque «ellos son quie
nes la han provocado en los 
últimos meses».

lU afirma que hoy hablará 
de la España real y no de 
la ideal del Ejecutivo

La portavoz de lU-IC en el 
Congreso, Rosa Aguilar, asegu
ró ayer que su grupo expondrá 
en el debate sobre el Estado de 
la Nación lo que es «la España 
real, la de la realidad que viven 
los ciudadanos», frente a «la Es
paña ideal que nos va a dibujar 
el presidente del Gobierno».

Cascos rechaza la 
dimisión del consejero de 
TVE empleado de PRISA

El vicepresidente del Go
bierno, Francisco Alvarez Cas
cos, aseguró que de las decla
raciones del periodista Carlos 
Mendo al renunciar a su cargo 
de consejero de RTVE se des
prende que «parece incompa
tible trabajar para el grupo Prisa 
y defender el interés general».

Liaño admite nuevas 
acusaciones particulares 
contra Sogecable

El juez de Audiencia Nacio
nal Javier Gómez de Liaño ad
mitió ayer la personación como 
acusación particular de dos 
abonados de Canal Plus en el 
«caso Sogecable» y citó para 
el jueves próximo a los dos pe
ritos que elaboraron el infor
me sobre su contabilidad.

Mariscal acusa al PSOE 
de querer que la fiscalía de 
la A. Nacional siga vacante

La ministrado Justicia, Mar
garita Mariscal de Gante, acusó 
ayer a los socialistas de preten
der tener «permanentemente 
abierta» la vacante en la jefa
tura de la Fiscalía de la Audien
cia Nacional y defendió la le
galidad del nombramiento de 
Eduardo Fungairiño.

Suspendido el segundo 
juicio a Otegi

Una juez de San Sebastián 
acordó ayer suspender el jui
cio que debía celebrarse con
tra Mikel Otegi por insultar y 
agredir presuntamente a un ert- 
zaina de paisano antes de matar 
a tiros a dos agentes de este 
cuerpo, al aceptar su recusación 
pedida por la defensa.
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Jacques Santer iniciará una labor 
de buenos oficios que permita la 
aprobación el próximo lunes del 
pacto de estabilidad

Santer propone incluir un documento ane jo que satisfaga al Ejecutivo francés

Chirac espera apoyar el pacto de 
estabilidad de la mano de Jospin
El presidente francés, Jacques Chirac, expresó ayer su 
deseo de que el Pacto de Estabilidad pueda ser aprobado en 
el Consejo Europeo que se celebrará en Amsterdam el 
próximo lunes, sin llegar a desmarcarse de la posición del 
gobierno de izquierda que encabeza el primer ministro 
Lionel Jospin. Su ministro de Economía, Dominique

Strauss-Khan, pidió el lunes un período de reflexión sobre 
el Pacto -aprobado en diciembre pasado por los jefes de 
Estado y de Gobierno y que debía ser ratificado en la 
cumbre de Amsterdam- y condicionó su adopción definiti
va a un mayor compromiso de los Quince en favor del 
crecimiento y el empleo.

Efe - París/Bruselas

Al término de una reunión con 
el primer ministro holandés, 
Wim Kok, presidente en ejerci
cio de la Unión Europa (UE), 
Chirac declaró ante la prensa que 
«Francia se ha comprometido y 
espera poder adoptar el euro el 
1 de enero de 1999».

«Esto implica que examine
mos en Amsterdam, por un lado 
el pacto de estabilidad y creci
miento - que espero podrá ser 
aprobado en esa ciudad- y por 
otro las modalidades sociales y 
de coordinación de las políticas 
económicas en las que acaba de 
insistir el Gobierno francés de 
forma justificada».

Chirac recordó que es una po
sición que Francia defiende des
de hace dos años y que ya en mar
zo de 1996 había presentado un 
documento sobre el modelo so
cial europeo.

Por su parte, el primer minis
tro holandés destacó la impor
tancia de «desarrollar un elemen
to adicional además del pacto de 
estabilidad», cuyo objetivo es 
mantener la disciplina presu
puestaria en los países que adop
ten el euro.

Kok, quien tras reunirse con 
Chirac debía entrevistarse con 
Jospin, añadió que la «Europa 
del futuro no debe ser únicamente 

una Europa para los monetaristas 
y los banqueros, sino también 
una Europa para los trabajado
res y los desempleados».

A su juicio, se debe reforzar 
la cooperación económica y la 
calidad de la cooperación en ma
teria de empleo.

«Espero que se podrá hacer 
un esfuerzo en este terreno, con 
los quince Estados miembros y 
la Comisión Europea», añadió 
el jefe del Gobierno holandés con 
vistas al Consejo que se celebrará 
en Amsterdam los días 16 y 17 
de junio.

Sobre la Conferencia Intergu
bernamental (CIG), encargada 
de revisar las instituciones eu
ropeas, se dijo «optimista» res
pecto a la posibilidad de termi
nar la negociación en Amster
dam.

Baja la bolsa de París
La Bolsa de París no se recu

pera después de la caida del lunes 
ocasionada por las declaracio
nes del Gobierno y cedió ayer 
un 0,82 por ciento.

El ministro de Asuntos Euro
peos, Pierre Moscovici, decla
ró que Francia no va a aceptar 
presiones de sus aliados euro
peos y que si «ha habido un cam
bio de mayoría, es para cambiar 
de política».

1

Chirac considera que la política social es una postura de Estado. EFE

Por su parte, el presidente de 
la Comisión Europea, Jacques 
Santer, ejercerá una misión «de 
buenos oficios» para evitar que 
fracase la cumbre de Amsterdam.

El presidente de la Comisión 
propusó en esa reunión celebrada 

en Luxemburgo elaborar un tex
to anejo al Pacto de Estabilidad, 
para dar satisfacción a las aspi
raciones francesas de una ma
yor coordinación de las políti
cas económicas para favorecer 
la creación de empleo.

El Parlamento Europeo 
aprueba la directiva de 
Televisión sin fronteras

El Parlamento Europeo apro
bó ayer la nueva ley comunita
ria (Directiva) de la «Televisión 
sin Fronteras» que regula las acti
vidades de radiodifusión televi
siva en los quince países de la 
Unión Europea, incluida la emi
sión de grandes acontecimien
tos deportivos.

Manifestación por las 
calles de París en defensa 
del empleo en Europa

Entre 60.000 y 70.000 perso
nas, según los sindicatos, se ma
nifestaron ayer en París para de
fender el empleo en Europa, res
pondiendo a la convocatoria de 
los principales sindicatos fran
ceses, a excepción de Fuerza 
Obrera.

Opositores kurdos se 
encadenaron ante el 
Palacio de Europa

Unos 40 kurdos se encadena
ron ayer a los mástiles sobre los 
que ondean las banderas de los 
cuarenta países miembros del 
Consejo europeo, en el Palacio 
de Europa en Estrasburgo, para 
protestar contra la ocupación del 
norte de Irak por Turquía.

Las milicias rebeldes 
controlan la mayor parte 
de la capital de Congo

Una estación de radio FM de 
Brazzaville, que habla en nom
bre de las «fuerzas democráti
cas y patrióticas de Congo», ha 
afirmado que las fuerzas que se 
oponen al presidente, Pascual 
Lisuba, controlan la mayor par
te de Brazzaville.

El Ejecutivo irlandés puede 
formarse este fin de semana

Clarke no consigue liderar a 
los conservadores británicos

Ee - Dublin

El futuro primer ministro 
irlandés y líder del Fianna Fail 
(FF), Bertie Ahern, espera lle
gar el próximo fin de semana a 
un acuerdo con sus aliados, los 
Demócratas Progresistas, que le 
permita hacerse con la mayo
ría parlamentaria tras los comi
cios legislativos del viernes.

Ahern se reunió ayer con la 
líder de los Demócratas Progre
sistas, Mary Harney, con la que 
negoció la estructura y el pro
grama de gobierno que presen
tará el próximo día 26, cuando 
se inaugure la vigésimoctava le
gislatura del «Dail» (Parlamento 

irlandés), que está intregrado 
por 166 diputados.

En medios políticos y perio
dísticos de la República de Irlan
da no hay duda de que el Fianna 
Fail y los Demócratas Progresis
tas formarán la coalición de go
bierno, a pesar de la exigua re
presentación parlamentaria ob
tenida por estos últimos. Los De
mócratas Progresistas obtuvie
ron cuatro escaños, cuatro me
nos de los que lograron en 1992.

Los observadores atribuyen 
este descenso a la falta de tacto 
exhibida por Harney durante la 
campaña, cuando afirmó que se 
debían eliminar 25.000 puestos 
de trabajo de la Administración.

Efe - Londres

El ex ministro británico de 
Hacienda Kenneth Clarke, con
siderado un proeuropeo, ven
ció ayer en la primera ronda de 
las votaciones para elegir al 
nuevo líder del Partido Conser
vador, aunque no logró la ma
yoría suficiente de votos, con 
lo que habrá que efectuar una 
segunda vuelta.

El escrutinio de la primera 
ronda, en la que votaron los 164 
diputados «tories», dio 49 vo
tos a Clarke, seguido del ex 
ministro para Gales William 
Hague (centrista), con 41; John 
Redwood (euroesceptico), re

presentante del ala más dere
chista del partido, con 27; el ex 
titular de Seguridad Social 
Peter Lilley (euroescéptico), 
con 24, y el anterior ministro 
del Interior Michael Howard 
(euroescéptico), con 23.

Al no haber conseguido 
Clarke el 50 por ciento de los 
votos necesariós, así como un 
15 por ciento más que el segun
do candidato, tal y como esta
blecen los estatutos del Parti
do Conservador, se deberá cele
brar una segunda votación, el 
próximo día 17, cuyo plazo de 
admisión de candidaturas -in
cluidos nuevos postulantes- se 
cierra mañana al mediodía.

Varios heridos al estallar 
el polvorín de una base 
aérea peruana

El estallido de un polvorín en 
una base de la Fuerza Aérea en 
Piura, norte peruano, causó he
ridas a seis personas, según fuen
tes oficiales, o a más de una vein
tena, según versiones periodís
ticas difundidas ayer en Lima.

Clinton propone un nuevo 
jefe del Estado Mayor

El almirante Joseph López, 
actualmente destinado en la es
tructura militar de la OTAN, es 
el principal candidato para nuevo 
jefe de la Junta de Jefes de Es
tado Mayor de EEUU, afirma
ron fuentes oficiales.
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José Folgado aseguró que la 
reducción del déficit público se 
acelerará a partir de julio y alcanzará 
sus máximas cotas a final de año

1985

El déficit de caja del Estado descendió un 10,9 desde principios del año

El PIB aumento un 2,9 por
ciento en el primer trimestre
El Producto Interior Bruto (PIB) creció un 2,9 por ciento, 
en el primer trimestre del año, según los cálculos del 
Ministerio de Economía, que avanzó tambien un descenso 
del 10,9 por ciento en el déficit de caja del Estado en los 
cinco primeros meses de 1997.

Efe - Madrid

En rueda de prensa, los secre
tarios de Estado de Economía, 
Cristóbal Montoro, y de Presu
puestos y Gasto, José Folgado, 
explicaron ayer que el Ministe
rio espera que la tasa interanual 
de inflación de mayo -que el Ins
tituto Nacional de Estadística 
(INEM) publicará el viernes- se 
situé en el 1,5 por ciento, dos dé
cimas por debajo de la cifra co
rrespondiente a abril.

Montoro destacó la recupe
ración «sana y sostenida» de la 
economía y la «franca y rápida» 
recuperación del empleo, que - 
tomando como referencia datos 
de la Encuesta de Población Acti
va (EPA) y el INEM y de afilia
ciones a la Seguridad Social- 
creció en el primer trimestre un 
2,5 por ciento (300.000 empleos 
nuevos sobre el mismo periodo 
del año anterior).

En el desglose del cuadro ma
croeconómico, resaltó la acele
ración de la demanda interna has
ta tasas cercanas al 2 por cien
to, resultado de la reactivación 
del consumo privado y de la in
versión, especialmente en la de 
bienes de equipo, si bien la cons
trucción también da muestras de 
cierta recuperación.

En el primer trimestre del año, 
el sector exterior aportó al creci
miento del PIB un punto porcen

Montoro afirma que los plazos y criterios del euro 
no están en cuestión

El secretario de Estado de Economía, 
Critóbal Montoro, aseguró que en la UE no se 
han puesto en entredicho ni los plazos ni los 
criterios del Tratado de Maastricht respecto al 
curo y resaltó que el Pacto de Estabilidad es la 
mejor fórmula para garantizar la creación de 
empleo.

En relación con la polémica abierta por la 
posición que el lunes mantuvo Francia en la 
reunión del Ecofín (Consejo de Ministros de 
Economía y Finanzas de la UE), Montoro 
explicó que el compromiso con el Pacto de 
Estabilidad «no representa un trauma para la 
sociedad» porque un crecimiento sano y 
sostenido es la mejor garantía para la creación 
oe empleo y el descenso del paro.

España -continuó el secretario de Estado- 
¿Puesta Dor el euro porque «estarnos__________

convencidos de que es la vía para resolver 
nuestros problemas» y añadió que los 
mercados financieros están valorando a España . 
como uno de los candidatos «más firmes» para 
acceder a la moneda única.

En su opinión, el descenso que el lunes 
experimentó la bolsa española -al igual que 
otras europeas- es un hecho «episódico», 
porque después de los fuertes ascensos que se 
han registrado es «lógico» que se produzcan 
realizaciones de beneficios.

Pese a esas caídas, la «solidez» de la 
economía española se ve en la estabilidad de la 
peseta, en el diferencial con la deuda alemana 
y en la evolución a la baja de los tipos de 
interés en el mercado secundario de deuda 
pública, por lo que las perspectivas de la bolsa 
española «son muy optimistas». ___________

tual (dos décimas menos que en 
el último trimestre de 1996) re
sultado de un mayor dinamismo 
en las importaciones y de una de
saceleración en el ritmo de au
mento de las importaciones.

En materia de inflación, 
Montoro subrayó la fuerte con
tención de los precios, aunque 
incidió en la necesidad de mo
deración salarial, dado que los 
costes laborales están crecien
do a un ritmo mayor que los 
precios, hecho que erosiona la 
rentabilidad de las empresas y 
puede afectar a la competitividad 
de la economía.

El déjicit
Folgado, por su parte, expli

có que la evolución presupues
taria de los cinco primeros me
ses del año señala que el déficit 
de caja del Estado cayó un 10,9 
por ciento sobre igual periodo 
del año anterior, y en mayo se 
redujo un 30,3 por ciento sobre 
ese mes de 1996 hasta sumar 
513.200 millones.

En términos de contabilidad 
nacional (que son los que utili
za la UE y miden ingresos y pagos 
en el momento en que se com
prometen y no cuando se efec
túan, como hace el criterio de ca
ja) al cierre de mayo, el déficit 
del Estado habría quedado «lige
ramente por encima» del 1 por

Montoro defendió la continuidad de los criterios de la UEM.

I

ciento del PIB, lo que no impide 
-dijo Folgado- cerrar el año en el 
2,5 por ciento del PIB y descar
tar cualquier ajuste presupues
tario.

Entre enero y mayo, los ingre
sos aumentaron a tasas del 10,5 
por ciento para los derivados del 
IRPF, al 8,6 por ciento en IVA 
y al 5,3 por ciento en Impuestos 
Especiales y los pagos subieron 
un 10,5 por ciento, derivado de 
la concentración de vencimien
tos de deuda pública (los pagos 

por intereses subieron un 17,4 
por ciento) y del pago de 100.000 
millones de pesetas de insufi
ciencias presupuestarias de ejer
cicios anteriores a 1996.

La reducción del déficit de 
mayo es producto, dijo Folgado, 
de un fuerte dinamismo en los 
ingresos, que crecieron un 22,9 
por ciento, aunque si se exclu
ye un pago trimestral de la Segu
ridad Social al Estado por re
tenciones de rendimientos de 
trabajo, el aumento es del 10 por 
ciento.

Descenso de gastos
Además, los pagos descen

dieron en mayo un 4,8 por cien
to, resultado de un descenso en 
los gastos corrientes del 4,9 por 
ciento y de un aumento en los 
gastos de capital del 5,6 por cien
to.

El saldo de caja primario 
(que excluye el pago de intere
ses de la deuda pública) alcan
zó en los cinco primeros meses 
del año los 669.000 millones de 
pesetas, un 117 por ciento por 
encima de la cifra de idéntico 
periodo de 1996.

Folgado pronosticó que el 
ritmo de descenso del dé^cit pú
blico se agudizará a partir de ju
lio, cuando caerá a tasas entre 
el 20 y el 30 por ciento, e inclu
so se intensificará al cierre del 
ejercicio, en que observará caí- 
das del 40 por ciento.________

La oferta 
económica del 
grupo de Endesa 
por Retevisión es 
la más alta

Efe - Madrid

El consorcio encabezado por 
Endesa-Stet ha ofrecido 116.359 
millones de pesetas para adqui
rir el 60 por ciento de Retevisión, 
frente a los 84.000 millones de 
su competidor, el grupo Opera, 
que encabeza el BCH-France Te
lecom.

El secretario general de Rete
visión, Jose Manuel García-Mon, 
abrió hoy los sobres con las ofer
tas económicas presentadas por 
los dos grupos interesados en la 
compra de Retevisión, que se
gún el pliego de las bases tenía 
que ser de un mínimo de 45.600 
millones de pesetas.

El grupo que encabeza Endesa 
y Stet, que se quedarían con el 
18,6 por ciento de Retevisión ca
da uno, está integrado por Unión 
Fenosa, que obtendría el 7,4 del 
capital a privatizar; BBK, el 3 
por ciento; Kutxael 3;Euskaltel, 
el 2,6; Cajade Ahorros del Medi
terráneo, el 2,1; Unicaja, el 2,1; 
Caja de Ahorros de Navarra, el 
1,7, e Ibercaja el 0,9 por ciento.

El grupo Opera está forma
do por el BCH, que tomaría el 
30 por ciento de Retevisión, 
France Telecom, que tendría el 
25,7 por ciento, y Sprint Cor
poration, el 4,3 por ciento.

El pliego de bases indica que 
el ganador del concurso tendrá 
que suscribir una ampliación de 
capital de 1.333.333 acciones, 
lo que supondría para el grupo 
encabezado por Endesa-Stet la 
aportación de otros 48.483 mi
llones de pesetas, es decir un de
sembolso total junto al pago del 
60 por ciento, de 181.003 millo
nes y un valor total de la compa
ñía de 258.576 millones de pe
setas.

En el caso de Opera, la am
pliación de capital sería por 
35.000 millones de pesetas, el 
desembolso total de 130.667 mi
llones y el valor de Retevisión 
de 186.667.

La oferta económica supone 
el 40 por ciento de la valoración 
de la propuesta total, por lo que 
tras este primer paso el grupo 
Stet-Endesa cuenta con 400 pun
tos, mientras que Opera se sitúa 
en 288,76.

El presidente de Retevisión, 
Pedro de Torres, dijo a los perio
distas que las importantes ofer
tas económicas lo único que 
hacen es reconocer los buenos 
datos económicos de la compa
ñía.

Luis Rodrigo, director del 
proyecto Stet-Endesa, recordó 
que todavía falta por valorar el 
resto de las propuestas técnicas 
y dijo que habían realizado la 
propuesta económica adecuada 
de acuerdo con su plan de em
presa que daría una rentabilidad 
y que había sido aprobada por 
todos los socios por unanimidad.
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L
os máximos históricos que lleva 
anotándose Nueva York en los 
últimos días rompieron el hielo y 
provocaron un cierre estable en las bol

sas españolas que se situaron práctica
mente en los mismos niveles de la vís
pera, una vez despejadas algunas dudas 
en el entorno europeo. No obstante, la 
bolsa española comenzó la sesión con 
importantes pérdidas y sólo se animó 
tras la apertura alcista de Wall Street, que 
persigue su tercer récord consecutivo, ya 
que a media sesión superaba los 7.500

COMENTARIO
puntos. Por otra parte, la petición fran
cesa de otorgar un respiro al Pacto de 
Estabilidad antes de aprobarlo, cuestión 
que aceptaron todos los países de la 
Unión Europea, sirvió para que los mer
cados asimilaran la propuesta y se tran
quilizaran tras el nerviosismo de los últi
mos días. El volumen negociado ascen
dió hoy a 71.889 millones de pesetas, de 
los cuales Telefónica, con una ganancia 
del 0,94 por ciento, contrató 4.275 millo
nes, y Repsol, que subió un 0,16 por 
ciento, movió otros 7.747 millones.

IBERCAJA. Será este año la primera 
caja de ahorros y tercera entidad finan
ciera española en la financiación de 
Viviendas de Protección Oficial (VPO), ya 
que destinará un total de 52.000 millones 
de, 20.000 millones más que en 1996.
ENCE. La Empresa Nacional de 

Celulosas perderá más de 500 millones 
de pesetas como consecuencia de los 
cuatro días de huelga convocados por 
las factorías de Pontevedra y Huelva, 
según informó hoy el comité de perso
nal de la fábrica pontevedresa.

AI cierre, 10/06

574,95 566,81

MADRID IBEX 35 LOS MAS ACTIVOS

B A R C E L O N A?

6 8

Al cierre, 10/06

484,05 478,68

NOMBRE CIERRE DIF.

Alimentación 319,08% -0.70%

Bancos 664,51 % -0.64 %

Construcción 659,98 % 0,82 %

Eléctricas 641,18% 0.00%

Inversión 508.76 % -2,37%

Metal-Mecánica 344.10% 1,48%

Otras Ind. y Serv. 129.62 % 0.79 %

Petróleo y Químicas 481,02% -0.07%

Transportes y Com. 612,30% 0.86%

Cierre 6.514,48

Anterior 6.511.46

Dif. En puntos +3,02

Dif. En% +0,04%

Max. Anual (28 My) 6.747,68

Min. Anual (2 En) 5.018,55

NOMBRE BOLSA VOLUMEN EFECTIVO
Argentaría Ma 3.093.876 11.511

B.S.N. Ma 3.027.895 9.837

Ahorro Corp. Finan. Ma 4.736.661 9.007

Merrill Lynch Ma 1.616.711 8.672

BBV Interactivos Bi 2.326.907 7.327

Benito y Mojardín Ma 1.952.591 7.230

Central Hisp. Bolsa Ma 2.515.728 6.935

D.B. Securities Ma 1.435.468 5.183

B.S.N. Bi 1.005,768 4.623

Valgest Ma 1.779.011 4.150

566,99
M M

VALENCIA
AI cierre, 10/06

478.14 472.60
471,46

1. M . M

MERCADO CONTINUO

Las mayores subidas, lV.bajadas '
NOWBRE s x

Ercros

Esp. del Zinc

Nicolás Correa 

Lain 

Dragados 

Tubacex 

Bco. Herrero

12,00 

115,00

215,00

450,00

13,00

120,00

12,00 

300,00

-I 
51

18 Dimetal 

Proseaur

^1® Carburos Metálicos

? Huarte

Corp. Financiera Alba -490,00 H«McaeeesMK<««<MtMM«<«M«Qec«M<o«o«e«etMe#e«(Me(MMMeeeMNec«oomo«w<«
Bco. Vitoria -55,00

; Bco. Santander -100,00

Urbas -3,00

Global Steel -8,00

4.65

4.02

S80.00

780,00» Gas Natura SDG 2,751

B

® Azucarera -200,00
bWeiTArJWWjBJiwMvr........................

o 3

y aplicaciones
-12,00

-85,00

-200,00

-22,00

Ercros-5.35

-4.39

-3,57

i 2, 1

Tubacex

berdroa

Bco. Santander

3.320

2.193

1.915

1.414

1.260

1.234

1.072

876

833

340,00

1.730,00

4.340,00

Bco. Español de Crédito 1.505,00

Reoso 6.330,00

Lam 292,00

Cofir

Fecsa 1.325,00

132,00 

4.275,00

7.970

rb
irb

|íb
|ó

-2,25^1^ 622,00

NOMBRE CIERRE DIF. VOL (M) MAX/FECHA MIN/FECHA NOMBRE CIERRE DIF. VOL (M) MAX/FECHA MIN/FECHA

Abengoa 6.990 -10 0,44 7.600 26 My 4.200 7 En BP 011 España 6.500 20 0,56 6.900 15 My 5.010 2 En

Acerinox 28.490 390 32.12 28.590 9Jn 16.500 24 En Campofrío 10.500 50 3,93 10.990 9Jn 5.850 3 En

Acesa 1.785 15 325,70 1.945 28 My 1.560 3 Ab Carburos Metálicos 5.400 -200 0,19 6.000 21 En 5.400 2 En

Adolfo Domínguez 5.380 -30 35,51 7.000 18 Mz 4.650 24 Mz Cementos Portland 6.100 -10 2,18 6.600 13 My 4.635 3 En

AGF Unión-Fénix 1.635 35 151,16 1.790 20 En 1.110 3 En Cepsa 5.080 -40 7,67 5.340 5 Jn - 3.840 2 En

Agremán 668 16 333,84
695 9 oí

375 27 En Citroen * 7.280 80 0,17 7.800 27 My 6.250 3 En

Aguas de Barcelona 5.820 -20 37,74 6.300 21 En 5.100 21 Mz Cofir 622 0 876,59 640 9Jn 411 3 En

Algodonera 1.760 -30 21,54 1.920 21 My 1.245 2 En Commerzbank 4.150 25 0,09 4.350 28 My 3.200 2 En

Amper 3.750 90 101,85 3.865 4Jn 2.550 28 En Continente 2.890 10 105,60 3.000 27 My 2.305 3 Fb

Anaya 2.800 9 Jn - 3.300 22 En 2.420 2 En Corp. Banesto 2.100 0 21,57 3.500 15 My 1.350 2 En

Argentaría 7.980 130 298.76 8.140 9Jn 4.845 31 En Corp. Financiera Alba 16.720 -490 20,96 18.250 6Jn 12.400 30 En

Asturiana de Zinc 2.515 55 359.92 2.605 27 My 1.230 2 En Corp. Mapfre 7.590 90 44,98 8.820 22 En 6.850 20 Mz

Aumar 2.160 25 171.74 2.295 23 My 1.885 20 Mz Cortefiel 5.270 -30 9,10 5.500 22 My 3.840 2 En

AuxillarFF.ee. CAF 5.850 -20 3.78 6.150 27 My 4.670 3 En Cristalería 11.940 40 3,95 13.000 19 Fb 9.920 3 En

Azcoyen 18.390 -10 10.61 24.150 1 Ab 14.600 13 En Cubiertas y MZOV 15.650 30 My - 17.180 28 My 9.720 10 En

Azucarera 7.550 -200 0.51 7.960 11 Mz 6.200 16 En Dimetal 212 -12 25,88 284 27 My 135 12 Mz

Bami 348 4 136.78 460 22 My 181 3 En Dragados 3.100 120 342.92 3.180 9Jn 1.895 3 En

Bankinter 25.170 -360 19.91 26.990 26 My 18.610 3 Ab E. eInd. Aragonesas 960 0 73.59 999 23 My 710 3 En

Bayer Ag. 5.790 -30 0.37 6.650 11 Mz 5.200 10 En E.R. de Zaragoza 5.750 0 7.33 5.850 26 My 4.720 26 Mz

Bco. Atlántico 3.980 0 2.70 4.050 9Jn 3.410 3 En Ebro-Agrícolas 2.745 -15 16.04 2.870 13 Mz 2.200 3 En

Bco. Bilbao Vizcaya 11.060 -40 593.18 11.280 9Jn 6.850 3 En El Aguila 720 0 21.05 772 27 My 610 9 En

Bco. Central Hispano 4.800 -40 279.28 5.190 13 My 3.235 3 En Electra de Viesgo 4.445 85 3.75 4.460 3Jn 3.720 5 Fb

Bco. de Alicante 3.120 0 2,00 3.770 14 En 3.110 lOJn Ence 2.245 -5 21.84 2.495 2 My 1.515 2 En

Bco. de Andalucía 23.300 -200 0,18 23.900 6Jn 18.000 4 Mz Endesa 11.140 -160 674.29 11.970 28 My 8.460 24 Fb

Bco. de Castilla 95.990 0 0,05 98.000 27 My 66.200 2 En EnherB 3.420 30 6.96 3.900 3 Mz 3.110 21 Ab

Bco. de Crédito Balear 8.750 0 0,02 10.350 12 My 4.900 17 En Eppicsa 103 0 32.21 152 28 En 48 7 En

Bco. de Galicia 17.700 0 0.02 18.450 12 My 13.500 20 Mz Ercros 132 12 7.970.26 132 10 Jn 81 3 En

Bco. de Valencia 3.000 -50 29.32 3.195 10 Fb 2.440 2 En Esp. del Zinc 1.595 115 54.03 1.960 23 Ab 765 2 En

Bco. Español de Crédito 1.505 0 1.260,71 1.775 16 My 1.010 2 En Est. Subterráneos 3.000 -45 5.90 3.170 10 Jn 2.030 2 En

Bco. Exterior 2.780 16 Ab - 3.000 1 Ab 2.710 24 En Europistas 1.160 -10 19,00 1.320 20 En 1.120 4 Mz

Bco. Guipuzcoano 5.400 -60 1.95 5.900 22 My 4.360 3 En Fecsa 1.325 25 833.52 1.410 22 En 1.130 3 Mz

Bco. Herrero 9.300 300 0.16 9.900 15 My 6.930 9 En Filo 460 5 55.94 546 22 My 330 2 En

Bco. Pastor 9.990 -210 20.16 10.400 9Jn 7.770 4 Ab Financiera y Minera 1.715 -10 11.03 1.950 12 My 1.200 3 En

Bco. Popular 32.140 -220 34,74 34.100 13 My 24.610 7 En Finanzauto 1.495 -1.0 24.53 1.575 9Jn 711 13 En

Bco. Santander 4.340 -100 1.414,09 13.400 6Jn 4.310 10 Jn Fomento. Constr. y C. 17.570 120 24.43 18.500 26 My 11.800 3 En

Bco. Simeón 2.780 -10 0,23 2.900 24 Ab 2.125 24 Mz Fosforera , 345 -3 10.15 422 19 Fb 305 4 Ab

Bco. Vasconia 11.900 0 0,08 12.600 16 M^ 6.980 24 En G. Duro Felguera 1.625 -10 66.67 1.780 20 My 1.080 24 En

Bco. Vitoria 2.070 -55 3.46 2.350 16 My 1.190 2 En Gas Natural SDG 29.080 780 24.35 34.800 18 Fb 27.300 16 My

Bco. Zaragozano 4.000 0 12.91 4.260 9 Jn 2.745 9 En Gas y Electricidad 8.000 10 13.06 8.480 27 My 7.070 22 Ab

Bodegas y Bebidas 5.000 -10 0.30 5.100 15 My 3.230 8 En Ginés Navarro 2.925 -5 19.80 3.190 6Jn 1.490 7 En

476.70

BILBAO

8 6 0,97

AI cierre, 10/06

872.10 860.97
860,25

NOMBRE CIERRE DIF. VOL(M) MAX/FECHA MIN/FECHA

Global Steel 372 -8 84,52 425 12 My 335 25 Mz

Gral, de Inversiones 173 3 56,92 277 28 En 55 2 En

Hidrocantábrico 5.740 60 44,92 6.080 28 My 4.630 27 En

Hisalba 1.480 -15 0,75 1.600 28 En 1.405 2Jn

Hispano-Suiza 69 1 209,65 75 20 My 47 3 En

Huarte 625 -22 203,65 807 20 My 620 lOJn

Iberdrola 1.730 5 1.915,28 1.940 27 My 1.495 20 Mz

Iberpistas 2.900 -25 11,79 3.000 28 My 2.580 4Ab

Indo Internacional 5.480 0 5,85 5.800 2 En 4.445 3 Fb

Industrias del Besós 1.495 6Jn - 1.690 2Ab 1.305 31 En

Inmobiliaria Urbls 1.100 -20 98.52 1.190 26 My 511 3 En

Kolpe 10.700 100 0,62 11.100 4Jn 6.990 24 En

Lafarge Coppée 9.460 10 0,13 10.000 14 My 7.600 7 En

Lain 292 13 1.072,09 310 20My 149 3Ab

Mapfre Vida 9.590 -70 1,31 10.440 14 My 8.410 11 Ab

Marco Ibérica 2.070 40 147,65 2.180 6Jn 1.330 3 En

Metrovacesa 5.490 -50 39,03 5.970 8 My 4.550 7 En

Miquel y Costas 6.760 -80 3,07 7.000 26 My 3.870 13 En

Nicolás Correa 6.950 450 22,59 6.960 10 Jn 1.850 2 En

Nueva Montaña 123 0 305,06 140 23 My 101 2 En'

Obrascón 1.820 -30 0,55 1.900 9Jn 1.205 2 Ab

Ocp Constr. 8.900 -190 12,98 9.260 9Jn 3.500 3 En

Papelera 141 -1 102,24 185 26 Fb 81 2 En

Prima Imobillaria 1.015 -5 48,83 1.190 3Ab 920 20 En

Prosegur 1.850 -85 13,37 2.000 21 My 1.190 2 En

Pryca 2.800 80 160,66 3.010 27 My 2.365 31 En

Puleva 4.960 -30 21,32 5.280 28 My 2.680 10 En

Radiotrónica 2.940 10 11,62 3.100 6Jn 1.570 3 En

Repsol 6.330 10 1.234,33 6.530 9Jn 4.910 2 En

Saltos del Nansa 9.750 0 0,01 10.900 7 En 8.610 2 Ab

SarrIó Papelera 540 4 76,14 558 23 Ab 420 2 En

Seda Barna 580 4 35,00 630 10 En 506 9 Ab

Sevillana 1.410 ■ 10 302.20 1.485 27 My 1.250 1 Ab -

SnIace 295 7 314.77 314 28 My 126 3 En

Sol Mellé 5.530 130 48.60 5.700 15 My 4.025 30 En

Sotogrande 392 -3 68.54 444 5My 301 2 En

Tabacalera 7.250 -50 153.82 7.850 28 My 5.510 2 En

Taflsa 1.850 -10 15.00 2.100 13My 1.290 3 En

Tele Pizza 7.550 -100 16.52 8.070 28 My 3.725 3 En

Telefónica 4.275 40 3.320,78 4.590 28 My 2.995 2 En

Tubacex 340 12 2.193,30 341 9Jn 213 3 En

Tudor or. 926 -17 4.25 1.100 27 En 575 3 En

Uniland 6.600 0 1.29 7.150 27 My 5.200 27 En

Unión Fenosa 1.280 -10 788.76 1.360 27 My 1.085 3 Mz

Unipapel 2.700 -40 4.42 3.010 23 En 2.310 3 En

Uralita 1.450 10 104.84 1.560 23 My 996 3 En

Urbas 132 -3 98.55 156 23 My 94 8 En

Valderrlvas 10.420 -120 9.18 11.020 28 My 8.030 2 My

Valen, de Cementos 2.050 -5 10.41 2.135 28 My 1.400 9 En _

Vallehermoso 3.805 95 112.55 4.000 13 My 2.750 3 En

Vidrala 6.200 -80 2.69 10.890 2My 5.370 12 My

Viscofán 3.010 -15 15.41 3.125 28 My 1.930 2 En _

Volkswagen 95.350 0 0.02 103.900 27 My 49.600 3 En _
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RENTA VARIABLE

Alimentación
IJOM TITULO BOLSA CIERRE DlF. MAX. MIN.

FONDOS DE INVERSION .

1.000 Arana________
'tóÓÓArana________
TÓW Pamm -P-.
¿ÓóÓ^Oamm no Sind. 
jÓÓÉÍ Turia 

■¡■qÓFFrimancha
Garavilla

'toOONatra
"^ Omsa

BI 
Ma 
Ba 
Ba 
Va 
Ma 
BI 
Ma 
Ma

101,00
108,0Q
225,00
620,00
100,00
325,00
385,00
190,00
304,00

26 Mz 110.00 Mz 101.00 Mz
2Jn 110.00 My 101.00 Fb

27 My 225.00 En 225.00 En
6Jn 630.00 En . 580.00 Ab

27 Sp

O
 

o
 

o" o
 

o

6Jn 330.00 My 310.00 En
9Jn 465.00 En 385.00 Fb
0.00 206.00 Fb 138.00 Ab
4.00 362.00 Mz 210.00 En

12 Pascual Hermanos Va
Í2 Pascual Hermanos Ma

641,66 26 Mz 766,66 En 616,66 En

1 000 S.E.D.A.
■3ÓÓ0 San Miguel

Ma 
Ma

600,00
735,00 

1.760,00

-8.33 783.33 En 516.66 Mz
5.00 735,00 Jn 680.00 My
6Jn 1.760.00 Mz 1.735.00 En

Automóviles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Allied Signa! 
■^00 Bendix Esp. 
TOOO Pasa Renault 
TOOO Pasa Renault

Ma 
Ba 
Ba 
Ma

871,00
420,00
297,00
305,00

5 Ag
7 Jn

O o
 

o o

O
 o o o

 
o o

21 My 297.00 My 270.00 My
5.00 390.00 My 262.00 Fb

Bancos comerciales
NOM TITULO

1.000 B. Mapire -c-
75 B.N.P. España
75 B.N.P. España
75 B.N.P.España

"1.000 Bca. Catalana
500 Bco. Esfinge

BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

Ma 
Va 
Ma 
BI 
Ba 
Ma

300.00
89,33

102,66
93,33

310,00
85,00

0.00 300.00 En 300.00 En
23 Ab 92,00 Fb 82.66 Fb
21 My 104.00 My 76.00 En
15 My 93.33 Ab 0)

 
O

) b)
 

O
) m
 3

0.00 328.00 My 250.00 En
1.00 90.00 En 77.00 My

Bancos industriales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF.

X

MIN.

1.000 Bankoa
1.000 Bankoa

Ma 
BI

252,00
252,00

4Jn 252.00 My 188.00 En
28 My 252.00 My 180.00 En

Cinematografía
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Eguaras S/B Ba 105,00 0.00 120.00 Ab 89.00 Fb

Comercio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Agisa -A-
1.000 Indo
1.000 Indo

Va 
Ma 
Ba

90,00
575,00
575,00

0.00
31 De
31 Dc

91.00 Mz 90.00 En
0.00
0.00 O

 O!
O

 o!
 

o o
l

Construcción
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Asland Cataluña Ma
500 Asland Cataluña Ba
675 Cementos Lemona BI
500 Cementos Molins Ba

1.000 Cevasa
1.000 Cevasa or. -a-

500 Inm. Alcázar
1.000 Inm. Del Sur

500 Inmolevante
250 Max C. Leisa
500 Novoplaya

1.000 Procisa

Ba 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Va 
Ma

100 Prom. Eurobuilding Ma
500 Renfila

10.000 Ronsa
470 Saplaya

Ma 
BI 
Va

200,00
200,00
754,96
560,00
560,00
685,00
215,00
610,00
102,00
102,00
157,00

2.100,00
500,00
150,00
71,00

104,89

0.00 202.00 My 180.00 Ab
29 My 200.00 My 180.00 En
30 My 754.96 My 704.88 En
10.00 650.00 En 515.00 My
8My 570.00 Fb 465.00 En
5Jn 685.00 My 530.00 En

15 En 215.00 En 215.00 En
6Jn 610.00 Jn 500.00 En
0.00 106.00 My 66.00 En

27 Fb 102.00 Fb 102.00 Fb
9Jn 218.00 En 157.00 Jn
3Jn 2.100.00 Jn 2.000.00 My

18 Mz 590.00 En 500.00 Mz
5Jn 528.00 Fb 124.00 Fb
9 Jn 71.00 Fb 70.00 En
0.00 110.00 En 104.89 Jn

Inversión mobiliaria
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 A & G Renta
500 A y G Bolsa
400 Bansaliber
500 Barcino

1.000 B8V Cartera
1.000 BBV Cartera

200 Carmosa
1.000 Cartera Pirineo
1.334 Catimsa

200 Ceivasa
5.000 Clamsa

Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
BI 
Ma 
Ba 
Ba 
Ma 
Ba

152,00
156,40

1.998,00
140,00
134,50
133,20

3.310,00
106,00
63,94

3.352,00
19,80

9Jn 152.00 My 147.60 En
5Jn 158.00 My 141.00 En

-4.00 2.030.00 My 1.822.00 En
21 My 140.00 My 95.00 Fb
-0.50 135.00 Jn 124.00 En 
3Jn 133.60 My 124.00 En'"
5.00 3.346.00 Jn 2.922.50 Eno

 
CD 
O

 

O
 

O
 

<5

30 My 70.23 En
98.00 En
63.94 Fb

0.00 3.450.00 My 3.215.00 En

g

5.000 Clamsa Ve 200,00 23 Dc 0,00 0.00
500 Dalt Ba 100,00 15 My 615,00 En 100.00 My
500 Dalt Va 640,00 23 Dc 0,00 0.00
200 Pibansa Ma 2.795,00 0,00 2.870,00 Jn 2.510.00 En
500 Fin. Agrupadas -B- Va 130,00 4 Jn 130,00 En 130.00 En

1.000 Finsa Ma 1.434,50 -3,50 1.438.00 Jn 1.258.00 En
400 Fiponsa Ma 1.645,00 0,00 1.722,00 Fb 1.585.00 En
500 Geinsa Ma 610,00 27 En 610,00 En 610.00 En

1.000 Inburesa Ma 56,50 0,00 56,70 Mz 49.00 En
600 Intra Ma 1,50 23 En 1,50 En 1,50 En

1.000 Inv. Banzano Ma 278,00 6 Jn 283,00 My 247.50 En
500 Inv. Ibersulzas Ma 111,00 17 Fb 117,00 En 107.00 Fb
500 Inv. Siglo XXI Ma 82,00 9 Jn 82,00 Jn 79.00 Fb
500 Mallorquína da Tit. Ma 735,00 4 Jn 758,00 My 639.20 Ab

5.000 Mapire Inmuebles Ma 237,00 1 Ag 0,00 0.00
1.000 Mercapltal Ma 121,00 0,00 121,00 Jn 113.00 Fb
1.000 Motivase de Inv. Ba 65,00 0.00 65,00 Ab 65.00 Ab

250 Norvasa Ma 1.274,00 -6,00 1.310,00 Jn 1.180,00 En
1.000 Patrlcompa Ma 115,00 26 My 115,00 My 110,00 En
1.000 Silobar Ma 190,00 0,00 190,00 My 160,00 En

500 Tibest Dos Ma 82,00 9 Jn 82.00 Jn 77,00 Fb
1.000 Unión Eur. de Inv. Ma 1.125,00 0,00 1.135,00 My 816,00 En
1.000 Valen, de Negocios1 Va 150,00 0.00 150,00 En 140,00 My

500 Valenciana Valorea Ma 185,00 30 My 205,00 En 170,40 En
1.000 Valrent Ba 110,00 5,00 110,00 Jn 66,00 Fb

Mineras
NOM TITULO BOLSA CIÉRRE DIF. MAX. MIN.

200 H. Coto Cortés Ma 1.700,00 0,00 1.825,00 Fb 1.215,00 En
500 H. Vasco Leonesa Ma 198,00 4Jn 200,00 My 144,00 En

Navegación y pesca
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Pebsa Ma 6,00 3Jn 9,20 En 6,00 My
1.000 Pescanova Ma 221,00 -4,00 248,60 Mz 145,00 Fb

500 Trasmediterránea Ma 1.260,00 3 Jn 1.260,00 En 1.240,00 En

Papeleras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Miquel y Costas Ba 590,00 26 Nv 0,00 0,00
1.000 Papelera Navarra Ma 176,00 -7,00 200,00 My 115,00 En

Químicas y textiles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Cla. Cinsa Ma 75,00 0,00 90,00 En 75,00 My
350 Faes Ma 1.830,00 0,00 1.830,00 Jn 1.590,00 My
500 Hldro-nitro Ma 119,20 12 Nv 0,00 0,00

1.000 Unión Resinera Ma 760,00 27 Dc 0,00 0,00
900 Zeltia Ma 455,00 0,00 490.00 My 310,00 En

Siderometalúrgicas
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Aforasa Ma 812,00 -7,00 826.00 My 308,00 En
500 Aforase BI 812,00 7,00 812.00 My 325,40 En
500 Cor. IB-Mel Ma 135,00 2 Jn 135.00 My 100,00 Fb
150 Corp. Ucem Ma 6,66 9 Ab 6.66 En 6,00 En
150 Corp. Ucem BI 6,66 21 Fb 8.00 Fb 4,66 En
500 Elecnor Ma 740,00 9 Jn 775.00 My 670,00 Mz

1.000 Ibérice del Frío Ma 725,00 2Jn 745.00 Ab 520,00 En
129 Indre Ma 949,61 3 Jn 949.61 My 189,92 En
85 Jumberca Ba 65,88 1.17 65.88 Jn 40,00 Ab

500 Lingotes Ma 370,00 -5.00 390.00 My 225,00 En
1.000 Tycsa Ma 60,80 14Nv 0.00 0,00
1.000 Tycsa Ba 52,00 30 0c 0.00 0,00

Transportes
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

50.000 Fletamentos M. -A- Ma 113,00 23 Dc 0.00 0,00
1.000 Fletamentos M. -B- Ma 81,00 30 My 116.00 En 72,00 Mz
1.000 S.A.B.A. Ma 880,00 9 Jn 930.00 Fb 880,00 Ab

750 Transfosa Ma 182,00 0.00 210.00 My 104,93 Fb
460 Transportes o Inv. Ma 102,62 5 Jn 130.00 Fb 90,00 Ab
460 Transportes e Inv. Va 130,00 26 Fb 140.00 En 120,00 Fb

Varios
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Naarden Ma 275,00 29 My 275.00 My 240,00 Fb
500 PrIm Ma 112,00 4 Jn 135.00 En 97,60 Ab
510 V. Leonesa Ma 650,00 3 Jn 750.00 My 330,00 Fb

Mercado monetario
A. B. Dinerplus 197.994.61 45,27 1.95%
B. I. Muitidinero 178.442,49 59,49 1.93%
B. K. Dinero 169.153.63 54,93 2.12%
B. K. Fondo Monetar. 234.133,06 64,01 1,79%
BBV Dinero 263.611,17 12,00 2.19%
BCH Fondimo 1 246.988,22 6,82 2,29 %
BCH Fondimo 2 162.874,71 -0,09 2,27 %
BSN Dinero 247.843,27 156,66 2,28 %
Cavaldiner 214.974,47 12,05 1,92%
Citimoney 182.492,08 37,78 1,88%
Cuenta Fiscal 162.744,72 43,63 1,81 %
Cuenta Fiscal I 160.848,62 43,14 1,80%
DB Diner FIAMM 163.413,40 53,28 2,18%
Dineractivo 204.773,21 58,29 1,88%
Dineratlántico 206.881,32 0,00 2,02 %
Dinerburgos 155.332,10 16,19 1,94%
Dinercoop 157.721,35 0,00 1,91 %
Dinerkoa 154.212,72 120,55 1,85%
Dinernavarra 176.987,22 20,30 2,10%
Eurovalor 3 219.789,37 10,78 2,22 %
Fibanc-Fondiner 309.454,00 91,00 2,21 %
Foncaixa 6 100.000,00 0,00 0,00 %
Fondbarclays Dinero 153.745,91 15,24 1,82 %
Fondcomercio Dinero 174.509,58 24,34 2,08 %
Fondmadrid 217.830,20 21,10 1,96 %
Fondmapfre Dinero 183.031,79 0,00 1,89 %
Fondpostal Moneta. 250.826,39 0,00 1,87 %

Inversión mobiliaria
Nombre V. Actual Dif. Rent.%
B. I. Multifondo 1.764,74 1,10 2,79 %
B. K. Fondo Fijo 2.874,95 -0.47 2,35 %
BBV Ahorro 1.544,36 -0,12 2,67 %
BBV Indice 194,07 -2,14 19,58%
BBV Interés 1.427,80 -0,43 2,11 %
BBV Rendimiento 185,52 -0,57 11,79 %
BBV Renta 2.304,49 -0,52 2,45 %
BBV Renta 91 1.524,67 -0,40 2,36 %
BCH Rfa. Fija 2 1.720,38 -1,07 3,19%
Bex Renta 2.123,82 0,00 1,94%
BSN Renta Fija 2.430,08 -0,03 2,51 %
Caja Burgos Renta 1.458,29 0,00 2,45 %
Caja Burgos Valor 1.335,51 -11,21 13,03%
Citifondo R.Fija 1.841,41 -1,70 1,57%
Cta. fiscal oro III 147.540,82 28,58 1,03 %
Eurovalor 2 838,19 -1,05 2,30 %
Fonbanesto 2.197,11 0,19 2,07 %
Fonbanzano 2.289,68 -0,33 2,44 %
Foncaixa 10 1.976,09 -0,40 2.00 %
Foncaixa 11 2.084,28 -0,10 2,15%
Foncaixa 2 2.754,36 -0,60 2,00 %
Foncaixa 4 2.358,20 -0,51 1,78 %
Foncaixa 7 2.181,42 -0,07 2,43 %
Foncaixa 9 ■1.907,65 -0,46 1,78%
Fondbarclays I 2.259,32 -0,73 1,82 %
Fondespaña I 1.869,24 -0,04 2,17%
Fondnatwest 1.800,47 0,36 2,29 %
Fondoatlántico 2.437,82 0,00 2,13%
Fondpostal 2.653,92 0,00 1,89%

Fonsegur 2.242,65 -1,44 2,23 %

Fondtesoro
Nombre V. Actual Dif. Rent.%
A. B. Fondtesoro 1.922,28 0,00 2,49 %
Ahorro Corp. Cuenta 182.249,24 17.44 2,18%
Ahorro Corp. Deuda 1.873,29 -0.16 2,68 %
BBV Activas 180.733,45 30.78 2,01 %
BBV Deuda Fondt. 20.419,95 -11.80 3,26 %
BM Fondtesoro 1.788,35 -2.56 3,42 %
BSN Tesorería 156.716,83 9.38 2,14%

Dinermadrid 181.114,89 19.00 2,05 %

Fondeuda Ahorro 20.115,26 5.12 2,39 %

Fondeuda Efectivo 196.715,29 61.04 2,09 %

128.866 129.124

I BANCO DE ESPAÑA ■
UN. DIVISA COMP. VEND.

Chelín austriaco 12,021 12,045
Corona danesa 22,220 22,264
Corona noruega 20,252 20,292

__ Corona sueca 18,600 18,638
_ Dólar australiano 110,509 110,731

Dólar canadiense 104,580 104,790
_ Dólar neozelandés 100,203 100,403
___Dólar USA 144,949 145,239
JOODracmas 53,109 53,215

tcu 164,604 164,934
iw Escudos portugueses 83,515 83,683

Florín holandés 75,201 75,351
Franco francés 25,011 25,061
Franco suizo 100,470 100,672

iuuhrancos belgas 409,953 410,773
___ Libra esterlina 237,440 237.916
___Obra irlandesa 219,250 219.688
luuuras italianas 8,545 8,563

Marco alemán 84,602 84,772
Marco finlandés 28,107 28,163

16 JI

derre. 10/06 derre. 10/06derre.1 derre. 10/06Dow Jones derre, 10/06

2.71 m

Í S

3.667,432.686,207.478.1

BOLSAS INTERNACIONALES

,60 ]

1.645,00: 7.739,60 12.277,0 12.134,0
12.166,0

Mégane 
Te regalamos hasta 

375.000
En el Mégane+80.000 ptas. 

con PLAN PREVER
(SI los financias te regalamos 3 cuotas)

^ Te regalamos hasta

500.000
En el LAGUNA+80.000 ptas. 

con PLAN PREVER

Laguna
Campus

En el CLIQ+80.000 ptas. con PLAN PREVER

Te regalamos 
hasta 400.000 BALTASAR RUIZ, S.L

Ctra. de Carrión, km. 242 
Telf.: 22 73 50 - CIUDAD REAL
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a Fischler sólo estaría dispuesto a 
"transmitir al presidente de la 
Comisión Europea, Jacques Santer, 
una propuesta española"

A los afectados por los ataques en Francia, según el portavoz del comisario

Fischler no prevé proponer
compensaciones a los agricultores 
El comisario europeo de Agricultura, Franz Fischler, no 
tiene previsto proponer compensaciones comunitarias a 
los afectados por los ataques franceses contra las exporta
ciones españolas de frutas y hortalizas, afirmó ayer su 
portavoz. Esas declaraciones contrastan con las realizadas

Efeagro

Fuentes comunitarias infor
maron ayer al término de la re
unión, que el comisario de Agri
cultura Franz Fischler no plan
teó ninguna propuesta al cole
gio de comisarios.

Según el portavoz, el comi
sario de Agricultura, Franz 
Fischler, sólo estaría dispuesto 
a «transmitir al presidente de la 
Comisión Europea, Jacques 
Santer, una propuesta española 
en ese sentido».

Los eurodiputados españoles 
del Partido Popular, Encamación 
Redondo, Felipe Camisón y José 
Manuel García Margallo, se 
comprometieron a presentar a 
Fischler una lista de damnifica
dos elaborada por las propias or
ganizaciones agrícolas españo
las.

El portavoz del comisario de 
Agricultura de la Unión Euro
pea indicó, por otra parte, que 
el presupuesto comunitario no 
cuenta con ninguna dotación fi
nanciera para hacer frente a esos 
casos.

Podría no haber compensaciones.

El pleno del Parlamento Eu
ropeo votará mañana jueves una 
resolución en la que condenará 
la pasividad del Gobierno fran
cés ante los ataques a produc
tos españoles en tierra gala y 
pedirá a ese país que pague com
pensaciones por los daños cau
sados no sólo a los vehículos y 
las mercancías, sino también los 
derivados de la pérdida de mer
cados.

la semana pasada por el portavoz del PP en el Parlamento 
Europeo, Gerardo Galeote, tras una entrevista mantenida 
con Fischler. Galeote aseguró que Fischler tenía inten
ción de presentar una propuesta en la reunión celebrada 
ayer en Estrasburgo por el colegio de comisarios.

De Palacio anuncia bloqueos si 
no hay sanciones a Francia

La ministra de Agricultura, Loyola de Palacio, anunció ayer 
que España bloqueará el plan comunitario sobre el mercado 
interior si éste no incluye sanciones para los países que no 
garanticen la libertad de tránsito y el acceso a los mismos, 
como ocurre con los ataques a los camioneros en Francia.

De Palacio respondía así al senador del PP Arturo Estebán 
Albert, en el Pleno del Senado, quien se interesaba por la 
actuación del Gobierno ante los ataques de los agricultores 
franceses a los intereses comerciales españoles.

Explicó que estos hechos «absolutamente reprobables» 
habían sido considerados por los gobiernos socialistas como 
«un problema bilateral más o menos irresoluble». Mientras, 
agregó, que el Ejecutivo del PP ha exigido a la Comisión 
Europea que, como garante de los tratados, imponga sanciones 
ante la vulneración de las normas del mercado único. Recordó 
que España ha propuesto en los trabajos de la Conferencia 
Intergubernamental la reforma de la tratados para establecer un 
sistema de sanciones automáticas para estos casos, similar al 
que funciona ya para proceder contra los Estados miembros 
que vulneran la libre competencia. Además, insistió en que no 
basta con que el Gobierno francés indemnice a los agricultores 
y a los transportistas, sino que las autoridades^deben «reprimir 
y llevar a los tribunales a los responsables y que estos puedan 
acabar en la cárcel».

El PSOE dice que 
De Palacio no 
defiende el sector 
olivarero en 
Europa

Efeagro

El Partido Socialista consi
dera que la ministra de Agricul
tura, Pesca y Alimentación 
(MAPA), Loyola de Palacio, no 
defiende los intereses del sec
tor olivarero español que rechaza 
la reforma de la Organización 
Común del Mercado (OCM)del 
aceite de oliva.

Según el senador del Partido' 
Socialista por la provincia de' 
Córdoba, Pedro Rodríguez Can-: 
tero, esta actitud de la ministra 
quedó de manifiesto en la recien
te Comisión de Agricultura y 
Pesca, solicitada por el Grupo 
Socialista en el Senado, puesto 
que hizo una exposición sobre 
la situación «generalista», sin: 
salir de sus «habituales» plan
teamientos de radicalismo ver
bal.

"Perplejidad”
El senador socialista expre

só en un comunicado su «perple- 
jidad» porque la ministra no 
asuma como «irrenunciables» 
aspectos «fundamentales» para; 
los intereses españoles.

Como aspecto positivo de la; 
sesión, Pedro Rodríguez Cantero 
destacó que la ministra de Agri
cultura, Pesca y Alimentación 
explicó su decisión de defendei 
la supresión de la ayuda a pe-, 
queños productores e incremen
tar el apoyo al consumo, y tam
bién su interés por conseguir que; 
se incluya la concesión de recur-' 
sos económicos para potencial 
el olivar de verdeo.

La Caravana del Aceite 
contra la OCM iniciará su 
marcha hacia la UE el día 12

Isasi: hay bastantes puntos 
comunes en el sector del vino

Efeagro

La Caravana del Aceite de 
Oliva, organizada por el sector 
olivarero español, iniciará el 
próximo día 12 de junio su re
corrido por diversas ciudades 
europeas para protestar por la 
propuesta de la Comisión Euro
pea de reforma de la Organiza
ción Común del Mercado (OCM) 
del aceite.

Además de expresar su recha
zo a la reforma del mercado del 
aceite de oliva, la Caravana del 
Aceite de Oliva pretende llevar 
a cabo una campaña de divulga
ción de las características nutri
tivas y organolépticas del acei
te de oliva, por lo que se repar
tirán folletos explicativos y se 
realizarán degustaciones del pro
ducto en lugares céntricos de las 

ciudades.
La Caravana del Aceite de 

Oliva, que prevé una participa
ción de unos mil olivareros, co
menzará el día 12 en Estrasburgo 
(Francia), desde donde partirá 
a Bonn (Alemania) el día 13, 
Bruselas (Bélgica) el día 15 y 
finalizará en Amsterdam (Ho
landa) el día 16, coincidiendo 
con la celebración de la Cum
bre de Jefes de Estado y Gobier
no.

La Mesa para la Defensa del 
Aceite de Oliva, organizadora 
de las concentraciones en con
tra la reforma del mercado co
mún del aceite oliva, quiere re
forzar con estas manifestacio
nes la postura de rechazo esbo
zada hasta el momento y dar a 
conocer a la sociedad europea 
la realidad del sector olivicultor 
en España.

Efeagro

Los diversos integrantes del 
sector del vino español que es
tán compareciendo ante la sub
comisión del Congreso encarga
da de estudiar la modernización 
de la vitivinicultura española 
están mostrando bastantes pun
tos de acuerdo, según el presi
dente de este órgano, Neftali 
Isasi.

El diputado del PP por La 
Rioja apunta que todos coinci
den en la necesidad de control, 
de reforma de los Consejos 
Reguladores de las Denomina
ciones de Origen y de poner en 
marcha alguna forma de Inter- 
profesión y que los dos compa
recientes de ayer coincidieron 
con las ideas básicas del Grupo

Popular.
El presidente de la Confede

ración Española del Vino, Ar
cadio Saldaña, presentó a los 
diputados una lista de 30 pun
tos entre los que destaca la ne
cesidad de promoción, ya que la 
industria invirtió mucho en tec
nología punta pero poco en 
comercialización y menos en 
acciones genéricas como las de 
Cava, Rioja o Valdepeñas. In
cidió en la importancia de los 
destilados rectificados parauso 
de boca para la conservación del 
viñedo, en la necesidad de 
Interprofesión y en la futura 
OCM, que podría promover pro
gramas de educación y forma
ción del consumidor.

La consejera de Agricultura 
de la Comunidad Valencia, 
María Angeles Ramón-Llin, que 

visitó recientemente las zonas 
productoras de su Autonomía, 
defendió que la futura Ley del 
sector sea «escueta y sencilla, 
no invada las competencias au
tonómicas, pero homogeinice las 
líneas de acción básicas en todo 
el territorio». Ramón-Llin insis
tió también en la necesidad de 
promoción y en el contrasenti
do que existe entre el éxito de 
los vinos de la zona en el exte
rior y el total desconocimiento 
de los consumidores españoles

El presidente de la Denomi
nación Brandy de Jerez, Evaristo 
Babé, que comparece esta tar
de, felicitará a los diputados pof 
su sensibilidad al crear la sub
comisión, aunque advertirá que, 
a su juicio, el primer borrador 
dedica demasiado espacio a luí 
sanciones.



Miércoles, 11 de junio de 1997 27La audiencia de Barcelona condenó ayer 
a seis meses de prisión y seis de 
inhabilitación a Antonio David Flores 
por malversación de fondos públicos

El marido de' 'Rociíto''
recurrirá la sentencia
condena a

La condena de 6 meses de pri
sión y 6 de inhabilitación impues
ta ayer al guardia civil Antonio 
David Flores, marido de 
«Rociíto», y a su compañero 
Marco Antonio Jurado, por apro
piarse del importe de una multa, 
será recurrida ante el Tribunal 
Supremo por sus abogados.

La Sección Segunda de la Au
diencia de Barcelona condenó 
ayer a ambos agentes a las cita
das penas fTor un delito de mal
versación de caudales públicos 
por quedarse con las 50.000 pe
setas de multa que impusieron a 
un ciudadano francés por una 
infracción de tráfico. Mario

uele

Imagen de la anterior comparecencia de Antonio David Flores. EFEGómez Arias, abogado de Mar
co Antonio Jurado, explicó ayer 
que la sentencia, al no ser firme 
porque será recurrida por Íos dos 
procesados, no tendrá efectos in
mediatos sobre su situación en 
la Guardia Civil.

Tras descubrirse este caso, 
Antonio David y Marco Antonio, 
por la vía disciplinaria, fueron 
sancionados a un mes de arresto 
domiciliario y a 3 meses de sus
pensión de empleo, y se les abrió 
un expediente por una falta «gra
ve» que está en suspenso hasta 
que no recaiga sentencia firme. 
Con este expediente, el marido 
de Rocíito ya suma tres sancio

nes disciplinarias en el cuerpo 
ya que, con anterioridad, fue cas
tigado con un mes, por un lado, 
y 15 días, por otro, por dos fal
tas leves, según explicaron fuen
tes jurídicas.

Si la sentencia impuesta ayer 
por la Audiencia fuera confir
mada por el Supremo, Antonio 
David Flores podría enfrentar
se a un expediente disciplina
rio por una falta «muy grave», 
en la que se acumularían los tres 
expedientes ya abiertos, y por 
el que los mandos del cuerpo po
drían proponer su separación de

la Guardia Civil.
El caso de Marco Antonio Ju

rado es distinto porque sólo tiene 
un expediente abierto.

El abogado Gómez Arias 
consideró que los hechos son 
motivo de sanción administra
tiva pero no de delito porque los 
agentes actuaron 
antirreglamentariamente, pero 
con el objetivo final de devol
ver el dinero al ciudadano fran
cés, y por una causa objetiva de 
«miedo insuperable», como fue 
el temor a posibles represalias 
por parte de su sargento.

Israel: se extirparán 
tumores sin necesidad de 
intervención quirúrgica

Un médico israelí ha inventado un método para extir
par tumores cancerosos y benignos sin necesidad de ope
rar, por medio de su congelación y posterior disolución, 
informó ayer el diario «lediot Ajronot» de Tel Aviv.

El catedrático laacob Isaac, director del Departamen
to de Simulacro del Hospital Shiba de Tel Aviv dijo que 
gracias al nuevo método en un futuro próximo se podrán 
tratar tumores cancerosos o benignos complicados y pe
ligrosos sin necesidad de bisturí.

Isaac explicó que con el nuevo método se hace un orificio 
minúsculo en la piel, y a través de él se introduce una ca
nícula especial en cuyo extremo hay un pequeño motor 
fabricado en «Rafael», una de las más importantes fábri
cas de armamentos de Israel, también dedicada a usos civiles.

Congelación y cristalización del agua de las 
células que forman el tumor

Con la ayuda del motor se llega a la zona en la que se 
encuentra el tumor y se introduce un gas que lo congela 
a una temperatura de 180 grados centígrados bajo cero, 
como consecuencia de lo cual el agua que se encuentra en 
las células congeladas cristaliza.

El agua cristalizada destruye la célula con el tumor, y 
el organismo descompone y limpia dichos cristales junto 
con las células muertas del mismo modo que descompone 
toda célula muerta, señaló Isaac.

«De momento se trata de tumores cancerosos o benig
nos cuyo diámetro es de un máximo de seis Centrímetros», 
comentó el médico israelí, que añadió que «no existe 
necesidad de intervención quirúrgica ni hay sangre».

«En lugar de una operación compleja que puede poner 
en peligro al paciente, con nuestro método la interven
ción es segura, y no hay necesidad de amputar órganos», 
afirmó. Isaac concluyó que su método se podrá aplicar en 
los casos de tumores en el hígado y las mamas, así como 
para tratamientos ortopédicos de la columna vertebral, las 
articulaciones y otros.

( I
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Museo de Ciudad Real:
- Sala 1: Exposición permanente de Ar
queología.
- Sala 2: Exposición permanente de 
Ciencias Naturales.
- Sala 3: Exposición permanente de Be
llas Artes.
- VII Muestra Regional de Artes Plás
ticas (hasta el 29 de junio).
Museo López Villaseñor:
- Exposición permanente del pintor Ma
nuel López Villaseñor.
- Exposición de cerámicas de Paco Tito. 
Museo Diocesano:
- Exposición permanente, en horario 
de 11 de la mañana a 13,30 de la tarde. 
Museo Elisa Cendrero:
- Exposición de pintura de Marta He
rrero (hasta el 14 de junio).
Centro de Exposiciones de la Dipu
tación:
- Exposición de pintura "Minigrafías" 
de Paco Leal, Justa Rayego, Miguel 
Carmona y Julián Sarrión (hasta el 13 
de junio).
Sala de Exposiciones de la Cámara 

de Comercio:
- Exposición de pintura "Luz, color y 
espacio", de los hermanos Menchón 
(hasta el 17 de junio).
Sala de Exposiciones del Ayuntamien
to:
- Exposición de pintura de E. García 
Coronado (hasta el 19 de junio).
Teatro Municipal Quijano:
- Sin actos programados para hoy.
Sala de Exposiciones Caja de Madrid:
- Exposición colectiva de escultura.

Museo Municipal:
- Planta Baja: Sala permanente de Mi
nería.
- Primera Planta: Exposición de Oleos 
de Fermín García Sevilla (hasta el 28 
de junio).
- Segunda Planta: Sala permanente de 
Etnología.
Casa de Cultura:
- Sala A: Exposición de mobiliario res
taurado.
- Sala B: Exposición de las obras pre
miadas y seleccionadas en el certamen

fotográfico "Ciudad de Puertollano".
Auditorio Municipal:
- 8® Muestra Local de Teatro Escolar:
A las 10,30 horas: "Pito" (C.P. Angel 
Andrade). "La casa encantada" (C.P. 
David Jiménez Avendaño). Alas 12,00 
horas: "El país de los colores" (Colegio 
Gonzalo de Berceo). A las 18,30 horas: 
"El país de los colores" (Colegio Gon
zalo de Berceo). Alas 20,00 horas: "Pito" 
(C.P. Angel Andrade). "La casa encan
tada" (C.P. David Jiménez Avendaño).

■I■^■■■IIIIIS^
Centro Cultural Don Diego:
-Sin actos programados para hoy.

Centro Cuíturaí Cecilio Muñoz FiÍÍoÍ:
- Exposición de pintura de Jesús Orte
ga y Juan Abad.
Galería de Arte "Casa El Cojo":
- Exposición de pintura de Miguel 
Aranda.
Auditorio Municipal:
-Sin actos programados para hoy.

Gran Teatro:
- Sin actos programados para hoy.

AUIAZARJIE^AKJ^^ ;
Casa Municipal de Cultura:
- Exposición de dibujos infantiles "Ocio 
y tiempo libre".

TOMELLOSO: . ¿^
Auditorio Municipal:
-Sin actos programados para hoy.

ALMAGRO
Museo del Teatro:
- Exposición de fondos de la Cofradía 
de Ntra. Sra. de la Novena.
- Exposición permanente de selección 
de fondos del Museo del Teatro.
Galería Fúcares:
- Exposición de Marina Núñez "La lo
cura" (hasta el 2 de julio).

AíM0Ms:áB>i£^^ l
Museo Palmero:
- Visitas concertadas: Tfno: 46.40.04.
- Ruta de acceso de internet: http:// 
www.conexionspot.es/arte/pintores/ 
palmero.html
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ÁUTODEFINIPO

r
Gitanos 
Repite

I
—► Conloante 

Heves 
Trenza 
Llanura

-<- Negación 
vocal 

Bebieses 
mucho

I
I

Símbolo 
químico 

Embarcacio
nes ligeras

Pronombre 
personal 
Adjetivo 
posesivo ♦

Plural de 
consonante 
Antigua ciu
dad egipcia

Monja 
N’ romano 
N“ romano

I

Retrocedes 
“Matrícula de 

co(^e 
Se esfuman

Demostrativo 
N® romano 

Vocal

Term.del 
diminutivo 

Matojo 
Dios egipcio

I 1

Dim. nombre 
de varón 
Agregado 

Acudir

I
Juez árabe 

Vocal 
Atribulado ♦

Corroía 
Habitaré

Municipio de 
Jaén 

Consonante 
Espesuras

Animal 
trillo 

Uelvertx)ir
Eidremidades 
N* romano

I
t

I Adverbio 
Parientes 

Salida de un 
astro

I Montículo 
Diosa romana

Corisonante 
Impar

♦
I Papagayos 

Garrcxiha 

Hincha, 
seguidor

I

Maleable 
Arancel 
Símbolo 
químico

1 Prosperase 
Costumbre 

Matrícula de 
coche I

I
1

I Aburridos 
Consonante
Abatieran

Sitiaran 
El primero

Promoción, 
impulso

1 23456789 10 11

10

HORIZONTALES.-
1: Tranquilidad.- 2: Alabe.- 3: Bastiones.- 4: Contracción. Resina fósil. 
Contracción.- 5: Muda. Uno metales.- 6: Limpies, adecentes. Codiciosa.- 7: 
Al revés, accidente geográfico (PI). Embarcar mercaderías.- 8: Al revés, 
negación. Ai revés, fui útil. Artículo.- 9: Al revés, crepitante.- 10: Acertara.- 
11: Cubil.

VERTICALES.-
1: Adverbio de duda.- 2: Se jacte, se vanagloire.- 3: Entrega. Letras de “metí”. 
Símbolo químico.- 4: Figurado, enredo, confusión.- 5: Al revés, finge. 
Contempláis.- 6: Ensalzaba. Célebre cortesana griega, amante del escultor 
Praxiteles.- 7: Simple, pura. Apartar.- 8: Diablura.- 9: Nota musical. Al revés, 
semejante. Dios egipcio.-10: Al revés, transparentes.-11: Alabara.

13
13

 Ir

NOTA 

T1
¿ Pusiste a Juan en la lista ?

ILACAONARAMACUB 
DONAKPVACLISICA 
AMARLESACUARAST 
NTEETLEUESQIACR 
KNIDIOIIQALELUA 
OASTENMUSNIAPRM 
ANUPALILQNAINEA 
TAKICTLMANARFKT 
RSCQIRCIONALRAN 
ACANAATINDSRLAA 
CRELSTILRAANRIS 
OICNSCIVALLIVAV 
EÑAVAQUAFATOaOB 
ORMONTKRIAATORA

Buscar 10 
Ciudades de 

Colombia

ARIES. Salud mala. Al final de la 
jomada se sentirá satisfecho de los 
resultados obtenidos. Día desagra
dable en el terreno del corazón

TAURO. Salud normal. Sea enér
gico y no permita que nadie a quien 
no le corresponde le dé órdenes. 
Tranquilidad en el terreno laboral

GÉMINIS. Salud inmejorable. 
Trate de relacionarse con gente 
nueva y olvide su fracaso sentimen
tal. En lo laboral las cosas van muy 
bien
CÁNCER. Salud regular. 
Reconozca que está en deuda con 
esa persona que ahora le pide 
ayuda. Ofrézcale su colaboración. 
Mal día para el amor
LEO. Salud buena. La presencia de 
cierta persona competente podría 
hacerle sombra si no permanece 
atento. No tenga secretos para su 
pareja
VIRGO. Salud muy buena. No sea 
testarudo o cometerá un error del 
que se arrepentirá toda la vida. Día 
magnífico para pasar junto a su 
pareja

LIBRA. Salud magnífica. No se 
desanime en lo laboral por un 
pequeño contratiempo. Con su 
pareja las cosas van mejor que 
nimca
ESCORPIO. Salud regular. Dé mar
cha atrás en ese negocio ahora que 
aún está a tiempo. Olvide a esa per
sona que le ha hecho tanto daño

SAGITARIO. Salud bien. Sus gas
tos aumentarán de forma alarmante. 
Horas románticas y felices junto a la 
persona que ama

CAPRICORNIO. Salud pésima. 
Tenga fe en el futuro y no se ator
mente de esa forma. Llamada telefó
nica desconcertante

ACUARIO. Salud buena. Sea 
voluntarioso y no busque excusas 
para dejar a un lado sus obligacio
nes. En el amor puede llevarse una 
grata sorpresa
PISCIS. No recurra a los estimulan
tes atmque se sienta fatigado. 
Reconozca que si se esforzase un 
poco más, podría lograr lo que 
ambiciona

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas todas por la letra que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, 
con la primera letra de cada palabra, leidas del 1 al 
18, se formará el nombre de un poeta griego del 
siglo VII a.d.J.C.

1: Reunir varias cantidades en una sola.- 2: Non.- 3: 
Habitar.- 4: Ventilar.- 5: Flotar en el agua.- 6: 
Inventar.- 7: Abandonar.- 8: Nombre de mujer.- 9: 
Poner en salmuera.- 10: Fechar.- 11: Arrojar.- 12: 
Ara.- 13: Quitar la vida.- 14: Adornar.- 15: 
Humedecer, rociar.- 16: Llorar.- 17:
Actuar, operar.-18: Producir un sonido. Letra: R
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Bolsa de la 
Propiedad A

RESIDENCIAL ALBUERA 
VIVIENDAS UNIFAMILIARES

- 230 m2. construidos.
- Parcela individual.
- Piscina.
- Solarium.
- Garaje.
- Primeras CALIDADES

Entrada desde 500.000 Ptas. y 
facilidades de pago

INFORMACION:
C/Alamillo Bajo, 8-3°
TELEFONO: 21 68 98

OFICINAS 
2^ ínuñoz fnorín

A.P. INMOBILIARIA 116
ALARCOS. 13 CIUDAD REAL

VENTA:
UNIFAMILIAR, URBANIZACION 
LAS ORQUIDEAS, 3 dormitorios, 2 
baños, 1 aseo, sótano para garaje y 

cocina campera, buhardilla.
Pts. 16.000.000.-

Tfno: 21 48 41

JUNTO A ZONA UNIVERSITARIA 
ECONOMICO. TOTALMENTE REFORMA-

DO. 3 DORMITORIOS. CALEFACCION.

TFNO: 22.46.61

VENDO VIVIENDA UNIFAMILIAR EN 
CIUDAD REAL, CTRA DE PIEDRABUENA 

KM 2, DE 300 m^ CON:
* Calefacción individual.
* Cochera 2 vehículos.
* Parcela de 4.000 m^.
* Puerta automática de entrada.
* Agua potable.
* Toma de agua de riego de El Vicario.
* Totalmente asfaltada toda la urbanización. 

PRECIO 25.0QQ.QQQ PTS.
TFAIO: ffff.0I.7ff. fcarff^stacforj

SE VENDE 
VIVIENDAI |M

 5

ZONA EROSKI

*4 Dormitorios.
* 2 Cuartos de baño, 
*1 Aseo, salón, cocina 
amueblada, cocinas 
campera, cochera para 
dos coches, patio con 
piscina particular. 
Interesados llamar 
al Tfno: 23 11 98 

de 2 a 5 de la tarde 
y de 9 de la noche 

en adelante.

VENDO PISO en Ciudad 
Real, C/ Toledo, salón, 4 
dormitorios, 2 baños, tras
tero, plaza de garaje. Te
léfono: 22.66.87

SE VENDE 
LOCAL 

COMERCIAL

En Ciudad Real, 
muy céntrico, 

CALLE 
PEATONAL

350 m2. Fachada a 
dos calles.

ACONDICIONA- 
DO-BUEN 

PRECIO
Tfno: 926/226687

VENDO CHALET 
CTRA. PIEDRA-BUE
NA ;2,5 km. Ciudad Real; 
1.500m2. Terreno; 225 m^ 
edificación, calefacción, 
piscina, etc... Telefonos: 
21.35.26- 908/70.96.59

Bolsa de la Propiedad
1.- Ventas

I 2.- Compras
3.- Alquileres
4.- Varios

Bolsa del Trabajo
1.- Administrativos

2 2.- Servicio Domestico
3.- Dependientes
4.- Varios

Bolsa del Automóvil Bolsa de los Servicios
1.- Alquileres 1.- A. Matrimoniales
2.- Compras 2.- Asesorías/Gestorías

Q 3.- Ventas A 3.- Animales domésticos
J 4.-Talleres T 4.- Consultas Médicas

5.- Recambios 5.- Agradecimientos
6.- Varios 6.- Varios

TRABAJA, en la Comu
nidad Europea (Bruselas 
o Luxemburgo) como Ad
ministrador. Próximacon- 
vocatoria para Licencia
dos o Diplomados. Suel
do superior a 500.000 
ptas/mes. Infórmate. Tfno: 
23.22.46.

AYUDANTE de Institu
ciones Penitenciarias. 
Próxima convocatoria de 
ingreso con BUP o FPIL 
Infórmate. Tfno: 
2122^______________

JOVEN (18-21 años) 
BUP o FPL Ingresa en la 
Academia de Suboficia
les del Ejército. Próxima 
convocatoria. Infórmate. 
Tfno: 23.22.46.

OBTEN TRABAJO, en 
la Administración de Jus
ticia como Agente Judicial 
o Auxiliar Administrati
vo. Inminente convocato
ria. Infórmate. Tfno: 
23^246^______________

HAZTE ASESOR, en la 
tramitación de asuntos con 
la Comunidad Europea. 
Curso realizado y dirigi
do pro prestigiosos Abo
gados y Economistas. La 
Administración Pública y 
las Empresas Privadas 
precisan personas con la 
formación adecuada. In- 
fórmate. Tfno: 23.22.46.

PROFESOR/A DE 
AUTOESCUELA, tra
baja en una profesión sin 
paro. Sueldo superior a 
2(X).000ptas./mes. Infór- 
mate. Tfno: 23.22.46.

¿BUSCAS TRABAJO?. 
Hazte Visitador Médico 
o Representante de Farma- 
cia. Sueldo superior a 
250.000 ptas/mes. No te 
faltará trabajo. Infórma- 
te. Tfno: 23.22.46.

HAZTE AZAFATA, 
Prepárate y trabaja en 
Hoteles, Líneas Aéreas, 
Agencias de Viajes, etc.. 
Infórmate. Tfno: 
23.22.46.______________

¿QUIERE TRABA

JAR?. Hazte Instalador 
de Gas, una de las profe
siones más rentables. In- 
fórmate. Tfno: 23.22.46.

CORREOS, precisa per
sonal para cartero. Próxi
ma convocatoria. Infór- 
mate. Tfno: 23.22.46.

CELADORES DEL 
INSALUD, único requi
sito Graduado Escolar. 
Próxima convocatoria. 
Infórmate. Tfno: 
23.22.46.

AYUNTAMIENTOS.
Trabaja como Auxiliar 
Administrativo. Próxima 
convocatoria. Infórmate. 
Tfno: 23.22.46.________

AGENTES, de laHacien- 
da Pública, único requi
sito BUP. Próxima con
vocatoria. Infórmate. 
Tfno: 23.22.46.________

SI TIENES, el título de 
Capataz Forestal o Agrí
cola, trabaja como Guar
da Forestal. Inminente 
convocatoria. Infórmate. 
Tfno: 23.22.46.

TRABAJA, en Bancos y 
Cajas de Ahorro. Próxi
mas convocatorias de in
greso. Infórmate. Tfno: 
23.22.46.______________

ACCEDE, a la Policía 
Local con Graduado Es
colar. Próxima convoca
toria. Infórmate. Tfno: 
23^^46^

PUESTOS DE TRABA
JO, para cubrir plazas de 
conseijes, ordenanzas, vi
gilantes, alguacil, limpia
doras, telefonistas, recep
cionistas, etc. en AYUN
TAMIENTOS. Te prepa
ramos para superar prue
ba concurso-oposición. 
Inminentes convocato
rias. Infórmate. Tfno: 
23.22.46.

ACCEDE, al Cuerpo de 
Gestión de Hacienda. In
minente convocatoria de 
ingreso para Diplomados 
Universitarios. Infórma- 
te. Tfno: 23.22.46.

TRABAJO, AMBOS 
SEXOS, de 18 a 25 años, 
gana 1.300.000 ptas. 
anuales como Soldado 
Profesional, eligiendo 
entre 70 especialidades: 
operador de radar, mecá
nico de aviones, conduc
tor, hostelería, etc. Futu
ro estable. Próxima con
vocatoria. Infórmate. 
Tfno: 23.22.46.

Para sus anuncios en 

1^ Tnbuiisi
ULAV

PUBíWDAD
Teléfonos: 
22 34 74 
22 34 88 

Fax: 22 67 20
Paloma, 13 - Ciudad Real

ANUNCIESE EN LA 
TRIBUNADECIUDAD 
REAL. TFNO: 21.53.01.
FAX: 21.53.06.

SE NECESITA Gente 
para trabajar en tiempo 
libre. Tfno: 989/40.58.86 
- 909/17.95.54

INSALUD. Celadores y 
otros oficios. Próxima 
convocatoria. Requisito: 
Certificado Escolaridad. 
Infórmate 21.34.21.

JOVEN (15-17). Asegu
ra tu futuro ingresa en los 
Institutos Politécnicos del 
Ejército, con (18-25) hazte 
Soldado Profesional, más 
de 70 oficios-especialida
des, sueldo superior a 
100.000. Próximas con vo- 
catorias. Infórmate 
21.34.21.

HAZTE Profesor/a 
Autoescuela. Sueldo 
aproximado200.000, gran 
demandado profesionales. 
Bolsa trabajo. Infórmate 
21.34.21.

CORREOS. Precisa 
Auxiliares de reparto (Con 
Graduado Escolar) y Ayu
dantes Postales (Con Cer
tificado Escolaridad). 
Próxima convocatoria. 
Infórmate 21.34.21.

AYUNTAMIENTOS. 
Trabaja como: Auxiliar 
Administrativo, Adminis
trativo, Policía Local o 
Bombero. Próximas con
vocatorias, Infórmate 
21.34.21.

JUSTICIA. Próxima con- 
vocatoria 2.825 plazas 
para: Agentes, Auxiliares 
u Oficiales de Justicia. 
Infórmate 21.34.21.

BANCOS, Cajas de Aho
rros. Próximas convoca
torias de ingreso. Infórma- 
te 21.34.21.

AGENTE FORESTAL. 
Requisito mínimo: BUP. 
Próxima convocatoria. 
Infórmate 21.34.21.

BIBLIOTECAS, Archi 
vos. Centros de Documen
tación. Trabaja como 
Auxiliar. Próximas con vo- 
catorias. Infórmate 
21.34.21.

CONSIGUE el título de 
FPI, el Graduado Escolar 
o el Acceso a la Universi
dad (Mayores 25), supe
rando un solo examen. 
Infórmate 21.34.21.

ELECTRICISTA. Ob
ten el carnet instalador, en 
un solo examen, firma tus 
propios boletines. Bolsa 
de trabajo. Infórmate 
21.34.21.

DELEGACIONES:
- Elche (Alicante).
- Albacete (967/5106041
- Central en Ciudad Real, 
en

C/Cardenal Menescille, 
20 - 2‘’B.

Tfnes 25.65.65.
Viaja con Paloma Blanca a Benidorm el próximo 
fin de semana (14-15 junio). ANIMATE. Si 
estáis interesados/as, apúntate hasta HOY. LLA
MAMOS

Horaria: de lunes a viernes^de " 
10,30 o 2 y de 4,30 a 8,30

TODA DISCRECIONY SERIEDAD -

¿Te gustaría conocer hombre soltero, 41 años, 
1 '80, moreno, empresario de fincas, dispuesto 
a dar su cariño?. Tfno: 926/256565.

Abogado, 60 años, cariñoso, viudo, quiero 
rehacer mi vida. ¿Quieres tú, mujer, compar
tiría conmigo?. Tfno: 926/256565

IMPERMEABILIZAMOS
Si tiene problemas de humedades, filtra
ciones de agua, goteras, tanto en facha
das como en ladrillos vistos, terrazas, 
sotanos, aljibes, o cubiertas.

QUIMIAXA
- Sin necesidad de obra. Garantía 10 años.
- Hacemos presupuestos sin compromiso. 
WFOfíMESE LLAMANDO AL:

34.01.08 - PEDfíO BOCHAPAN-
Pozuelo de Ova. fC/udad Pea/J. 

Fábrica: Polígono Industria/ Prado del Pey, s/n.
28740 -Torre del Mar fMálagaJ
Tinos: 85/254.63.75 - 254.62.47

ORACION AL
ESPIRITU SANTO

Espítitu Santo, tú que me 
aclaras todo, que iluminas 
todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de 
perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en to
dos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, 
en este corto diálogo, agra
decerte por todo y confir
mar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de 
Ti por mayor que sea la ilu
sión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres 
queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu mi
sericordia para conmigo y 
los míos. (La persona de
berá rezar esta oración tres 
días seguidos sin decir el 
pedido; dentro de tres días 
será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Pu
blicar én cuanto se reciba 
la gracia).
Agradece las gracias al
canzadas.

A.M.G.

SUBALTERNOS, Orde
nanzas, otros oficios para 
trabajar en corporaciones 
locales (Ayuntamientos) 
o Autonómicas. Constan
tes convocatorias. Infór- 
mate 21.34.21.

POLICIA NACIONAL, 
Guardia Civil. Próximas 
convocatorias de ingreso 
1.940 plazas. (Ambos 
sexos). Infórmate 
21.34.21.______________

TRANSPORTISTA.
Obten el carnet capacita
ción mercancías. Bolsa 
trabajo. Infórmate 
21.34.21._____________

INEM. Trabaj a como 
Auxiliar Administrativo, 
Administrativo. Próxima 
convocatoria. Infórmate 
21.34.21.______________

ANUNCIESE EN LA 
TRIBUNADECIUDAD 
REAL

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espítitu Santo, tú que me 
aclaras todo, que iluminas 
todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú que 

me das el don divino de 
perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en to
dos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, 
en este corto diálogo, agra
decerte por todo y confir
mar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de 
Ti por mayor que sea la ilu- 
sión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres 
queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu mi
sericordia para conmigo y 
los míos. (La persona de
berá rezar esta oración tres 
días seguidos sin decir el 
pedido; dentro de tres días 
será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Pu
blicar en cuanto se reciba 
la gracia).
Agradece las gracias al
canzadas.

C.C.A.
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Son duros los momentos que 
atraviesa el CD Manchego, pero 
cualquiera que vea entrenar al equipo 
pensaría que aún confían en el milagro ^1

El técnico de Cádiz, enrabietado, se presunta: "¿pero quién se creen ellos, el Ajax de Amsterdam?”

Chico Linares, molesto por ciertos
comentarios que escudio oi Soria
El entrenamiento que el 
Manchego protagonizó ayer, 
se distinguió por una fuerza 
y una ilusión fuera de lo co
mún en un equipo que ha 
contado con tan mala suerte 
en las últimas jornadas que 
ha disputado. El equipo pa
rece ir olvidando los últimos 
malos tragos por los que han 
tenido que pasar, pero a más 
de uno, todavía se le 
atraganta el hecho de mirar 
la clasificación y verse ahí, 
abajo, con un solo punto, 
emparejado al Nastic.

Adrián CRESPO

Los últimos minutos del en
trenamiento fueron los más in
teresantes. Fue entonces cuando 
Paulino destapó el tarro de las 
esencias y marcó dos goles de 
bella factura; el primero tras 
quedarse solo y driblar al porte
ro, y el segundo de un fuerte chut, 
aunque con los palos móviles, 
difícil es precisar si su lanzamien
to llevata la altura del marco de 
una portería reglamentaria.

Uno de los que no entrenó 
durante la jornada de ayer fue 
Antonio Castillo. El jugador del 
centro del campo manchego co
mentaba que "prefiero no entre
nar hoy; y es que debo tener sumo 
cuidado, porque ayer cuando 
jugue un rato, al principio todo 
iba bien, pero me di cuenta de 
que en cuanto le pegué al balón 
con un poco de fuerza, que ni eso, 
me resentí de nuevo. Fue un 
amago que me pegó en la zona 
que he tenido lesionada: la parte 
de arriba del cuádriceps derecho, 
a la altura de la cadera".

Mejor reservarse
"El problema -continúa An

tonio Castillo- es que no me atre
vo a entrenar con fuerza, y creo 
que es mejor así. Tengo que so
pesar todo y pienso que lo mejor 
es reservarse, porque si por lo que 
fuera se me reprodujera la lesión, 
puede que estuviese lesionado 
hasta la pretemporada próxima, 
y eso sería fatal para mí".

Otro que se encontraba sin 
entrenar, sentado en la banda 
junto a Angel Moraleda y obser
vando la evolución de sus com
pañeros, era el portero. Rojas.

"Lo que me ocurre no es nada 
demasiado grave, pero si que 

denpo la espalda muv cardada v

Paulino, tras driblar al portero, y bajo el intento ya inútil de Chesa, se dispone a marcar un gol ayer. T. FERNANDEZ
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de vez en cuando me pegan unos 
pinchazos muy fuertes en la par
te de abajo de la columna, y cla
ro, molesta bastante, por eso he 
decidido abandonar tras la pri
mera parte del partidillo".

Rojas ya ha tenido tiempo de 
hablar de su dolencia con el 
fisioterapeuta del club, Marcos 

Apoyo total para el Manchego
Alberto ARANDA

El Club Deportivo Manchego prácticamente 
no tiene nada que hacer en la presente liguilla 
de ascenso a Segunda División, después de su 
derrota frente al Numancia de Soria el pasado 
domingo.

No obstante hay que decir para los que allí 
no estuvieron que el Manchego cayó con honra 
ante un equipo que estuvo arropado durante 
todo el partido, e incluso durante todo el día, 
para conseguir el triunfo, dando un ejemplo 
vivo de como se debe ccomportar una afición 
ante un hecho tan importante para su equipo y 
por ende para su ciudad. Se calculó en unos 
seis mil sorianos los que llevaron en volandas 
a su equipo, presionando de tal manera sobre 
los actores del evento deportivo, que hasta el 
árbitro picó ante un lanzamiento a la piscina de 
Barbarín dentro del área que propició el 
empate a uno y después la debacle del

Manchego.
La liguilla ha muerto, ahora todos con el 

Manchego. Ahora es el momento para agradecer 
a los jugadores, cuerpo técnico y directiva las 
alegrías que nos han dado a lo largo de la 
temporada. Ahora es el momento de reconocer 
el trabajo de todos, apoyando al equipo el 
próximo sábado frente al Recreativo de Huelva. 
Ahora es el momento de recordar que hace 
escasamente seis temporadas, el Club Deportivo 
Manchego estaba el Primera Regional 
Preferente.Ahora es el momento de pensar que 
la temporada próxima seguiremos en Segunda B 
luchado por el ascenso. En definitiva, ahora es 
el momento de hacer un bloque alrededor del 
Manchego y demostrar que queremos un equipo 
grande, que esta haciendo grande a nuestra 
ciudad, trayendo riqueza a la misma, y si no que 
se lo pregunten a los locales de hostelería el dia 
que vino el Numancia.

Reina. "Me ha dicho -comenta
que me pase por la clínica, por
que me ha dicho que se aliviará 
la zona a base de unos masajes, 
un poco de calor y las corrientes 
eléctricas".

Aprovechando el diálogo con 
Rojas, le preguntamos sobre los 
goles que, por desgracia, le tocó

encajar el pasado domingo.
"Bueno -comenta Rojas-, el 

primero fue un penalti, y claro, 
era difícil poder hacer algo. Lo 
lanzó Barbarín, y lo cierto es que 
era imposible pararía; su ejecu
ción fue perfecta. No es que diera 
en el larguero antes de 
introducirse, pero si en la zona 

que la red engancha con el tra
vesaño; así que reboto y fue como 
una exhalación dentro. Tuvo algo 
de fortuna, porque pudo fallar
lo. En cuanto al otro gol..., fue 
falta. A mí me tocaron el codo 
en el salto a por el balón, luego 
ya, vino el remate de Quique 
Alonso, pero tras una infracción 
muy clara. Tuve mis dudas, lo 
reconozco, pero más que nada 
porque dudaba de si había sido 
en el área pequeña o en la gran
de, pero una vez vi la televisión, 
ya no había dudas posibles. Fue 
en el área pequeña, y ahí un por
tero es intocable".

Tres bajas seguras
Así pues, para el partido frente 

al Recreativo del próximo sába
do, el Manchego cuenta ya con 
tres bajas seguras. A la baja se
gura de Antonio Castillo, por 
lesión, se unen las bajas de 
Quevedo y Vázquez por sanción 
federativa, concretamente por 
haber cumplido el cupo de cin
co tarjetas amarilas.

En cuanto a Rojas, es muy 
probable que se recupere antes 
del sábado, y por último, duran
te el entrenamiento de ayer, pre
sentó ciertos problemas Richard, 
con la parte posterior de la pier
na izquierda algo cargada, pero 
que tampoco reviste gravedad.

"Chico" Linares nos decía 
ayer que "laplantilla se encuen
tra muy bien, fisicamente, se 
entiende, porque anímicamente 
no lo está. Y no por nada -sigue 
explicando "Chico"-, porque una 
derrota la tiene cualquiera, pero 
lo que está claro es que éstas se 
han producido de un modo un 
tanto especial. En el fondo lo que 
les ocurre es que saben que nin
guno de los tres equipos de nues
tro grupo es superior a nosotros, 
se ha demostrado".

Difícil es encontrarse a "Chi
co" Linares molesto por nada, 
pero ayer si parecía estarlo, al 
recordar ciertos comentarios que 
le tocó escuchar en su última 
visita a Soria.

"Es que te quema la sangre 
tener que escuchar a los aficio
nados, prensa o directiva del 
Numancia, algunos comentarios 
sobre si el Manchego juega a 
pegar el patadón y todo eso. Por 
favor, pero quién son ellos, ¿el 
Ajax de Amsterdam?"

Por último, le preguntamos al 
segundo técnico, Angel Moraleda 
-presente en la conversación-, 
sobre el estado de Vázquez, y nos 
dijo: "Bueno, vaya, se va recu- 
Derando Doco a poco". ____

M.C.D.2022



I 32 Miércoles, 11 de junio de 1997 DEPORTES La Ttíbuna

Podrían quedar atados Claudio y Kiselew

Sanana dave
para d Castílseras

Felipe Caballero confía plenamente en el trabajo de López León.
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En la catesoría de alevín masculino

El Carlos Eraña, 
campeón provincial

nj
 

en

El baloncesto provincial tiene un nuevo campeón.

Adrián CRESPO

La semana en la que nos en
contramos, va a ser clave para 
el futuro del Quesos Castilseras 
de Ciudad Real. Como bien dice 
su presidente, Felipe Caballero, 
a finales de esta semana, o prin
cipios de la siguiente, se cono
cerá gran parte del füturo del 
equipo de balonmano 
ciudadrealeño.

En el caso del portero, 
Claudio, Caballero dice a LA 
TRIBUNA que "estamos pen
dientes de hablar con él, lo que 
ocurre es que hemos quedado en 
reunimos, y proseguir las nego
ciaciones cuando tengamos acor
dado el presupuesto".

El problema es que este pre
supuesto, que rondará en tomo 
a los 70 millones de pesetas, está

Morales, de Tomelloso, 
podría jugar en el Cáceres

Exito del torneo de fútbol 
sala en Campo de Criptana

Efe-Ciudad Real

Emiliano Morales Muñoz, 
que lleva cuatro años jugando 
en la Universidad estadouniden
se de Evansville (Indiana) -no 
olvidemos que la liga de Esta
dos Unidos universitaria de 
baloncesto tiene un altísimo 
nivel-, encuadrada en la confe
rencia de Missouri Valley, po
dría recalar la próxima tempo
rada en el Cáceres de la Liga 
ACB.

Además del cuadro cacereño, 
que lleva varios años siguien
do las evoluciones de Morales, 
también hay otros clubes, como 
el Unicaja, interesados en los 
servicios de este jugador de 21 
años, natural de la localidad de 
Tomelloso.

Morales dijo ayer que, en úl
tima instancia, será su represen
tante el que decida el equipo en 
el que juege, aunque si apuntó 
que, «aparte de las condiciones 

pendiente de que el club llegue 
a un acuerdo definitivo con 
algún sponsor. "No le puedo 
decir los nombres, porque lue
go alguno se podría molestar, 
pero estamos negociando en 
tres frentes distintos".

Otro asunto importante es 
el fichaje de un lateral derecho 
para la temporada próxima. 
Parece ser que el internacional 
mso, Kiselew, actual jugador 
del Caja Cantabria, tiene todas 
las posibilidades.

"Es un pedazo de jugador - 
dice Caballero-, de los mejo
res de Europa en su puesto, pero 
también mantenemos contac
tos con otros jugadores, por si 
acaso. En cualquier caso, vale 
lo de antes: a finales de sema
na o principios de la próxima 
se sabrá como acaba todo". 

económicas, habrá que consi
derar si juega alguna competi
ción europea».

«Tengo interés en seguir 
progresando para retornar a 
Estados Unidos, ya que mi paso 
por España o Europa, dado que 
también hay clubes italianos 
pendientes de mi, sería para 
formarme y estar en condicio
nes de regresar para jugar como 
profesional en la NBA, que es 
mi gran reto», explicó un ilu
sionado Morales.

Torneos para tantear
El jugador tomellosero, que 

mide 2,02 y actúa como alero, 
está jugando diversos torneos 
amistosos con el fin de tantear 
a los equipos que le pretenden 
y la próxima semana se despla
zará a Italia.

Lo cierto es que la provin
cia de Ciudad Real tendrá otro 
deportista en la máxima élite.

La Tribuna

33 Carlos Eraña: Jorge, 2; 
Nacho, 2; Rubén, Fran, 4; Javi 
Dorado, 2; Pedro, 1; Juanma, 
20; Javi Caballero y Miguel 
Angel, 2.

25 Marianistas: Laguna, 6; 
López, 5; Rivas, Egea, 
Villaseñor, 3; Fernández, Ar
cos, Pedraza, 4 y Salinas, 7.

El equipo alevín masculi
no del Carlos Eraña, se procla
mó campeón provincial al ven
cer al conjunto de Marianistas 
en una apasionante final.

Tras un partido igualado, en 
el que las diferencias para uno 
y otro conjunto oscilaban 
alrrededor de los dos puntos, 
el resultado se decantó a favor

José M, OLIVARES

En Campo de Criptana se está 
celebrando un torneo local de 
fútbol-7 una vez finalizada la 
temporada oficial. Hay que re
saltar que este tipo de fútbol cada 
vez tiene más adictos o aficio
nados, pues en las primeras 
ediciones no fue mucha la par
ticipación, pero en este año se 
han inscrito 26 equipos con 
nombres inventados muy 
heterogéneos como pueden ser 
«ComaEtílico», «Alcasser-04», 
«Cuerpos Mahou», «Arroz 
Pegao», «La Puta Pena», etc. 
Estos equipos han sido dividi
dos en cuatro grupos que son los 
siguientes, junto con los resul
tados obtenidos en la primera 
jornada que se ha disputado 
desde el martes al viernes en 
horarios nocturnos.

Grupo I: Instalaciones López 
6 - Chapa y Pintura Palomino 
3; La Puta pena 3 - Los furtivos 

del conjunto del Carlos Eraña, 
entre el final del tercer período 
y comienzos del cuarto.

Poder reboteador
El Carlos Eraña basó sus 

opciones para acabar logrando 
el triunfo en un mayor poder 
reboteador, así como en la apor
tación de puntos realizada por 
su jugador Juanma, muy bien 
asistido por sus bases y por el 
resto del equipo.

Cabe destacar el alto nivel de 
los dos equipos, también sus 
ganas de ganar, y es que ambos 
pusieron todo de su parte para 
conseguir el triunfo.

Lástima que, al final, y debi
do a lo poco apretado del mar
cador, faltase algo de emoción 
al encuentro.

2; Arroz pegao 3 - Los truenos 
de Quero 0; descansó Medite
rráneo Fútbol-7. La clasifica
ción está encabezada por Ins
talaciones López, La Puta pena 
y Arroz pegao, todos con 3.

Grupo II: Olimpus 2 - Bar 
Marcelo 2; Macario C.F. 1 - 
Movialsa 0; El Parque 4 - Hiper 
textil Alcañiz 3; descansó Pa
nadería el orejón. La clasifica
ción es El Parque y Macario con 
3 puntos.

Grupo III: Bar la Plaza 14 - 
Bar las cuatro esquinas 1; Aso
ciación Panderos 0 - Calzados 
Mediterráneo 5; Alcasser-041 
- Cuerpos Mahou 7. Encabezan 
la clasificación Bar la Plaza, 
Calzados Mediterráneo y Cuer
pos Mahou con tres puntos.

Grupo IV: Embutidos y Ja
mones Juanan 4 - Electroman 
1; Blanca Paloma 2 - Coma 
Etílico 3; No lo sé 3 - Calvario 
Team 2. La clasificación la 
encabeza Jamones Juanan.

El Bar San Roque, 
con una gran 
segunda vuelta, 
campeón de fútbol 
sala en Daimiel

Tomás G, CONSUEGRA

Finalizó la temporada de 
fútbol-sala local en Daimiel y 
como es consiguiente en las 
últimas jomadas saltó la sorpre
sa de un equipo que, en la pri
mera vuelta dió una de cal y otra 
de arena, finalizó en primer 
lugar.

Gracias a la motivación
Y todo ello debido la moti

vación de Pedro Ruiz Moreno, 
entrenador del Bar San Roque 
que les dió a sus jugadores, 
cuando se esperaba que otros 
equipos serían los primeros 
como Stadium o J. Arroyo, que 
fueron los equipos que más 
veces estuvieron ocupando la 
primera posición.

Pero el Bar San Roque que 
en la segunda vuelta sólo per
dió un encuentro ha sido el 
campeón de la primera división 
siendo el equipo más regular de 
los últimos encuentros con tre
ce victorias consecutivas, este 
conjunto también fue campeón 
en la temporada 94-95 y sus ju
gadores son: en la portería Jaro 
y Josele; y como jugadores 
Chuli, Raúl, Manolo, Ramón, 
Javi, Tito, Remolinos y Ramos.

El entrenador es Pedro Ruiz 
Moreno, el delegado del equi
po Modesto Moreno y lo patro
cina José Villar López, propie
tario del Bar San Roque.

En segundo lugar Stadium y 
tercero J. Arroyo. El máximo 
goleador de la primera división 
fue Eugenio Jesús Gigante de 
Los Llanillos; y el equipo que 
menos goles ha encajado en toda 
la liga ha sido el Stadium con 
46 goles.

En segunda, el Nuevo 
Foro

En la segunda división el 
Aperitivos Nuevo Foro 97 ha 
sido el equipo que siempre es
tuvo ocupando el primer pues
to, sacando 15 puntos al segun
do clasificado, sólo perdió un 
encuentro siendo el equipo que 
más goles ha marcado con 197 
goles, y es el equipo que menos 
goles lía encajado en esta cate
goría.

El equipo revelación, sobre 
todo en los últimos encuentros 
ha sido el Sorpresa que ha que
dado en el tercer puesto cuan
do nadie apostaba nada por ellos. 
El conjunto que ha decepciona
do es el Autocares Rodríguez 
que ha estado en toda la tempo
rada ocupando el segundo y 
tercer puesto, que hizo una pri
mera vuelta extraordinaria, pero 
en la recta final fallaron que
dando en cuarta posición.

El máximo goleador de esta 
categoría es Francisco Rubi.

Con la entrega de trofeos 
finaliza una temporada que hasta 
el último encuentro no se cono
ció el vencedor, y en la segun
da el Nuevo Foro ya era cam
peón hace muchas jornadas, lo 
que en cierta manera le restó 
emoción a la segunda.
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Este campeonato resional cierra una buena temporada

Shotokan de Ciudad Real,
bienclasifkado en Quintanar

La Tribuna

El club Shotokan de Ciudad 
Real estuvo entre los conjuntos 
que ocuparon los primeros pues
tos en el campeonato regional 
infantil de promoción de kárate 
que se disputo el pasado domingo 
en Quintanar de la Orden, con 
la participación de casi 250 cha
vales, con edades comprendidas 
entre los 6 y 15 años.

Esta competición, de marca
do carácter promocional, por 
cuanto no podían participar a 
título individual los finalistas del 
pasado torneo regional oficial, 
ha sido organizada por la Fede- 

- ración castellano-manchega de 
kárate, suponiendo el cierre de 
una temporada deportiva esplén
dida en las categorías menores 
para el kárate autonómico, en las 
que se ha cosechado importan
tes éxitos, en el campeonato de 
España.

En cuanto a los resultados del 
Club Shotokan, debemos desta
car a Carlos Medina, en catego
ría alevín masculino, que consi

guió un nobable segundo pues
to, que contribuyó a conseguir el 
subcampeonato por equipos en 
esta categoría. El campeonato de Quintanar de la Orden cierra la temporada. T.FERNANDEZ

PLAYA
I Competición 
¡nterescolar de 
atletismo en 
Pedro Muñoz

La Tribuna

PARQUE ACUATICO

Durante el próximo martes 17 
y miércoles 18 de junio, tendrá 
lugar la disputa de lal Competi
ción interescolar de atletismo en 
Pedro Muñoz.

Las pruebas que se celebra
rán serán las de 60 metros lisos, 
lanzamiento de peso, salto de 
altura, salto de longitud, 1.000 
metros lisos, 4x60 metros lisos 
y 3x1.000 metros lisos.

El martes 18, el Instituto de 
Enseñanza Secundaria "Alonso 
Quijano", participará con prime
ro y segundo de ESO, infantil, y 
tercero y cuarto de ESO, en ca
tegoría cadete.

El miércoles 18, los Colegios 
públicos Maestro Juan de Avila, 
Nuestra Señora de los Angeles, 
y María Luisa Cañas, participa
rán con los cursos de quinto y 
sexto de primaria, de la catego
ría alevín.

1106 M noche

VI Concentración 
de motos clásicas 
a nivel nacional 
en Miguelturra

La Tribuna

El próximo fin de semana, 
días 21 y 22 de junio, el Motoc lub 
Superpikes de Miguelturra or
ganiza la VI Concentración de 
motos clásicas a nivel nacional.

Dicha concentración tendrá 
ana ruta gastronómica por pue
blos de los alrrededores de nues
tra capital, la cual se visitará.

11 i
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Molina quiere que el Madrid celebre la lisa en Viso, Hierro desea hacerlo en casa

Jesús Gil y Lorenzo Sanz bromean 
sobre el partido del próximo sábado

Efe - Madrid

Jesús Gil y Lorenzo Sanz, pre
sidentes de Atlético de Madrid 
y Real Madrid, respectivamen
te, bromearon ayer en el acto de 
la presentación de la serie de Te- 
lemadrid «De Cibles a Neptuno» 
y el mandatario rojiblanco le lle
gó a decir al madridista que es 
«un primerizo».

«Estás con los nervios y las 
contracciones de los primerizos. 
Ten cuidado, porque el parto se 
te va a alargar más de lo que tu 
te crees», dijo Gil en referencia 
al partido que jugarán ambos 
equipos el sábado en el Santia
go Bernabéu y en el que el cua
dro blanco se podría proclamar 
campeón de Liga.

En cambio, Sanz contestó a 
Gil: «Vamos a ser campeones, 
y, es más, vamos a bautizar al 
niño allí mismo». «Además, Je
sús, que tienes 64 años, el próxi
mo título lo verás con garrota, 
serás muy mayor», apuntó en to
no jocoso.

Ambos presidentes destaca
ron el nuevo edificio de Telema- 
drid.

«Al ver el edificio le he di
cho a Lorenzo, esto empieza a 
ir bien. La Comunidad de Ma
drid ya funciona, y y a nos pode
mos parecer a TV3, la televisión 
catalana que siempre apoyó al 
Barcelona», comentó Gil.

Sanz, al respecto, señaló que 
había leido esta semana «cómo 
el director general de TV3 de
cía que iba a financiar el fichaje 
de Ronaldo».

Respecto a la presentación de 
la serie documental, Raúl Gon

zález reconoció que a él y a José 
Luis Pérez Caminero les había 
costado adaptarse al medio tele
visivo, pero «afortunadamente 
todo ha salido bien».

Raúl donará los emolumen
tos que percibirá por presentar 
este programa a Cotolengo, orga- 
nización de ayuda a los dismi
nuidos psíquicos y que tiene su 
sede en la localidad madrileña 
de Algete.

Caminero hará lo mismo con 
otra entidad benéfica.

El acto, presidido por Juan 
Ruiz de Gauna, director gene
ral de Telemadrid, contó con la 
asistencia de ex jugadores del 
Real Madrid, como Marquitos, 
Zoco, Benito, y del Atlético, 
como Adelardo, Collar, Oveje
ro y Futre.

Al margen de este acto, Fran
cisco Molina, portero del Atléti
co de Madrid, dijo que a él y a 
sus compañeros no les «gusta
ría tener que ver como el Real 
Madrid celebra el título de Liga 
manteando a Raul y demás for
mas» en el partido del próximo 
sábado.

Por su parte, Fernando Hie
rro, capitán del Real Madrid, ma
nifestó que la plantilla madridista 
no se imagina la posibilidad de 
perder ante el Atlético de Ma
drid y tener que encarar el últi
mo partido de Liga, en Vigo, con 
la obligación de puntuar para 
proclamarse campeón.

«Esa posibilidad no se nos pa
sa por la cabeza. Creo que sere
mos capaces de lograr el título 
en nuestro campo y en un derbi. 
Será el mejor colofón a esta tem
porada», señaló Hierro.

El acto que reunió ayer a madridistas y atléticos.

La cola en taquillas se reduce 
gracias a un cuaderna

Veinticuatro nombres figuran de momento en la lista que 
dará el mañana a las seis de la tarde la posibilidad de adquirir 
entradas para el encuentro Real Madrid-Atlético de Madrid, 
que puede decidir el título de Liga.

Esa veintena de nombres, sin embargo, representan en 
realidad a cerca de trescientas personas, que entre aficionados y 
reventas acapararán la mayor parte de las entradas que saque el 
Real Madrid a taquilla.

«Si vemos que alguien se queda en la cola le apuntamos en 
la lista», afirma María del Mar López, que ocupa el octavo 
puesto en la hoja de cuaderno que recoge el nombre de los que 
guardan cola y que en realidad tiene a ciento veinte personas 
delante.

Cuatro equipos 
luchan por el 
ascenso a 
Primera en la 
última jornada

Efe ■• Madrid

Salamanca, Mallorca, Alba
cete y Eibar se disputarán una 
plaza de ascenso a Primera y otra 
de promoción, mientras que 
Orense y Almería intentarán 
evitar el descenso en la última 
jomada del campeonato de Liga 
en Segunda División, que se 
jugará este fin de semana.

El Mérida logró el ascenso 
la pasada jomada al vencer en 
su campo al Leganés y Ecija, 
Barcelona B y Real Madrid B 
ya saben que la próxima tem
porada participarán en la segun
da división B.

El Salamanca depende de sí 
r mismo para conseguir el ascen

so, puesto que aventaja en un 
punto al Mallorca. El club sal
mantino jugará el último en
cuentro ante el Alavés, en campo 
de éste, y una victoria le daría 
el pasaporte a Primera sin te
ner que mirar a otros marcado
res. Los salmantinos contarán 
con una gran presencia de se
guidores que se desplazarán para 
apoyar a su equipo.

Él Mallorca, que se había ido 
turnando en la primera posición 
de Segunda con el Mérida, ha 
visto cómo en sus últimos par
tidos sus rivales se le acercaban 
y ahora le ha superado el Sala
manca.

Sólo con ganar se asegura la 
promoción, pero si, además, el 
Salamanca no vence en su parti
do, ascenderá directamente.

El Albacete aún tiene opcio
nes de lograr el ascenso si gana 
al Leganés en Madrid y los equi
pos que le preceden. Salamanca 
y Mallorca, pierden. Si el Ma
llorca empatara o perdiera, el 
equipo manchego le arrebata
ría la plaza de promoción con 
una victoria contra el Leganés.

Popescu y Pizzi coinciden en lo larga y difícil 
que ha sido la temporada para el Barcelona

Efe - Barcelona

Los jugadores del Barcelona, 
Gheorghe Popescu y Juan An
tonio Pizzi, que participaron en 
la sesión preparatoria de ayer del 
equipo, coincidieron en decla
rar al final de ésta que la tempo
rada que llega a su fin ha sido 
«larga y difícil».

El delantero hispano-argenti
no Juan Antonio Pizzi, que se re
cupera de una lesión de rodilla, 
hizo en solitario algunos ejerci
cios con el balón y aseguró des
pués que no había sentido ningu
na molestia en la articulación 
afectada.

Pizzi comentó que la evolu
ción de la lesión, de la que fue 
intervenido quirúrgicamente, 
«va como se esperaba» y expre
só su deseo de volver a la acti
vidad. «Ojalá pueda jugar ante 
el Rayo Vallecano y aún con 

opciones de ser campeón de 
Liga».

Al igual que Sergi, el hispa
no-argentino no ha recibido to
davía ninguna oferta de fichaje 
de otros clubes, aunque es algo 
que no le inquieta por ahora. «So
mos conscientes de que estamos 
en uno de los mejores clubes del 
mundo y considero que para mi 
es difícil que pueda moverme de 
aquí».

Pizzi opina que esta tempo
rada ha sido «muy sacrificada, 
ya que la Liga de 22 equipos no 
resulta nada positiva» y desea 
que no vuelva a repetirse. «Es 
impresionante la cantidad de 
partidos que se han jugado esta 
temporada».

De todas formas, el futbolis
ta apuntó: «aunque la tempora
da que viene será de veinte equi
pos, habrá que terminar antes por 
el Mundial y, por tanto, volve

remos a encontramos igual, con 
la misma presión y precipita
ción».

El defensa rumano Popescu 
recomendó a sus compañeros de 
equipo y a la afición azulgrana 
«que se olviden de ciertos asun
tos» y se concentren en los parti
dos que quedan esta temporada. 
«Y a lo dije cuando ibamos a jugar 
frente al Hércules; no fue así y 
perdimos», recordó.

Popescu opina que aunque sea 
por orgullo, «debemos intentar 
ganar los partidos que nos que
dan, tanto en la Liga como el de 
la final de la Copa del Rey».

«Si el Real Madrid gana el sá
bado, habrá que salir a jugar ante 
el Betis el domingo, como si tu
viéramos todas las opciones del 
mundo, porque está nuestro orgu
llo en juego y, además, el parti
do del Betis es un gran paso para 
tener una ventaja moral con vis

tas a la Copa del Rey», destacó.
El rumano afirma que el equi

po está motivado y agrega que 
aunque no cree en milagros, «hay 
que reconocer que estos todavía 
existen».

Por otra parte, el representan
te del centrocampista Iván de la 
Peña, Manuel Ferrer, que ayer 
mantuvo una reunión con el pre
sidente y propietario del Roma, 
Franco Sensi, considera «muy 
difícil» que el jugador cántabro 
pueda dejar el Barcelona.

«Será difícil que José Luis 
Núñez (presidente del Barcelo
na) deje irse a Iván. Las conver
saciones con el Roma se han ini
ciado hace un mes. Iván en Bar
celona está bien y su intención 
es la de seguir y que su contrato 
sea revalorizado. Las ofertas no 
faltan, la del Roma está entre las 
mejores», manifestó Manuel 
Ferrer.

El Roma 
confirmó la 
oferta de 480 
millones por Iván 
Helguera

Efe - Albacete

El Roma formalizó ayer su 
interés por Iván Helguera y 
ofreció 480 millones de pese
tas al Albacete para hacerse con 
los servicios del centrocampista, 
informaron el propio jugador y 
el presidente del club manche
go, Agustín Argandoña.

La oferta del club italiano por 
el jugador es de tres años e in
cluye además otros 100 millo
nes más para el Albacete, si el 
jugador disputase al menos 18 
partidos oficiales con el cuadro 
de la capital del Lacio.

Los dirigentes romanos, 
además de la oferta monetaria, 
estarían dispuestos también a 
ceder a un jugador al conjunto 
manchego, que aun está por de
cidir.
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PLAYA
PARQUE ACUATICO

CIUDAD REAL
20.000 m de parque en recinto cerrado - 10.000 m’ de parking

Avda, de los Descubrimientos (frente a Campus Universitario) 
Teléfono: 22 33 53 - CIUDAD REAL

< r

Piaya ■ Oasis ■ Juegos acuáticos ■ Restaurante 
Pic-nic - Discotecas - Juegos infantiles 

y la sorpresa de este año

R
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DISFRUTA DE UN AMBIENTE COSTERO 
EN EL CENTRO DE LA AIANCHA

1 EN TU RECORRIDO POR EL PARQUE TE RECOMENDAMOS:

BÍ
B̂

o
Ií

’ La Hora de la Sardina en el kiosko rompeolas 
El chiringuito de fa Isla en su hora feliz 

Restaurante Seif-Scrvicc, especializado en suculentos poeflos 
fe^...,- El Tren de recorrido interior par a los peques j

- La Caravana de los Chuches ji lo Barca de tos Helados j 

■ •ífTOws»' ..>x««üwsu • • J

Precios especiales para grupos concertados 
Programa de actividades recreativo-culturales 

para colegios c institutos.

¡¡VEN VÜMERTETE, JAMAS LO OLVIDARAS!!
PRECIOS:

ABONO INDIVIDUAL 8.000 Ptas.
ABONO FAMILIAR (4 miembros) 16.000 Ptas.

i

M.C.D.2022



Miércoles, 11 de junio de 1997 DEPORTES La TribunoC
O 

C
O

Con Marruecos, 
Henri Michel ha 
clasificado ya a 3 
selecciones para 
un Mundial

Efe-Madrid

El técnico francés Henri 
Michel se ha convertido en uno 
de los pocos entrenadores del 
mundo que ha clasificado a tres 
selecciones nacionales para 
disputar fases finales de la Copa 
del Mundo.

Michel, llamado «Fkih» (el 
profesor) en Marruecos, acaba 
de clasificar a la selección de 
este país para la fase final de 
Francia’98, tras su victoria so
bre Ghana por 1-0 el pasado 
sábado. Junto al serbio Bora 
Milutinovic, que entrenó a 
México, Costa Rica y Estados 
Unidos, Michel consiguió la 
clasificación con Francia para 
México’86, con Camerún para 
Estados Unidos’94 y con Ma
rruecos en este año.

Michel declaró al semanario 
francés «France Football» que 
en el otoño de 1995, cuando se 
hizo cargo de los «Leones del 
Atlas», el equipo nacional y el 
fútbol marroquí, en general, 
atravesaban un mal momento 
después de su desastrosa actua
ción en la Copa del Mundo de 
los Estados Unidos, en 1994.

«Tuve que empezar desde 
cero. Lo más problemático fue 
reunir a los que jugaban en 
equipos extanjeros con los que 
estaban aquí.

Ahora, nuestros jugadores no 
tienen que envidiar a nadie en 
lo físico y en lo técnico, aun
que aún nos queda progresar 
tácticamente», añadió Michel.

Michael Jordan: 
"Soy humano, 
pero vamos a 
ganar el quinto 
título"

Efe-Lake City (EEUU)

Los Bulís de Chicago les ha 
tocado vivir dos derrotas con
secutivas en las Finales de la 
NBA ante los Jazz de Utah y toda 
la atención se ha centrado en el 
base Michael Jordan, que esta 
vez no pudo hacer ningún mi
lagro. Por primera vez Jordan, 
no sólo se mostró preocupado 
por la marcha de la eliminato
ria, sino que recordó a todos que 
antes que nada era humano y que 
no siempre podría cumplir con 
todas las expectativas que tenían 
los aficionados en cada parti
do.

«No hay ninguna duda que 
no he conseguido los promedios 
de puntos que normalmente 
tengo en cada partido, lo que 
demuestra que no puedo vivir 
en la fantasía que las personas 
se han formado sobre Michael 
Jordan», comentó el de los Bulls.

Jordan admitió que estaba 
viviendo una situación en la que, 
como sucedió en la eliminato
ria contra los Heat de Miami, 
tenía que buscar la forma de 
motivarse.

' ' < 
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Carlos Sainz, con su Ford Escort WRC, durante uno de los tramos disputados ayer en el Rally Acrópolis. EFE

Aunque sracias al equipo, que hizo frenar a Kankkunen

Carlos Sainz vendo en el 
difícil Rally del Acrópolis

La Tribuna

Carlos Sainz (Ford Escort 
WRC), que no ganaba un rally 
del Campeonato del Mundo 
desde hace más de un año 
(Indonesia’96), ha vuelto a re
crearse en el dulce sabor de la 
victoria al imponerse ayer en el 
Acrópolis, una prueba que si
gue alimentando la lista de 
buenos recuerdos del piloto.

Sainz ha terminado la carrera 
con diecisiete segundos de ven
taja sobre su compañero de 
equipo, el finlandés Juha 
Kankkunen, y dos minutos y 
siete segundos sobre otro 
finlandés, Tommi Makinen 
(Mitsubishi LancerEvololution 
IV), tercero gracias a la penali
zación forzada por el segundo

Los abitados de Bosinan consideran 
flegal la circular del caso Ronaldo

Efe-Roma

Jean Louis Dupont, uno de 
los dos abogados que defendió 
al jugador belga Jean Marc 
Bosman, ha manifestado en 
relación al «caso Ronaldo» que 
considera «ilegal» la circular 
616 de la FIFA, pues entiende 
que es incompatible con la ac
tual legislación comunitaria 
europea sobre trabajo.

«Dicha circular de la FIFA 
contrasta con el artículo 85 del 
Tratado de Roma. Ninguna 
empresa y, está claro, una fe

piloto de la marca japonesa, el 
británico Richard Burns 
(Mitsubshi Carisma), cuarto.

Este es el decimonoveno 
triunfo mundialista de Carlos 
Sainz en sus ya noventa parti
cipaciones. Una victoria que le 
permite recuperar la sonrisa 
después de un año que había 
saldado con tres segundos pues
tos (Montecarlo, Suecia y 
Córcega), un décimo con sabor 
a abandono (Cataluña) y tres 
retiradas por averías mecánicas 
(Portugal, Safari y Argentina).

El Acrópolis sigue siendo un 
rally favorable para el piloto 
madrileño. En Grecia obtuvo su 
primera victoria en el Mundial 
(con Toyota en 1990, el año de 
su primer título); lo ganó de 
nuevo en 1994 (su única victo

deración deportiva está asimi
lada a una empresa, puede con
cluir un acuerdo cuyo objetivo 
es organizar el mercado de la 
comunidad», ha indicado 
Dupont en entrevista al diario 
deportivo milanés «La Gazzetta 
dello Sport».

«Por ejemplo, es como si las 
empresas automovilísticas 
FIAT y Renault se pusieran de 
acuerdo para vender sus vehí
culos una sólo en Italia y la otra 
sólo en Francia. El acuerdo sería 
ilegal. Por ello, si un jugador 
establece con su club quedar 

ria con Subaru esa temporada) 
y nuevamente en 1997 para 
romper una larga racha lejos del 
primer peldaño del podio.

Carlos Sainz empezó la jor
nada decisiva con 37 segundos 
de desventaja sobre Kankkunen. 
En los cuatro primeros tramos 
de la jornada final la dejó en 
dieciséis y en los dos últimos 
terminó de enjugaría, quizás 
beneficiado por las ya famosas 
«órdenes de equipo», ya que 
Kankkunen, incorporado al 
equipo poco antes del Rally de 
Argentina, no tiene ningún pun
to, y para el español la diferen
cia entre acabar segundo o pri
mero es, debido al nuevo siste
ma de puntuación, de cuatro 
puntos que en el futuro pueden 
resultar vitales.

libre en determinadas condicio
nes, este acuerdo debe valer en 
toda la Unión Europea», expli
ca el abogado.

Dupont señala que no cono
ce el contrato de Ronaldo con 
el Barcelona, pero, en relación 
a la diferencia que pueda exis
tir con la posible salida del tam
bién barcelonista Guardiola, 
comenta: «La circunstancia de 
que uno sea comunitario y que 
no lo sea el otro, no cambia nada. 
El problema es la relación que 
tienen con el mercado comuni
tario».

Schumacher: 
"Con estos 
cambios, la 
Fórmula 1 va por 
muy mal cammo"

EferBerlín

El piloto alemán de Formula 
Uno Michael Schumacher ha 
criticado el paquete de refor
mas reglamentarias para la 
competición reina del 
automovilismo, que prevé, 
entre otras cosas, la introduc
ción de ruedas con perfil y la 
reducción en 20 centímetros de 
la anchura de los vehículos.

«Se está tomando el cami
no equivocado», señala el dos 
veces campeón del mundo en 
declaraciones que publicó ayer 
la revista especializada 
«Motorsport Aktuell», en las 
que lamenta la pérdida de ve
locidad de los vehículos.

Tras señalar que los 
Williams de la nueva genera
ción para 1998 son hasta ocho 
segundos más lentos que los 
actuales, según pruebas en el ’ 
circuito de Silverstone, 
Schumacher comenta que la 
Formula Uno va camino de ser ; 
más lenta que la Fórmula 3000.

«No critico la modificación 
del reglamento, sino que con
sidero un paso demasiado drás
tico correr ocho segundos 
menos que ahora», señala el 
piloto alemán, quien acepta las 
futuras ruedas con perfil, si bien 
deja abierta la cuestión del 
número de estrías.

En cuanto al rendimiento de 
su actual monoplaza, 
Schumacher comenta que es
peraba «más de Ferrari» y re- ; 
conoce que su equipo y él ; 
mismo tendrán que esperar ‘ 
«probablemente un año más» ; 
para conseguir el título.

«Si Ferrari no consigue en ^' 
1998 o 1999 el título, tras tra- , 
bajar con el nuevo canal de aire, 
me veré obligado a decir: lo 
siento mucho, pero no se con- , 
seguirá nunca», afirma el pi- . 
loto alemán, quien no cree que 1 
el trabajo de los nuevos cons- f 
tructores Ross Brawn y Roru f 
Byrne pueda apreciarse antes 
de la próxima temporada.

Asimismo acaba con las ; 
conjeturas sobre su posible í 
cambio al equipo Mercedes al t 
señalar que «debería haber un 
motivo para hacerlo, pero por L 
ahora no existe». I

«Las especulaciones sobre B 
Mercedes acabaron en Móna- f 
co», único circuito en el que F 
ha ganado este año. ■

Igualmente no oculta su D 
sorpresa por la reducida ven
taja de 3 puntos que le lleva | 
Jacques Villeneuve en la cía- 
sificación del campeonato: «En 
realidad, Jacques debería con
tar con 50 puntos y yo con mis 
27. Esta es la verdadera rela
ción de fuerzas».

La única crítica hacia su 
máximo rival se refiere a su no 
pertenencia, como único corre
dor del campeonato, a la aso
ciación de pilotos GPDA.

«ElseñorVilleneuvevapor 1 
su cuenta. Pero tampoco podrá E 
exigir que el resto de los con- | 
ductores le respalden cuando 1 
haya un punto que discutir», te
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muestran sus discrepancias, además de 
en sus declaraciones, en los diálogos 
que mantienen en los descansos

Los afectados de 
la colza piden al 
Supremo el 
aumento de las 
indemnizaciones

Efe - Madrid

Los abogados que ejercen la 
acusación en la causa contra los 
cargos de la Administración pro
cesados por el síndrome tóxico 
de la colza pidieron ayer en el 
Tribunal Supremo que el Esta
do abone a los afectados la tota
lidad de indemnizaciones y no 
sólo el 50 por ciento que esta
bleció la Audiencia Nacional.

Las representaciones de las 
víctimas del envenenamiento 
masivo de 1981 realizaron esta 
solicitud durante la vista de los 
recursos contra la sentencia de 
la Audiencia, que el Supremo 
inició ayer, a petición de las acu
saciones y por el único ex car
go condenado, Manuel Hernán
dez Bolaños, ex director del La
boratorio Central de Aduanas.

Durante la vista, el abogado 
del Estado consideró que el cita
do condenado no incurrió en la 
imprudencia que le atribuyó la 
Audiencia pues éste informó en 
su día que el aceite de colza no 
podía ser utilizado para el con
sumo humano.

De ser absuelto el único con
denado, el Estado dejaría de ser 
responsable civil subsidiario.

Expectación en la calle
La expectación ante esta vis

ta se hizo visible a las puertas 
del Tribunal, donde alrededor 
de mil afectados por el síndro
me tóxico, junto con sus fami
liares, desplegaron varias pan
cartas en las que manifestaban 
su malestar por el tiempo que 
llevan luchando para recibir sus 
indemnizaciones.

Además, »sembraron» una 
de las aceras colindantes al Su
premo de velas rojas que sim
bolizaban a los 1.300 fallecidos 
a causa del aceite de colza.

Durante la vista, las acusa
ciones reclamaron además que 
las indemnizaciones sean con
cedidas por el Estado a todos 
los afectados, y no sólo a los que 
reconoció la Audiencia, ya que 
ajuicio de aquéllas también tie
nen derecho a recibirías las per
sonas afectadas que no se perso
naron en el procedimiento.

Por su parte, la defensa de 
Hernández Bolaños pidió que 
el Supremo anule la condena de 
20.000 pesetas de multa, al con
siderar su abogado, Alfonso 
Traallero que no cometió el de
lito de imprudencia simple que 
se le atribuyó.

El letrado de Hernández Bo
laños alegó que cuando la em
presa LIPS A solicitó la impor
tación del aceite de colza en 
1973, su patrocinado realizó un 
informe en el que advertía que 
dicho aceite sólo podía ser des
tinado al uso industrial y nun
ca al consumo humano.

Sigue la polémica entre los forenses del crimen de Alcácer

Frontela afirma que no 
le dejaron imestizar
Los peritos oficiales del caso 
Alcacer negaron ayer, en el 
Juicio por el triple crimen, 
haber sufrido presiones du
rante la realización de las 
autopsias, en contra de la 
versión de la acusación par
ticular que sostiene que un 
grupo organizado pudo in
terferir en la investigación.

Efe - Valencia

A preguntas del abogado del 
Estado, los doctores pertene
cientes al juzgado de Alzira y 
al Instituto Anatómico de Va
lencia, quienes declararon jun
to a los de la acusación particu
lar, negaron haber recibido cual
quier tipo de indicación desti
nada a «modificar, alterar u ocul
tar algo de lo encontrado en el 
levantamiento de las autopsias».

Los forenses Femado Verdú, 
Delfín Villalaín, Francisco Ros 
y Manuel Fenollosa aseguraron 
que su trabajo consistió en una 
«colaboración desinteresada 
con la Administración de Justi
cia».

La vigesimoprimera sesión 
del juicio dejó concluida la prue
ba pericial de las autopsias -a 
la que seguirá la de balística- 
con la declaración de los cua
tro forenses oficiales y los dos 
de la acusación particular, inte
rrogados por el defensor de Ri
cart y el abogado del Estado.

Luis Frontela aseguró que 
lleva «años pidiendo» que lo de
jen examinar pruebas y vesti
gios relacionados con el suce-

F AGRARIA CASA JONTE, SA. "^
Junta General Ordinaria de Accionistas

Se convoca Junta General Ordinaria de Accionistas, que se celebrará en 
primera convocatoria, el día 28 de junio de 1997, a las 10,00 horas, en el domicilio 
sodal, Valdepeñas, Carreterá Madrid-Cádiz, Km. 200 y, en su caso, en el mismo 
lugar e igual hora del día siguiente, en segunda convocatoria, con el siguiente

Orden del día
P.- Actualización del balance de la Sodedad en aplicadón del Real decreto 

Ley 7/96, con examen y aprobadón, si procede, de ia Gestión Sodal, Memoria, 
Balance, Cuentas de Pérdidas y Ganandas e Informe de Gestión del Consejo de 
Administradón, correspondiente al ejerddo cerrado el 31 de didembre de 1996, 
en las que se contiene la expresada actualizadón.

2*.- Examen y aprobadón, si procede, de la Propuesta de Aplicadón de 
Resultados del ejerddo cerrado el 31 de didembre de 1996.

3®.- Autorizadón al Consejo de Administradón para la ejecudón de los 
acuerdos adoptados por la Junta General.

4*.- Ruegos y preguntas.
5®.- Aprobadón del Acta de la Junta General.

A partir de la presente convocatoria de Junta General, cualquier acdonista podrá 
examinar en el domicilio sodal u obtener de la Sodedad de forma inmediata y 
gratuita los documentos que han de ser sometidos a su aprobadón: Cuentas 
Anuales, Informe de Gestión, Propuesta de Aplicadón de Resultados e Informe de 
los Auditores de Cuentas.

Valdepeñas, a 6 de junio de 1997 
El Consejo de Administradón

0 1 6 j

Junta General Ordinaria de Accionistas
Se convoca Junta General Ordinaria de Accionistas, que se celebrará en primera 

convocatoria, el día 28 de junio de 1997, a las 12,30 horas, en el domicilio sodal, 
Valdepeñas, Carretera Madrid-Cádiz, Km. 200 y, en su caso, en el mismo lugar e igual 
hora del día siguiente, en segunda convocatoria, con el siguiente

Qrd?p dd día
l®.- Actualizadón del balance de la Sodedad en aplicadón del Real decreto Ley 

7/96, con examen y aprobadón, si procede, de la Gestión Sodal, Memoria, Balance, 
Cuentas de Pérdidas y Ganandas c Informe de Gestión del Consejo de Administradón, 
correspondiente al ejerddo sodal cerrado el 31 de didembre de 1996, en las que se 
contiene la expresada actualizadón.

2*.> Examen y aprobadón, si procede, de la Propuesta de Distribución de 
Benefidos del ejerddo cerrado el 31 de didembre de 1996.

3*.- Autorizadón al Consejo de Administradón para la adquisidón derivativa de 
acdones propias, con sujedón a los requisitos del artículo 75 de la Ley de Sodedades 
Anónimas.

4®.* Autorizadón al Consejo de Administradón para la ejecudón de los acuerdos 
adoptados por la Junta General

5*.- Ruegos y preguntas.
6®.- Aprobadón del Acta de la Junta o designadón de interventores para tal fin. 

A partir de la presente convocatoria de Junta General, cualquier accionista podrá 
examinar en el domicilio sodal u obtener de la Sociedad de forma inmediata y gratuita 
los documentos que han de ser sometidos a su aprobadón: Cuentas Anuales, informe de 
Gestión, Propuesta de Distribución de Resultados e Informe de los Auditores de 
Cuentas.

• Valederas, a 6 de junio de 1997
El Secretario del Consejo de Administradón

Los peritos en balística ayer a la puerta del tribunal.

SO, aunque, por razones que no 
conoce no lo ha conseguido, se
gún explicó el mismo.

Estudios de toda clase
El forense se mostró parti

dario de abandonar «el terreno 
de la fantasía» y confirmar hipó
tesis sobre el triple crimen por 
medio de estudios químicos y 
biológicos de las muestras dis
ponibles.

El experto planteó realizar 
análisis de la tierra hallada en 
los cadáveres de las víctimas, 
del lugar del enterramiento, de 
la ropa y de los cueros cabellu
dos de las menores o de sus ropas 
-estudios imposibles de realizar

en su mayor parte- para obte
ner conclusiones más precisas 
sobre lo ocurrido.

El perito insistió en que no 
desea adentrarse «en el terre
no de las hipótesis sino en el 
de la realidad» pero resaltó que 
a su juicio no deben descartar
se posibilidades sin haberlas 
estudiado.

Frontela combatió detalla
damente las argumentaciones 
de sus colegas de Valencia, 
quienes el lunes discreparon de 
las hipótesis del doble enterra
miento y de la participación de 
un sádico en los hechos y dijo 
que «hay cosas que no se estu
dian y luego se dice que son irre
levantes».

La Guardia Civil 
detuvo a los 
autores materiales 
del robo del 
Beatus de Liébana

Efe - Madrid

Los cuatro jóvenes que fue
ron detenidos por la Guardia 
Civil en Tarragona por su pre
sunta relación con el robo del 
Beatus de Liébana son los pre
suntos autores materiales de la 
sustracción de este valioso có
dice del siglo X, informó ayer 
la Dirección General de la Guar
dia Civil.

Los detenidos son José 0. A., 
Pablo Miguel T. A. e Iván Jacobo 
C.O., los tres de 23 años, y Ser
gio P.L., de 22 años, con cuya 
captura la Guardia Civil consi
dera completamente desmante
lada la banda acusada de robar 
este códice y de cometer otros 
delitos similares relacionados 
con la sustracción de obras de 
arte de los museos catalanes.

El resto de la organización 
la componía el francés Gilbert 
Julienn F.O., de 43 años, a cu
yas órdenes trabajaba el grupo, 
y otros cuatro implicados, que 
fueron detenidos en Valencia el 
pasado 21 de enero.

Junto al Beatus de Liébana, 
que supuestamente se llevaron 
del Museo Diocesano de la Seu 
d’Urgell, la GuardiaCivil tam
bién recuperó un misal del si
glo XVI que fue robado del Mu
seo Etnográfico de Ripoll (Giro
na), así como varios libros y ma
nuscritos de los siglos XIV al 
XVII procedentes de un robo co
metido en el castillo de Balsare
ny (Barcelona).

Los cuatro nuevos detenidos 
fueron localizados en Taragona 
y Salou y Reus, gracias a una 
prolongada investigación del 
Grupo de Delitos contra el Pa
trimonio de la Guardia Civil, que 
según fuentes de este cuerpo 
contaron con el apoyo de gran 
número de agentes del institu
to destinados en Cataluña.

Ó
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Nos hablará sobre su particular filosofía de la hospitalidad

Femando Savater, hoy 
en "El primer café"

b Tríbumi

”Una sombra del pasado" tra, y ante la falta de confianza
Tele 5. 16,00 s.c. de su abogada, Cliff logra fu-

Lola SANTAELLA
Filósofo, escritor y catedrá

tico de Filosofía en la 
Complutense madrileña, Feman
do Savater está considerado 
como «l’enfant terrible» de la 
Filosofía española, un califica
tivo que le ha originado más de 
un problema en el mundo uni
versitario oficial.

Savater, que acaba de publi
car «El valor de educar», una obra 
de la que hablará hoy en «El 
primer café», de Antena-3 TV, 
ha dicho recientemente que es 
posible vivir sin utopías, pero no 
sin ideales, a la vez que ha des
cartado la utopía de un mundo 
perfecto.

Para el filósofo, la verdade
ra actitud moral sería una ética 
de la hospitalidad, es decir, lle
gar a la conclusión de que todos 
los humanos somos huéspedes 
unos de otros. Ese es el ideal que, 
según Savater, habría que de
fender siglo tras siglo.

De la actualidad del día, de 
ética y de filosofía, de la im
portancia de la educación en la 
formación de los jóvenes, y de 
su última obra hablará hoy Fer
nando Savater, en Antena-3 
Televisión.

Los cachalotes, grandes 
desconocidos

Durante siglos, los cachalo
tes han sido una de las especies 
más perseguidas del planeta, 
hasta el punto de que, en oca
siones, han estado al borde de 
la extinción.

Canal+ ofrecerá hoy, a las 
22,00 horas, una producción de

Las grandes profundidades marinas son el reino de estos cetáceos.

la BBC que muestra cómo ca
zan, se comunican y se reprodu
cen los cachalotes y analiza la 
vida de estos cetáceos.

El cachalote, el gran desco
nocido de la familia de los 
cetáceos, puede medir veinte 
metros o más, pesar entre 35 y 
55 toneladas y mantenerse su
mergido durante más de una hora 
a dos kilómetros de profundi
dad. La cabeza de los cachalo
tes abarca un tercio de su cuer
po y en su interior descansa el 
mayor cerebro del planeta.

El programa de Canal+, «Los 
cachalotes del abismo», recoge 
el minucioso trabajo de un equi
po de zoólogos de Oxford, que 
ha conseguido aproximarse al 
complejo y asombroso ciclo vital 
de estos animales, mientras rea
lizaba un estrecho seguimiento 
en barco por el Atlántico y el 
Caribe.

La Ruta Quetzal sigue su 
andadura

El miércoles pasado comen
zó su andadura en Televisión 
Española una nueva edición de 
la Ruta Quetzal, de la mano de 
Miguel de la Quadra Salcedo y 
dirigida por Francisco García 
Novell.

La serie documental preten
de, como en anteriores edicio
nes, dar a conocer diversos as
pectos de interés antropológico, 
histórico y naturalista sobre los 
lugares y países de Iberoamérica 
que son escenario de la Ruta 
Quetzal Argentaría.

El capítulo de hoy estará 
dedicado a «Las misiones 
jesuíticas» que permanecen aún 
en pie y que constituyen un único 
documento vivo de la labor so
cial y cultural realizado por los 
Padres Jesuitas.

David Kenyon es un impor
tante arquitecto, felizmente ca
sado y padre de un niño de cin
co años, Michael. Todo cambiará 
en su vida cuando aparece su ex 
esposa Deidre, con la que estu
vo casado siete años atrás y con 
la que mantuvo una relación 
difícil. Deidre ha estado recibien
do tratamiento psiquiátrico. 
Ahora quiere hacer la vida im
posible a su ex marido. Para ello 
se aproximará a su nueva espo
sa, Molly, y se hará pasar por una 
psiquiatra especializada en ni
ños, a expensas de conocer los 
problemas que tiene Michael. 
También se aprovechará del 
desconocimiento de Molly de la 
existencia de ese primer matri
monio de David.

"Milagro del corazón"
Antena 3. 16,00 s.c.
Andy, un adolescente con 

serios problemas para adaptar
se a la sociedad, roba un coche 
con un amigo cuando van con
duciendo por las calles. La po
licía los identifica, iniciándose 
una persecución en la que sufren 
un accidente donde muere el 
compañero de Andy. Cuando es 
detenido, al ser un menor, le 
ofrecen la posibilidad de rege
nerarse en Boystown, un lugar 
dirigido por un sacerdote que 
ayuda a los muchachos desca
rriados a iniciar una nueva vida.

"Presunto culpable"
Tele 5. 21,35 s.c.
Cliff Murphy, un arquitecto 

de mediana edad, es utilizado 
como señuelo para culparle del 
crimen del nuevo dueño de la 
constructora donde trabaja. 
Impotente ante todas las prue
bas circunstanciales en su con- 
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garse de la cárcel con el objeto 
de buscar pruebas que demues
tren su inocencia.

"Tres colores: Blanco"
La 2. 22,30 ****
Karol es un peluquero pola

co, casado con una mujer fran
cesa, Dominique. Ambos inician 
los trámites para divorciarse en 
París porque, según ella, el 
matrimonio no ha sido consu
mado. Karol admite este hecho 
y acaba perdiéndolo todo: su 
compañera, la peluquería adqui
rida con años de esfuerzo, el 
pasaporte, el dinero y la digni
dad.

"Medalla de oro"
Antena 3. 02,15 *
Billy Mills es un muchacho 

mestizo que vive en una reser
va india y, tras ganar una carre
ra de campo a través en su co
legio, consigue una beca para 
ir a la Universidad. Su llegada 
al campus es traumática, yaque 
deberá superar el rechazo que 
existe ante los de su raza, ade
más de vivir su primera expe
riencia fuera de la reserva.

"Coqueluche"
Antena 3. 05,25 *
Victoria Valdor es una famo

sa actriz de teatro dividida en
tre su miedo a envejecer y su 
amante Juan, un gigoló sin es
crúpulos que se aprovecha de 
ella. Cansada de todo, decide 
retirarse unos días a su casa de 
Marbella y por una casualidad 
recoge a unas monjas durante 
el trayecto. Estas le cuentan que 
una epidemia de tosferina se ha 
declarado en el asilo en el que 
trabajan y le proponen dejarle 
unos días a una de las chicas.

EXPLOTACIONES PUERTO VALLEHERMOSO, S.A.

Se convoca Junta General Ordinaria de accionistas, que tendrá lugar en 
el domicilio social, en Alhambra (Ciudad Real), Carretera La Solana- 
Villanueva de los Infantes, Km. 13,100 a las 13*30 horas del día 27 de junio de 
1997 en primera convocatoria y en su caso, el día siguiente en el mismo lugar 
e igual hora en segunda convocatoria, al objeto de deliberar y resolver sobre el 
siguiente

Orden del día

Primero.- Examen y aprobación, si procede de las Cuentas Anuales -Balance, 
Cuenta de Pérdidas y Ganancias y Memoria- e informe de Gestión deí 
ejercicio cerrado el 31 de diciembre de 1996. Aprobación de la Gestión Social. 
Segundo.- Examen y aprobación, si procede, de la propuesta de aplicación de 
Resultados del ejercicio de 1996.
Ifercero.- Determinación número de componentes Consejo de Administración 
Renovación Consejo.
Cuarto.- Ruegos y preguntas.
Quinto.- Aprobación del Acta de la Junta General.
A partir de la presente convocatoria de Junta General, cualquier accionista 
podrá examinar en el domicilio social y obtener de la Sociedad de forma 
inmediata y gratuita los documentos que han de ser sometidos a la aprobación 
de la misma; Cuentas Anuales, Informe de Gestión y Propuesta de Aplicación 
de Resultados.

La Alhambra, a 6 de junio de 1997 
O Secretario del Consejo de Adminiatración

QLESEIaAMAl>iLllEGA,SA.
Junta General Ordinaria de Accionistas

Se convoca Junta General Ordinaria de accionistas, que se celebrará en 
primera convocatoria, el día 28 de junio de 1997, a las 11,00 horas, en el domicilio 
social, Valdepeñas, Carretera Madrid-Cádiz, Km. 200 y, en su caso, en el mismo 
lugar e igual hora del día siguiente, en segunda convocatoria, con el siguiente

Orden del día

1*.- Examen y aprobación, si procede, de la Gestión Social, Memoria, 
Balance, Cuentas de Pérdidas y Ganancias e Informe de Gestión del Consejo de 
Administradón de Quesería Manchega, S.A. y de su Grupo Consolidado, 
correspondiente al ejercicio cerrado el 31 de diciembre de 1996.

2®.- Examen y aprobación, si procede, de la Propuesta de Distribución de 
beneficios de Quesería Manchega, S.A., obtenidos en el ejercicio cerrado el 31 de 
diciembre de 1996.

3*.- Remuneración del Consejo de Administración.
4*.- Autorización al Consejo de Aministración para la ejecución de los 

acuerdos adoptados por la Junta General.
5*.- Ruegos y pregimtas. 
ti*.- Aprobación del Acta riela Junta General.

A partir rie la presente convocatoria rie Junta General, cualquier accionista porirá 
examinar en el riomicilio social u obtener rie la Socieriari de forma inmediata y 
gratuita los documentos relativos a los acuerdos que se someten a su aprobación.

Valdepeñas, a 6 de junio de 1997 
El Consejo de Administración

< : (91) 593 70 00 
c/ Barceló 13 I" izq.

28004 Madrid 
B. Central Híspano suc. 1 

c/c. 9000-0
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La programación de hoy>
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EUR0NEW^> >^ 
TELEDIARIO Y 
MATINAL':^'
LOS DESAYUNOS 
DE RADIO 
NACIONAL , 
LA DUEÑA:# 
Telenovela de 
producción

^ mexicana. - - 
SABER VIVIR

g Programa sobre 
|||#|salud. '

' YaSISON LASB^' 
. COSAS
; NOTICIAS M 
Avance''

1 informativo. W 
INFORMATIVO 
TERRITORIAL)?

'TELEDIARIO--P 
EL TIEMPO : ''

W
MUJERES DE ^ 
AMERICA LATINAS 
ULTRAMAN ' .^^^ 
CON MUCHA "O 
MARCHA
TV. EDUCATIVA:
LA AVENTURA 

-DEL SABER ,#
EMPLEATE A^?<) 
FONDO '^":
DEBATE SOBREIS 
EL ESTADO DE LA 
NACION «^'
CON MUCHA ‘^ 
MARCHA....,.s,,, 4, e 

Espacio Infantil y ' 
juvenil, que Incluye 
la diversas series 
dedibujos ^ 
animados. ^ '
SABER Y GANAR 
Concurso ./^

no
ch

e

NOTICIAS ^TF "Y 
CLUB MEGATRIX " 
Espacio infantil Y# 
presentado por-^^ 
Ingrid Asensioa^ 
NOTICIAS
Avance informativo: 
EL PRIMER CAFE R 
EL SHOW DE"BILL^ >

YCOSBY “^"T#yT^ 
Serie-de humor.#

AVANCE DE 
PROGRAMACION
SUPERBOY 
LAS/N0TICIAS,z^z 
AVENTURAS DET^ 
LA GALAXIA DEOZÜ

ABCWORLD
INEWS"

PLUSVALIA J^^ I 
NOTICIAS' 
PROGRAMA MAS

^ 0 MENOS ^ *
D’ARTACAN Y LOS SW MULTIPLICADO 0
■T*r^r“í*> </X':-3w:vXz;'X-x>z< . r¿%^'¿:%>::$;>^ r^ i«. rt p^ • m >i^TRES K " ;.> <« DIVIDIDO 
MOSQUEPERROS:®» NOTICIAS
YAIBA T' " L0 + PLU

rMATL0CK'^'''>'^^CTB
S Serie ambientada^" Jfe^i 

en el complicado... 09,00 
^^t;’ mundo de la ^<.^

TENKOYLOS - 
GUARDIANES DE 
LA MAGIA

09,00 LO + PLUS' 
O| REDACCION, 
tt- V NOTICIAS *
10,00 CINE: > 

«Doble i

T< justicia. * i
JAKE Y EL GORDO W
EL EQUIPO A >m., 
LA FAMILIA HOGAN 
LOS PROBLEMAS

ACRECEN
N0TICIAS::í^> .¿p^>

Íi^/'Í •Í"«z', ^Ifí^/'
LAS NOTICIAS

ANTONELLA ^’vs^ «uobie juego» 
CON OCHO BASTA W^ CINE: «La suplica
AUTOPISTA HACIA ^Tl^? de una madre»

t k

EL CIELO . «^ .
DIAADIA*^
LA COCINA DE"< 
KARLOS * 
ARGUIÑANO ^^

Ü NOTICIAS

6 PIEZAS 
LOS 40 ír 
PRINCIPALES , 
MAS DEPORTE ' 
REDACCION. 1

I
CARTA DE < 

PRESENTACION
LA BANDA DEL 

iSUR ^ 
^ANDALUCIA A LAS 

®^ NUEVE z
j Magazine de los 
(Servicios 
hnformativos.
AL SUR

.EL CLUB DE LAS 
IDEAS

:CINE MATINAL 
"El día de los 
animales" > t 
D: William Girdler.
I: Christopher 
George, Leslie 
Nielsen.
LOS PICAPIEDRA 
CANAL SUR. 
NOTICIAS .

4«
A

 
O

TODO POR TU 
AMOR
Novela.
PARA
ENTENDERNOS 
Programa sobre los 
problemas 
cotidianos que 
afectan a la 
convivencia entre 
personas.
NOTICIAS
Avance informativo.i 
HERCULES
Serie.
GENTE 1
Magazine ' 1 
presentado por x 
José Toledo, - 
TELEDIARIO-2 | 
Informativo.
EL TIEMPO*

PASALO BIEN Y 
NO MIRES CON 
QUIEN .
Espacio musical 
presentado por 
Loreto Valverde y 
José Luís Moreno, 
en el que actuarán 
conocidos artistas.;
TELEDlARIO-3 
SE^HA ESCRITO ' 
UN CRIMEN Y 
Serie de misterio *
interpretada por 
Angela Lansbury, 
Artnur Hill, George 
Coe, *

^*EI regresó de 
Preston Giles"
FUTBOL. COPA 
AMERICA 

■Argentina-Ecuador

DEBATE SOBRE 
EL ESTADO DE LA 
NACION
Conexión en 
directo con el ^Y# 
Congreso de los Y'. 
Diputados,
LA 2. NOTICIASTE. 
Espacio 
informativo que 
resume la noticias ; 
más importantes 
acontecidas ¿A 
durante toda la y '^' 
jornada de hoy. 
Está presentado 
por Lorenzo MiláP 
=L TIEMPO '-%
nformación, YXY 

meteorológica del 
día y predicción v 
para mañana.'' ’á.'^'

EL CINE DE LA 2 
«Tres colores: 
blanco» y ' 

1-1994-88’02*’.
D: Krzysztof 
Kieslowski. ' Y 

H: Julie Delpy, #t 
Zbgniew YM^
ZamachowskLf^?^ 
LA MANDRAGORA 
Silvia Ruiz presenta 
este espacio que y. 
abarca la cultura 
menos' -«<
convencional. 
Dirige Miguel 
Sarmiento. 
FUTBOL. COPA 
AMERICA - Y
Chile-Paraguay 
LA FUERZA DE 
UNA MUJER '7

^4

TELECINEl^B 
«Milagro dei ^W 

¡corazón» 
(Usa, 1986, 92*} 
D: George Stanford 
I: Art Carney y Jack

^ Bannon .^?^t ^ 
TODOS EN CASA 

oniza- 
»ie 'Tai

UN EQUIPO CON Y 
CALSE 
Serie juvenil. " 
LOS VIGILANTES^' 
DE LA PLAYA-Y 
Serie de acción? x 
IMPACTO TV 
Espacio con Carlos 
Qs Hirschfeld. 
NOTICIAS 
1 nf ormativo#^¿

í
IQUE ME DICESÍ^ 
TARDE DE CINE 
«Una sombra deiy^ 
pasado»- 
«1996-81*4
Df Mark L. Lesteri% 
i: Yncy Butler, ; 
SuzyAmis. z:;í^|^ 
ANA.; ^-:zJ«'<^4 
Magazine 
presentado por 
Alicia M. Senovilla?" 
ELSUPER. ' 'z^ 
HISTORIAS DE^ 
TODOS LOS DIAS 
LA RULETA DE LA'^
F0RTUNA\.„ 
Programa ''^ 
concurso. " fVY
LAS NOTICIAS -ü 
Informativo."
EL TIEMPO >3^^?^. 
"í '^' . '*** '''"“ ví'í'^^

CINE:»;- “-^: ^ 
«El derhonio 
vestido de azul»;^ 
CINE:#^" . ',;-^ 
«Desafío final»
CINE t u :?^^^>^'í^/7-^:íf; 
«La tribu de los. >'
Brady»
PROGRAMA MAS 
OMENOS ;t 
MULTIPLICADO 0 
DIVIDIDO " 
(P+ó-Xó:) /
AVANCE
,REDACCION s 
TELESERIE: 

í’'Madison" ‘ 
Producción ^ r^

^^CONTRAPORTADA 
DE TARDE EN U

■ TARDE
AVANCE -z-?W< 
INFORMATIVO#

WS> HARRY Y LOS - 1 
^^ HENDERSON t 

' Serie
, norteamericana. 4ss 

W HABLANDO CON ^;
GEMMA < 
Program "talk show" 
de interés humano
ícentrado en los 
^testimonios reales ^ 
de personas 
anónimas. " 
Presenta: Gemma ^

canadiense. Nierga, ^^^ - J'. 
LO + PLUS 20,00CANAL SUR w 
REDACCION. NOTICIAS ?#. 
NOTICIAS X ' - ' Informativo. '#

SORPRESA z^z^Y-^ 
ISORPRESAV# Y;. 
Programa qué?' ?> 
presenta la 

^periodista Isabel , , 
Gemio. . >.#Í'' 
NOTICIAS Xcá^ 
CINE DE "'Y¡i-'- MADRUGAD^<í^^ 
«Medalla de oro».. ' 
-4983 - 98Y-< ;#: 
D: D. S. Everétt Y^ 
I: Robby Benson, J^ 
Pat Hingle. .^ 'v\x;?' 
TELEVENTA/'Yl./X 
CINE DE .‘U<M" 
MADRUGADA ’4^ 
«Coqueluche»;## 
-1970-85*.'
D: German Lorente:' 
I: Analia Gadé,

TELECUPON Y Y 
En directo, el ' - Y? 
sorteó de la ONCE.^ 
CINE. Y

»'. «PresuntoY Y^í'^ 
1? culpable»''^Y>#1

D: Jams KaufmaniY
1 James Brolin,.^^/ 
Dorothee^', 
Berrymañ.'^"’'YS 
ESTA NOCHE >1? 
CRUZAMOS ELXJ 
MISSISSIPPI

y Programa "' 1|^^^ 
;i presentado por Y- 
^ Pepe Navarro, :

ENTRE HOY Y^v'' 
M ANANA <^WXY 

m LOS INMORTALES 
H MILAGROS
K MANUELA ¡ii

i

CONTRARRELOJ 
'Espacio deportivo 
DOCUMENTAL 
NATURALEZA: ;
"Los cachalotes 
del abismo" yy 
CINE:^'' '¿cirí 
«Seven» .Y^jY' 
1995 7122**^^^ 
D: David Fincher.
I: Brad Pitt, 
Morgan, Gwyneth
Platrow 
CINE:Y #

«Justicia»/V.0./ =
02,36 N.B.A. EN'ACCION 
fibi BALONCESTO:

■
 N.BX Piay Off ^ 
ESPECIAL CINE J' 
ESPAÑOL:' ^^o

 
•oO

T .Jíi 
0)
•O

.Z
 

O
T A

 
to o

 
■C

O
T 

(0 $
 

o?
 

¥ X

5FUTBOL#' «M 
■ Desde París ,^ 

retransmisión del 
, encuentro del

Y| "Mundialito" entren 
#los equipos: Y.' 
SPrancia-itaiia #:

CINE: , . «>y^^^ 
w "Víctimas del amor 
^D: John Herzíeld. 
Si: Jack Scalla, - 
í? Alyssa Milano, .

€« Yll Phyllis Lyons 
00,40: CANAL SUR 
L..;S NOTICIAS^
lÁ® Las últimas Y^C '^Y-; 
í; ?# noticias. Entrevista 
1 de actualidad. x 
V'^Sf^®^^^®^ ^® ^®®'- ^ 

noticias deportivas.
btMDESPEDIDA Y .^« 

Y CIERRE ^vYYS

-^plECEAPACA^^eMmííO.
* ^pEMAS EN 1OM^1^ ^N fUU^^
* ,_ SIN INTEP-^Í^

Acondicionadores de aire

2.250 frigorías
SERRANO 
GONZALEZ



Calatrava, 27 Telf.: 22 06 42 - Lanza, 1 Telt: 22 87 52 
Pza. Agustín Salido, 7 Telf.: 23 03 20/21 Fax: 25 56 98 CIUDAD REAL

1^
i

ii LO REPRODUCIMOS TODO H
•Copias B/N (hasta DIN A2)
•Copias en color
•Copias de planos
•Floteado de planos

Seriedad, calidad y buen servicio

Plaza del Pilar 1

La torreta

Haciendo patria
Me pregunto ¿quién gestiona 
en Almagro el Festival? 
Las entradas; ¿es normal 
se vendan en Barcelona?

Esto es luchar por la tierra 
y lo demás tontería. 
Es moruna fantasía 
que a cualquier paisano aterra.

Por si usted no está informado 
le diré que las entradas 
deben de ser encargadas 
a un banco determinado.

Una caja en este caso; 
la caja ¡de Cataluña! 
y a mí me pone de uñas 
el hacer siempre el payaso.

¿A que Pujol pondría pegas 
si es que vendiese la entrada, 
de un concierto en Peralada, 
alguna caja manchega?

Un tren arrolla el 
coche de unos 
atracadores en el 
momento que huían

Efe-Valencia

Un tren regional de Renfe 
arrolló ayer un coche que se 
encontraba en medio de la vía, 
donde poco antes había caido 
desde un puente, cuando sus 
ocupantes, dos atracadores, 
huían de la guardia civil.

A consecuencia del impac
to la máquina del tren desca
rriló y quedó atravesada en las 
vías.

’Í

Una torreta de electricidad se asienta entre la acera y la carretera de la calle 
del Puente del Molino del Emperador de la capital. La torreta, que por ser de 
electricidad encierra ciertos peligros para los transeúntes, no cuenta con ningún 
tipo de señalización que alerte sobre sus riegos. En plena calle, totalmente 
integrada en el paisaje urbano, está torreta acompaña, desde hace tiempo, a los 
vecinos de la calle, quienes parecen con vivir con ella ajenos a sus riegos. T. F.

Bono niega que quiera un puesto 

importante en la Ejecutiva federal
Efg

El presidente de Castilla- 
La Mancha, el socialista José 
Bono, negó ayer que su inten
ción sea la de ocupar un pues
to importante en la Ejecutiva 
Federal del PSOE, al tiempo 
que expresó su deseo de con
tinuar en la Comunidad cas
tellano-manchega.

«El mejor sitio es donde me 
han elegido los ciudadanos. 

que es aquí. Me llevó bien con 
ustedes. Me atacan de vez en 
cuando, pero nos vamos enten
diendo», dijo Bono, dirigién
dose a los periodistas que 
recogían sus declaraciones. El 
dirigente socialista, que fue 
preguntado sobre sus inten
ciones de cara al próximo 
Congreso Federal del PSOE y 
a la posibilidad de dar un «sal
to» definitivo a un puesto de 
importancia en la Ejecutiva so

cialista, contestó que «no quie
ro hacer saltos ni al vacío ni a 
Madrid. Está Madrid como 
para dar saltos». Restó impor
tancia al hecho de que en la 
Ejecutiva Regional del PSOE 
ya no ocupará la presidencia 
del partido -como anunció hace 
días el futuro secretario regio
nal, José María Barreda-, al 
tiempo que añadió que «vamos 
a seguir juntos aquí, vamos a 
aumentar nuestras amistades».

Tazos
* De "crónica negra" ha

bría que calificar el día de ayer, 
tanto a nivel nacional como 
provincial.

* Un atentado de los cri
minales de ETA, un intento 
de matar a una persona de 
Carrión ingresada en una UCI, 
un grave accidente laboral en 
Socuéllamos, y para colmo, 
una reyerta en el circo insta
lado en Ciudad Real.

* De mejor noticia puede 
calificarse el plan de 
MAYAS A, siempre que se 
confirmen los resultados pre
vistos.

* La negociación sobre la 
Ley de Cajas sigue sin acuer
do tras la reunión de ayer entre 
Pina y Peñato. A esperar...

É/ffi/na

El Archivo de la 
Marina de Viso 
abrirá sus puertas 
en uno o dos meses

Efe

El subsecretario de Esta
do de Defensa, Adolfo Menén
dez, aseguró ayer que el Ar
chivo General de la Marina si
tuado en la localidad de Viso 
del Marqués se reabrirá en 
uno o dos meses. Menéndez 
contestó en la comisión de 
Defensa del Congreso a la pre
gunta formulada por el dipu
tado socialista Javier Pania
gua, sobre los motivos por los 
que el Archivo General de la 
Marina se encuentra cerrado 
al público en la actualidad.
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